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En vez de 40 habrá que pagar 90 millones

La construcción del 
Centro de Salud de

Valdepeñas ha costado el 
doble de lo previsto

El Centro de Salud con- 
taba con un presupuesto 
de 40 millones de pesetas 
pero tras una acumula
ción de errores, pasará a 
costar en total más de 90 
millón es.

Entre las deficiencias se 
encuentra la existencia de 
dos proyectos de instalación 
eléctrica para el mismo edi
ficio.

El primero supuso un 
desembolso de 434.856 pese
tas, mientras que el segundo 
proyecto costó 323.140 pese
tas. El Municipio deberá 
hacerse cargo de la diferen
cia de millones entre lo pre
supuestado y lo que se ha 
invertido.

(Pág. 11)

Para instalar el 
transformador 
eléctrico que 
necesita el edificio 
sólo existe la 
alternativa de 
eliminar la cochera 
destinada a la 
ambulancia o 
levantar el suelo de 
todo el recinto y 
colocarlo en la 
parte posterior del 
centro

Futuro incierto. Un grupo de trabajadores de Simago de Ciudad Real se concentraron 
ayer frente- al establecimiento para hacer patente su rechazo a la manera cómo Dairy 
Farm International, compañía propietaria de esta cadena de grandes almacenes, está llevando 
a cabo la reconversión del negocio. Los trabajadores albergan serias dudas sobre el futuro 
de sus puestos de trabajo y ven con preocupación cómo la empresa ha vendido ya el 
Simago de Sevilla y dos de sus almacenes regionales. Al parecer, las intenciones de Dairy 
Farm son la venta de unos quince centros y la creación de una red de supermercados 
^e alimentación orientados a las economías más altas. (Pág. 5)

Crisis en la 
Sanidad

Todos los 
representativos 
dad acordaron
un escrito al director pro
vincial del INSALUD, Félix 
Arce, con el fin de aclarar 
la situación por la que pasa 
el sector en la provincia. 

Los representantes sindi
cales exigen a La Dirección 
Provincial un informe por
menorizado sobre la plani
ficación sanitaria en la pro
vincia en un plazo de siete 
días.

Detención del atracador de Ciudad Real

sindicatos 
de la Sani- 
ayer enviar

(Pág- 7)

■ F además
El Partido Popular 
solicita que Felipe 
González 
comparezca en el 
Congreso de los 
Diputados

(Pág. 20)

Tropas 
soviéticas 

ocuparon ayer la 
central telefónica 

de la capital de 
Lituania 

(Pág. 27)

La Policía detiene al 
atracador de dos oficinas 
bancarias de Ciudad Real

El atracador de las sucur
sales de la Caja de Ahorros 
de Ronda de la Calle Obispo 
Esténaga y del Banco Espa
ñol de Crédito de la Calle 
Toledo de la capital, robos 
que fueron cometidos el 
pasado mes de mayo, ha sido 
detenido en Alcalá de Hena
res cuando acababa de 
cometer otro atraco en una 
entidad bancaria de Gua
dalajara.

El producto de 
ambos atracos 
ascendió a cerca de 
seis millones de 
pesetas: el autor de 
los mismos es un 
hombre de 35 años, 
vecino de Madrid

Todo lo que necesita, 
en la mejor calidad, 

lo tiene

Cobones

(Pág. 9)

El Ejército 
yugoslavo 
''igila los puestos 
fronterizos con 
Croacia y 
Eslovenia

(Pág. 27)

El emir 
kuwaití ha 

conmutado la pena 
de muerte a varios 
colaboradores del 

régimen iraquí 
(Pág. 27)

- Suelos y azulejos

Felipe González.

F. González es 
imprescindible, 
según varios 
ministros (Pág 19)

Nueva exposición
Carretera de Carrión, 4 - Ciudad Real

BONOLOTO 
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EI ^‘búnker” de Ferraz
yer, leí por primera vez esta 

expresión en boca de un 
conocido comentarista. Para 

quienes vivimos -y comentamos— la 
transición, el término “búnker” tiene 
resonancias familiares: se aplicaba a 
los inmovilistas del antiguo régimen 
-del franquismo- que se oponían a 
las reformas y, por supuesto, a la que 
entonces se denominaba “ruptura 
democrática”. Los humoristas se ensa
ñaron gráficamente con aquel grupo 
reacio a los cambios, y la verdad es 
que aquellas personas terminaron 
siendo arrasadas por la inercia social, 
por los vientos imparables de la trans
formación que queríamos la gran 
mayoría de los españoles.

La aplicación del término de los 
inmovilistas del PSOE -el “búnker 
de Ferraz”— ha de hacerse, en cual
quier caso, dejando claro que no se 
pone en cuestión la integridad demo
crática de quienes -usando la termi
nología también en uso en la URSS 
actual- se manifiestan como los “con
servadores” del Partido Socialista.

Empieza a parecer evidente que los 
enfrentamientos internos en el PSOE 
pueden describirse ya con perspectiva 
dinámica: el Gobierno, o una parte 
de él al menos, parece empeñado en 
acometer algunas reformas todavía 
pendientes desde 1982. Entre ellas, 
cabe citar la reconversión de Hunosa, 
la reforma de la Sanidad, la reforma 
de la Administración Pública, la de 
la Agricultura -forzada esta última 
por las decisiones comunitarias—, etc. 
En cambio, el “aparato”, consciente 
de que algunas de estas reformas inci
den directamente en el electorado tra
dicional socialista, imponen numero
sas cautelas que podrían' frustrarías.

González, según se desprende de 
sus últimas declaraciones en Sevilla, 
parece consciente de que no puede 
funcionar por más tiempo esta cas
tradora ambivalencia: un partido rece
loso de cambios, no muy proclive a 
las transformaciones de la sociedad, 
encerrado en sí mismo, encastillado 
en su propio poder y sin capacidad

Arcalaus el encantador
n Sevilla tuvo que ser 

y en la fiesta grande del 
Rey. Tanta quietud y 

rutina frente al aparato deso
rejado, tanta disciplina por res
ponsabilidad histórica, tanto 
alineamiento y sacrificado 
silencio, que Felipe González, 
atizado por la barba anaranjada 
del alcalde Rojas Marcos y la 
genuflexión sevillanísima de 
Soledad Becerril, se marcó el 
mismo rap que Bart Simpson 
para certificar que empiezan 
nuevos tiempos, nuevos capí
tulos principian para el socia
lismo español.

Le hacía falta a González el 
otro baño de Sevilla que no 
el de los paseos electorales, 
cuando la ciudad veníase afie- 
brada por los discursos y el 
mitin, por el diseño lineal y 
simplón de Carlos San Juan. 
Allí, en Sevilla, donde Antonio 
Burgos hace de la plum". y el.

ANTONIO PAPELL

Otra palabra que ha salido a la luz en relación al Partido 
Socialista es “refundación”. González parece decidido a 
modificar los actuales equilibrios, a rejuvenecer a toda 
costa un partido que se ha habituado en exceso al poder 
y al que faltan ideas

para integrar a los colectivos emer
gentes que podrían vincularse al 
PSOE si encontraran la entrada, no 
es capaz de impulsar a gobierno algu
no.

Otra palabra que ha salido a la luz 
en relación al Partido Socialista es 
“refundación”: González parece deci
dido a modificar los actuales equi
librios, a rejuvenecer a toda costa un 
partido que se ha habituado en exceso 
al poder y al que faltan ideas, impulso, 
capacidad de conexión con la “nueva 
sociedad”, evidentemente distinta de 
la de 1982, con otras ambiciones y 
aspiraciones.

Se ha mencionado incluso --en voz 
baja todavía— la posibilidad de con
vocar un congreso extraordinario, pese 
a que hace poco más de medio año 
que se ha celebrado el congreso ordi-

nano. Y se habla también de cambios 
en la cúpula, que podrían alcanzar 
a González.

Sin embargo, tan evidente es que 
Felipe González desearía concederse 
un descanso -así habría que entender 
que su declarada y jocosa ilusión es 
ser alcalde de Sevilla—, como que no 
tiene la menor oportunidad de reti
rarse, si no quiere ver el partido some
tido a insoportables fuerzas centrífu
gas.

Resulta claro, en todo caso, que 
el “Caso Filesa”, que enfanga a 
Ferraz, será aprovechado para un 
saneamiento que vaya mucho más allá 
de este episodio singular: el viejo 
“aparato” ha dado ya de sí cuanto 
podía. Hacen falta savia nueva e ideas 
nuevas. El “búnker” hace agua por 
los cuatro costados.

Rap en Sevilla
vocablo faroles luminosos, Feli
pe González aseguró cambios 
y desparramó en Los Alcázares 
la década venidera.

Como Bart Simpson, desco
nectó de Ferraz, del asfalto 
caliente madrileño, de la tiran
tez ornitológica del funciona
riado, y les bailó lo que debe 
ser un partido moderno, euro
peísta, de apuntes socialdemó
cratas y que debe recargar pilas 
para afrontar una política más 
complicada y razonablemente 
más equilibrada en lo que a 
cuotas de poder se refiere.

Y el órdago ha sido de tro
nío. González ha dejado sufi
cientemente claro que el 
guerrismo como filosofía sumi-

RAMON BELLO SERRANO

Le hacía falta a 
González el otro baño 
de Sevilla, que no el de 
los paseos electorales, 
cuando la ciudad 
veníase ahebrada

ría al partido en el tercermun
dismo y en el analfabetismo. 
Que la responsabilidad de la 
vieja guardia es preparar el 
terreno a quienes vienen empu
jando, pero una vez acondicio
nado el partido, Oue Alfonso 
Ciuerríi no va a ser impedimen-

to (se van a marchar juntos) 
y que los tiempos del peronis
mo y de los descamisados han 
terminado.

Y no le temblará la mano.
Los barones ya son su guar

dia pretoriana y Felipe se dis
pone a dejar un partido orde
nado pese a quien pese. Allí 
en Los Alcázares, fiesta regia, 
a más de uno se le atragantó 
el jamón al verse desamparado 
y al no poder hacer frente al 
mensaje, que el mensaje ha sido 
cristalino: no al guerrismo. Y 
como en el vídeo de Bart Simp
son una corriente importante 
le ha seguido el baile a don 
Felipe, quedándóse cariaconte
cidos y aborrachados de asom-
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bro los otros. El guerrismo qu 
da así huérfano y esderotizao 
sufriendo la revolución intcfl 
que viene en los meses tiufi 
y poco digestivos del verán 
para lavarle un poco la 
a un partido histórico, pasean 
de sus cien años de honradí 
que hoy porta la carga de 
corrupción y las impropl 
maneras de Alfonso Guer^

Felipe no quiere irse po^ 
puerta de atrás observando! 
señor de la motorola Y n 
pedrero Martín Toval, tamR 
que el debate intelectual de 
izquierda quede reducido 
viaje de los jubilados y al 
sidio agrario. Se acabó lo 
se daba. El que pueda 
darse al nuevo orden de Í 
cosas (a este nuevo rap) n 
su bendición. Y el gu®^j 
caballeros, ha terminado P 
siempre.

pai

b 
peí 
| L 

tari 
^1 
fior

tós

bs

fe 

¿a

iras

>en(

^al

.2022



Tribuna OPINION Jueves, 27 de
Junio de 1991

r*ll Mariscal Tito reco- 
I*n mendó a sus súbditos 

que lo tuvieran todo 
s punto, fusil, municiones, 
iiacuto y uniforme, por si ata- 
jban los rusos. Desde el final 
lela Segunda Guerra Mun- 
(jal hasta su muerte en 1980 
fito, el gran hereje, que se 
itrevió a desafiar a Stalin hizo 
(el desafío a la URSS una 
midad de destino.
¿Y después de Tito, qué? 

los preguntábamos mientras 
^(ó su larga agonía. En efec- 
o, los yugoslavos aplazaron 
as diferencias, sus rencores 
tnicos, religiosos, sociales o 
^líticos. Nunca el destino de 
iiia nación-rompecabezas 
iependió tanto de la super- 
ivencia física de un hombre, 
yiora Croacia y Eslovenia se 
an desenganchado del con
oy yugoslavo.
Ya estamos ante el resul- 

ado: las dos joyas de la coro- 
0, las dos repúblicas más 
icas, han abierto la esperada 

- aja de pandora. El naciona- 
g isnio es testaduro e impa- 

iente y ha dicho sí en un 
eferéndum. Esa es su cober- 

1 ura moral. Las recomenda- 
> iones europeas o norteame- 

icanas no han servido de 
fida porque el irredentismo 
raata y esloveno frente a la 

1 ^an Serbia tenía prisa. Es 
ma región inflamable no tan- 

s opor el virus balcánico cuan- 
f o por el resentimiento de 

lécadas.
Este tipo de separatismo se 

caliza, se consuma frente a 
«ros, a otro. Serbia, con su 
ocación centralista y su fra- 
aso como madre aglutinado
ra,o a la Europa asustadiza.

Ex-Yugosla vi a
MANUEL LEGUINECHE

Sin por ello arremeter contra 
todo y contra todos. Queda 
abierto el portillo de esa con
federación de repúblicas 
soberanas. Se habla más de 
disociación que de separa
ción. O sea una independen
cia con sordina, de espoleta 
retardada, con cesión a Bel
grado de la política exterior 
de la defensa y las finanzas 
para no alarmar demasiado. 
Los eslovenos han arriado la 
bandera yugoslava y borrado 
para siempre su nombre. Por 
eso Belgrado pensaba en 
enviar a su ejército al control 
de las fronteras. Esa es*la 
prueba más delicada del 
momento. ¿Qué pasará a par

tir de la ocupación militar de 
la frontera si esta llega a 
producirse?

La típica chispa dél polvo
rín de los Balcanes, una zona 
volátil que vibra con los fan
tasmas del pasado está siem
pre presente. A veces, sin 
embargo, es mayor el ruido 
que las nueces, el temor que 
las realidades. Esta secesión 
es irreversible. Queda por 
saber cómo funcionará la 
estrategia de readaptación a 
las circustanciás a una ex-Yu- 
goslavia cojitranca, la de la 
“Rascruvianje”. A nadie le 
puede sorprender que la sali
da haya sido ésta con el cora
zón independentista puesto 

por encima de la prudencia.
Aunque eslovenos y croatas 

deberán librarse de la tenta
ción de la caza a las minorías, 
la escisión de las repúblicas 
de Eslovenia y Croacia con
taba con la existencia de los 
dos ejércitos, el federal y el 
nacional. Vamos a ver cómo 
se ata esta mosca ex-yugos- 
lava por el rabo. De momento 
se ha descorchado el cham
pán de la independencia, 
marca “Peneca”. Vamos a 
esperar a la resaca.

Ahora empieza el periodo 
crítico, el peligro del baño de 
sangre, por ejemplo, el de la 
minoría serbia en Croacia y 
la ofensiva diplomática de las

Ahora empieza el 
periodo crítico, el peligro 
del baño de sangre, por 
ejemplo, el de la minoría 
serbia en Croacia y la 
ofensiva diplomática de 
las dos repúblicas 
“disociadas”. ¿Cómo la 
semántica puede ocultar 
la independencia? El 
término disociación más , 
que independencia viene 
a demostrar el cálculo 
del riesgo 

dos repúblicas “disociadas”. 
¿Cómo la semántica puede 
ocultar la independencia?. El 
término disociación más que 
independencia viene a 
demostrar el cálculo del ries
go-

Las horas próximas son 
decisivas. Lo mismo que des
de 1948 los yugoslavos estu
vieron pendientes del tañido 
de las campanas que anun
ciarían la invasión soviética, 
ahora croatas y eslovenos 
esperan con el alma en vilo 
el anuncio de una posible 
intervención del ejército ser
bio. Tampoco parece que 
vayan a sonar esas campanas 
esta vez.

a industria española, 
como el resto de las 
actividades económicas, 

^encuentra en un momento 
mcial. Hace apenas unas 
emanas, un prestigioso diario 
conómico extranjero editoria- 
Mba sobre la situación de la 
odustria de nuestro país y 
¡enunciaba su excesiva depen- 
lencia de las subvenciones ofi
cies. En el Ministerio de 
Industria, al igual que en el 
istituto Nacional de Industrie 
¡NI) que dirige Javier Salas, 
¡editorial fue acogido como 
® golpe bajo, propinado en 
¡peor momento posible: justo 
liando se habla de plena inte- 
lación económica en Europa 
¡a necesidad de competir. El 
^íículo fue calificado de 
•exacto, pero la crítica no está 
’enta de razón.
La política industrial se ha 

^acterizado en buena medida 
?sia la fecha por n protec- 
K^nismo quizá inevitable, pero 
'puesto a la filosofía comuni- 
^a que España abrazó hace 

de cuatro años. El ministro 
^Economía y Hacienda, Car- 
^ Solchaga, ha reconocido 
Licitamente el problema y 
^retamente, ha anunciado 
¡"^ las subvenciones a la indus- 
^^ se van a acabar. Sólo así 
^pueden interpretar sus pala- 
^^ del pasado domingo, en 

, localidad gerundense de
La política de sub-

^iciones—.. —3” aseguró Solchaga paquete de acciones de la com- 
i'néndose a la política indus- pañía Construcciones Aeronáu-

hal «no forma parte de un ticas S.A. (CASA). El Instituto

LUIS MOLINERO

La política industrial se ha caracterizado en 
buena medida hasta la fecha por u^ 
proteccionismo quizá inevitable, pero opuesto 
a la filosofía comunitaria que España abrazó 
hace más de cuatro años. El ministro de 
Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, ha 
reconocido implícitamente el problema y 
discretamente, ha anunciado que las 
subvenciones a la industria se van a acabar

Política 
industrial

Estado moderno”. El línea con 
tal afirmación, el Instituto 
Nacional de Industria, el orga
nismo encargado de llevar a la 
práctica el diseño de la política 
industrial del Gobierno en un 
buen número de sectores está 
aplicando una estrategia clara 
de desinversión en un buen 
puñado de empresas.

En las últimas semanas se 
han conocido dos peraciones: 
la venta del Grupo Hermanos 
Alvarez y las negociaciones 
para ceder un significativo

Nacional de Industria, cons
ciente de que en 1993 no podrá 
contar con los Presupuestos 
Generales del Estado para 
sobrevivir parece haber sacado 
el cartel de “se vende”, si bien, 
todavía con cierto pudor. La 
estrategia no ha pasado desa
percibida.

El pasado fin de semana, el 
sindicato UGT, la pesadilla del 
equipo económico del gobier
no, criticaba en un duro comu
nicado la política industrial que 
está poniendo en práctica el 
ejecutivo y aseguraba que ésta 
consiste básicamente en la con
creción d61 lema “liquidación 

por derribo”. La crítica, quizá 
un tanto exagerada, pone de 
manifiesto la preocupación que 
embarga a algunos agentes 
sociales sobre el futuro de la 
industria española y por lo tan
to, sobre el futuro de miles de 
puestos de trabajo. Es una 
preocupación razonable y aún 
más si se hace historia y se 
observa cómo el “boom” eco
nómico de los últimos cinco 
años se ha centrado preferen
temente en el sector financiero 
e inmobiliario, con descuido de 
la economía real, la única que 
sirve para crear riqueza y mejo
rar el nivel de vida de los 

pueblos.
Así las cosas, la única duda 

es si el Gobierno está aún a 
tiempo de rectificar actitudes 
y facilitar el despegue de la 
industria española sin aceptar 
resignadamente el traspaso 
paulatino del tejido industrial 
a los grandes grupos multina
cionales. Desde luego, en pleno 
proceso de integración en la 
CE, eliminación e barreras y 
búsqueda/negociación de fór
mulas que mejoren la compe
titividad, hacerlo que hasta el 
momento no se ha hecho es 
más que complicado. Casi 
imposible.
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■■ Cartas a^
EI “Dr. Patata” 
se defíende

Deseo hacer pública mi res
puesta al escrito que apareció 
en la Sección “Picotazos” días 
pasados, y que hace referencia 
a mi persona en mi condición 
de concejal del Exemo. Ayun
tamiento de Manzanares y res
ponsable de la Feria Regional 
del Campo y de Muestras.

Como máximo responsable 
de la Feria Regional entiendo 
que LA TRIBUNA debe reci
bir el mismo trato que cual
quier otro medio de comuni
cación escrita de nuestra Pro
vincia y Región.

LA TRIBUNA me solicitó 
en su momento la instalación 
de un stand para promocionar 
el diario y celebrar una fiesta 
de promoción del mismo, al 
margen de la labor de infor
mación del elenco ferial.

En el recinto de la Feria 
no hay ningún periódico que 
posea y ocupe stand alguno, 
y no veo la razón de porqué 
LA TRIBUNA tenga que ser 
una excepción. Es por ello que 
informé a los representantes 
de LA TRIBUNA que no era 
posible acceder a su petición 
de stand, pero sí podrían, evi
dentemente, efectuar su labor 
informativa normalmente al 
igual que el resto de la Prensa 
escrita.

Explicando el asunto clave 
de la cuestión, que no tiene 
ningún parecido con la versión 
que su periódico daba, paso

e
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a contestar puntualmente a 
algunas cuestiones, a mi juicio 
de muy mal estilo y revela
doras de la estirpe de sus auto
res, que los citados “Picota- 
zos“ exponían.

1.- Querido director,' me 
parece histriónico pretender 
que LA TRIBUNA representa 
un elemento clave para la 
defensa de los intereses pro
vinciales. A mí personalmente, 
cuando menos, ello me pro
duce hilaridad.

2.- Como persona que vive 
en democracia, elijo a mis ami
gos libremente y valorando 
parámetros tales como honra
dez, inteligencia y calidad 
humana, y por ello tengo los 
qu^ tengo y no otros.

3.- El subconsciente dice, 
los expertos, que traiciona a 
veces. A quien escribió esos 
“Picotazos” algo así debió 
sucederle.

Querido director, la demo
cracia permite que una per
sona que en su vida privada 
tiene una profesión tan digna 
como la de cocinero, pueda 
ser elegida democráticamente 
por el pueblo para puestos de 
responsabilidad pública.

En mi caso, por segunda vez 
y muy recientemente, el pue
blo de Manzanares, democrá
ticamente y por abrumadora 
mayoría, ha tenido a bien ele
girme concejal y posteriormen
te el equipo de Gobierno 
Municipal designarme respon
sable de la Feria Regional.

Es seguro que el autor de 
“Picotazos” defiende una 

sociedad donde los puestos de 
responsabilidad los deben 
ostentar los poderosos, y los 
humildes a seguir permanen
temente de esclavos y servi
dores. ¡Está claro! Yo perso
nalmente ya sé de donde 
procede.

4.- Por último querido 
director ¡Animo! a seguir por 
esa línea periodística. A mí, 
personalmente, me parece de 
baja estirpe y calidad, pero 
indudablemente “graciosilla”.

Un saludo.
Manuel Molina Hurtado es 

concejal del Exemo. Ayunta
miento de Manzanares

En defensa de 
la vida

Sr. Director:
A través de su periódico me 

gustaría dar a conocer la visita 
que nos hizo el sábado día 
22, en Caja de Ronda, el Dr. 
Jesús Poveda desplazándose 
desde Madrid, para hablamos 
sobre Provida, Asociación que 
está dando sus primeros pasos 
en nuestra ciudad.

Con charla amena y llena 
de optimismo, incluyendo 
anécdotas y vivencias enrique- 
cedoras del caminar de esta 
Asociación, formada con 
mayoría de jóvenes de ambos 
sexos entusiasmados con este 
fin.

En esta sociedad en la que 
vivimos todos tendemos a 
defender algo, en este caso. 

un colectivo de personas se 
han planteado el defender a 
los niños no nacidos. Esos 
niños que no son inútiles en 
ningún caso. Dejemos que de^ 
plieguen sus alas y vuelen en 
nuestros campos y ciudades. 
No queremos que ningún niño 
se quede sin venir al mundo. 
¡No más abortos! Los de Pro- 
vida van a defenderlos y van 
a ayudar a sus madres a cono
cerlos. Hay mil soluciones para 
ello. ¡Dejar al niño poner la 
mirada en su mañana! Niños 
que vendrán para ser capaces 
de hacer el bien, sencillamente 
por haberíos dejado nacer. 
Cuando la mujer recibe a su 
hijo, la satisfacción que expe
rimenta de ver que las raíces 
de su propio ser, han renacido 
de un mundo, o de un algo, 
de amor en su momento, un 
ser, que a pesar de los pesares, 
está llamando a su puerta, par 
que en un simple contacto del 
primer encuentro, madre e 
hijo, llene de gozo e invada 
de alegría todo su ser. ¿Quién 
es nadie y menos su propia 
madre, para negarle este dere
cho que le pertenece?

¡Madre, cuando 
dudas, cuando tengas 
a enfrentarte con los 
y te falte valor para 
a tu hijo, aunque tu fe sea 
débil, párate a pensar, amar, 
esperar y confiar, porque Pró
vida está dispuesta para coger
te de la mano y ayudarte a 
caminar! No estarás sola. Para 
este niño, pase lo que pase, 
tú serás lo mejor de su vida. 

su madre, la que le dio el J 
¡La vida despierta vida! CiXs 
do te llegue el momento^ 
soledad, de duda, es cuaní 
tienes que llamar a Pro^Xj^ 
en ese momento tu vida deja /, 
de ser estéril o sin sentj '

Y tú lector, que te inquij 
este motivo, llámanos y coi 
bora en esta causa tan boni

En resumen, este es el me 
saje que nos trajo el Dr. Pov 
da, iniciando aquí la asoci 
ción, que ya funciona en oin 
lugares, responsabilizando { 
su presidencia a Venacc 
Rubio, abogado de nuesi 
ciudad, muy conocido p 
todos, además de un colecti 
muy interesante.

Atentamente.
María del Prado Lérida L

A nuestros 
comunicantes

di 
jet 
en

Es condición indispensal ®^’ 
para la publicación de cartas 
colaboraciones en estas pági eñe 
de opinión que vayan firma el 
y acompañadas de una fotoco im 
del DNI del remitente y que p 
excedan de 60 líneas meca ¡¡¡es 
grafiadas.

• En ningún caso se admiten 
ginales fotocopiados y LA 
BUNA se reserva el derecho 
extractarías o resumirlas, sin 
gación de mantener corr 
dencia sobre ellas ni devolve

LA TRIBUNA no tienen 
sariamente que compartir 
¡deas vertidas en estas páginas 
sus lectores y colaboradores 
lo que no se hace respon 
de su contenido.

SI SE QUEDA 
SIN PALABRAS.

La Tribuna
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE

D.2022
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Conflictividad laboral
s trabajadores de Simago están preocupados por 
futuro de su empresa, ya que los propietarios, 

cuaA compañía Dairy Farm, pretende convertir la 
^M iieua actual en otra dedicada casi exclusivamente 
idejí Ja alimentación y vender alrededor de quince
sentid 
nqui{ 
y co 
bonit 

el rae
Po\'

de los establecimientos más grandes de la actual 
cadena Simago. Los trabajadores consideran que 
los nuevos propietarios, que adquirieron la empresa 
el año pasado, no les ba informado suficientemente 
sobre sus planes de futuro. Isabel Briñas, miembro

del Comité de Empresa de Simago dijo que ^lo 
que queremos es que nos pongan las cosas claras^. 
Los 130 trabajadores de Simago en Ciudad Real 
se concentraron ayer Urente al establecimiento.

La compañía propietaria, Dairy Farm International, pretende convertir la cadena en una red de supermercados de aumentación

Los trabajadores de Simago exigen mayor
asoc¡ 

‘n otr 
ndo i 
enanc

información sobre la reconversión de la empresa
nuest ^ 
lo p 
olectj **

Los empleados del centro de Ciudad Real se concentraron ayer frente al establecimiento

Carlos MUÑOZ DE LUNA

ida Los trabajadores de Simago 
stán preocupados por su futuro 
desean que la empresa pro

letaria de la cadena les pro- 
orcione mayor información 

pénsa ^^^ ®^ proceso de reconver- 
carta ión que ha emprendido, según 

Pági
firma

¡iialó Isabel Briñas, miembro
;1 Comité de Empresa de

otoco mago.
' que Para Isabel Briñas, “los 6.000 
meca uestes de trabajo con que 

litem 
A T 
recho

zolvei 
ne ni
irtir 
^inas 
ores

uenta Simago están en juego 
no sabemos cuáles son los 

lañes de la empresa respecto 
ellos”. La sindicalista indicó 

ue Simago pertenece, desde el 
?de mayo de 1990, al holding 
lairy Farm International, de 
apital mayoritario inglés y aus- 
¿ano, que adquirió todas las 
cciones de la empresa. En 

pons! quellos momentos, según Bri
as, parecía que se abrían bue- 

__  as perspectivas de expansión 
— ara Simago. El vicepresidente 
— ¡ecutivo de Dairy Farm, John

. Faber, prometió, en palabras 
lela sindicalista, que “en tres 
ños la empresa se convertiría 
n líder nacional del sector de 
1 distribución”. Hay que recor- 
ar, en este punto, que Simago 
wlizó unas ventas en 1990 por 
alor de 63.500 millones de 
esetas.

Proceso de reconversión

Sin embargo, Dairy Farm ha 
aprendido una reconversión 
le Simago que pretende con- 
ertirla en una red de super
mercados dedicados casi exclu- 
ivamente a la alimentación. Al 
crecer, la empresa propietaria 
aiere vender unos diez o quiif- 
ede los 107 centros que posee 
Modo el territorio nacional.

Los trabajadores de Simago de Ciudad Real se concentraron ayer frente al establecimiento. PAUL WHITE

ya que no se adaptan a su nueva 
estrategia comercial.

Según parece, Dairy Farm ha 
vendido ya su negocio en Sevi
lla, concretamente a la cadena 
Marks & Spencer, y tiene la 
intención de deshacerse de sus 
almacenes regionales, dos de los 
cuales, situados en Alicante y 
Valladolid, ya han sido vendi
dos. Los deseos de la empresa 
son crear un único centro de 
distribución para todos los esta

blecimientos de España, que 
estaría situado en Madrid.

Los planes de la compañía 
contemplan la venta de los cen
tros de mayor= extensión (los 
que cuentan con más de dos 
plantas) y los situados en zonas 
céntricas en cada ciudad.

Dairy Farm ha comenzado 
también ya a camuiar su orien
tación comercial con la dismi
nución de su oferta textil, a la 
par que ha iniciado un sanea

miento financiero que, de 
momento, ha reducido los cos
tes a un tercio de los anteriores.

Sin embargo, los trabajadores 
se- quejan de que no están reci
biendo la información suficiente 
sobre este plan de reconversión, 
lo que les ha llevado a organizar 
concentraciones de trabajado
res, como la llevada a cabo ayer 
frente al establecimiento que 
Simago tiene en Ciudad Real, 
que cuenta con alrededor de

130 trabajadores.
Isabel Briñas subraya la 

incertidumbre con la que viven 
los trabajdores de Simago, ya 
que desconocen los planes que 
la empresa tiene previstos a cor
to plazo, aunque temen que las 
ventas ya efectuadas a otras 
cadenas, como la citada de Sevi
lla a Marks & Spencer, suponga 
el comienzo de una venta indis
criminada de los centros a otras 
compañías.

B Feria de agosto
Ante la falta de tiempo para publicar el pliego de condiciones

Adjudicado directamente el 
auditórium de La Granja

._______________ IJ
Comisión municipal de 

¡tierno del Ayuntamiento de 
’^dad Real, reunida bajo la 
’^sidencia del alcalde en fun- 
'”’5% Lorenzo Selas, decidió 
Alizar una adjudicación direc- 
P^ra la explotación del Audi- 

^^üm Municipal de La Granja 
^3 las ferias de agosto. A esta 
cisión se llegó ante la falta 
l’^nipo para publicar el plie- 
^e condiciones que hiciese 

posible una adjudicación públi
ca, sistema habitual de adju
dicación.

Adjudicación pública

La empresa designada para 
realizar estas funciones ha sido 
Imagen 15, de Ciudad Real, bajo 
la gestión de Justo Serrano y 
Dani Silva. Una vez finalizadas 
las ferias y fiestas se procederá 
a la adjudicación pública duran
te un año, tanto para el Audi

tórium Municipal como para la 
carpa de Carnaval.

En otro orden de cosas, y 
dentro de los temas previstos, 
en la Comisión de Gobierno se 
aprobaron facturas por un 
importe superior a los cuarenta 
millones de pesetífs y se apro
baron las siguientes licencias de 
obras: construcción de viviendas 
en la calle Calvario, García 
Loaysa, Ciruela, Azuer, Campi
llo y Jabalón, y una nave indus
trial en la carretera de Carrión. Ei Ayuntamiento adjudicó el Auditoríum Municipal.
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El presupuesto ascenderá a 2 millones de pesetas

Destacados estudiosos de la política 
impartirán un curso en Almagro

Tendrá carácter europeista y se debatirán 10 ternas

La próxima semana tendrá 
lugar en Almagro un curso 
bajo el titulo ^^Futuro polí
tico-intelectual de Europa 
¿fín de la política?^^, orga
nizado por la Diputación 
en colaboración con el Ins
tituto de Filosofía y el 
Ayuntamiento de la Ciu
dad Encajera,

________Pilar O. MATURANA

Este curso no trata de ser 
simplemente un curso de vera
no, sino más bien un análisis 
en profundidad del futuro polí
tico e intelectural de Europa. 
Está dirigido a estudiantes y 
posgraduados en Derecho, 
Historia, Ciencias de la Infor
mación, Sociología, Cincias 
Políticas y Filosofía.

Este curso tiene como obje
tivo fundamental analizar cri
ticamente los referentes inte
lectuales de las agencias de 
socialización política en la 
Europa de los 90. Se trata de 
estudiar las vinculaciones entre 
el mundo de la reflexión sobre 
lo político y el horizonte de 
la acción política que pudieran 
abrir nuevas perspectivas de 
cara a la construcción de una 
Estado supranacional europeo.

Sesiones teórico-prácticas

Este curso constará de sesio
nes de tipo teórico y debates 
ideológicos.

El coste total del curso 
ascenderá a los dos millones 
d¿ pesetas, y las plazas serán 
limitadas, pudiendo llegar has
ta 50. Los resultados se publi
carán en el Instituto de Estu
dios Manchegos.

El curso está estructurado

Felicitación a los Donantes de Sangre por 
la Medalla de Castilla-La Mancha

Diego del MORAL

El director territorial del 
Insalud en Castilla-La Mancha, 
Rafael Peñalver Castellano, ha 
enviado un escrito a Braulio 
Campos, presidente de la Her
mandad de Donantes de Sangres 
de Ciudad Real en la que le 
felicita por haberle sido otor
gada por el Gobierno de Cas
tilla-La Mancha la más alta dis
tinción que este otorga que es 
su medalla de oro. El doctor 
Peñalver añade en su carta que 
comparte plenamente esta con
cesión y que estima que la Her
mandad realiza una extraordi
naria labor de carácter altruista 
digna de todo encomio.

Contrasta esta actitud de con
decorar a la Hermandad de 
Donantes de Sangre con el 
recorte presupuestario que se ha 
hecho y que ha mermado mucho 
su plan de acción, debido a que 
de los diecisesis millones de 
pesetas de que disponían se les

Agapito Maestre, director del curso. PAUL WHITE

en cinco días, en jornadas de 
mañana y tarde, y los temas 
que se debatirán son “La cues
tión democrática” y “Socialis
mo democrático“ para el lunes. 
El martes se tratarán “Nacio
nalismo y Filosofía de la His
toria” y “Pluralismo interpre
tativo de la idea de Europa”. 
El miércoles los temas serán 
“Economía normativa y fin de 
la política” y “Mercado y pla
nificación democrática”, anali
zando un sistema económico 
donde se conjuge la planifica
ción económica y mercado. 
Los temas de discusión para 
el jueves serán “Arqueología 
de la postmodernidad” e “In
dustria cultural y cultura crí

han dejado en tan solo nueve 
millones y medio y si bien es 
verdad que la JCCLM trata muy 
bien a esta institución ciudarrea- 
ieña, a la que acaba de regalar 
un coche, no es menos cierto 
que estos recortes presupuesta
rios no han sido efectivos en 
las hermandades de otras pro
vincias de la Región, entre ellas 
la de Toledo.

Es de esperar que se reca
pacite sobre esa situación finan
ciera que se provoca a la Her
mandad y se rectifique con 
urgencia.

Concretamente en estos dias 
unidades móviles del Centro de 
Trasfusiones de la> Comunidad 
de Madrid han realizado extrac
ciones en las localidades de 
Campo de Criptana y Tomello
so, obteniendo un gran número 
de bolsas de sangre de caste
llano-manchegos con destino a 
los grandes centros hospitalarios 
de Madrid en los que, en c^ias 
fechas, aumenta mucho la 
demanda de sangre. 

tica”.
Los temas del viernes inten

tarán demostrar que la política 
no ha terminado, pero que se 
encuentra en manos de los tec
nócratas. Los temas que se tra
tarán son “Lo político y la 
democracia normativa” y “Eti
ca y fin de la política”.

Profesores de Universidad

Entre los ponentes se inclu
ye a profesores de Universidad, 
como Gerardo López Sastre, 
de la Universidad de Casti
lla-La Mancha, Santiago 
Noriega, de la Autónoma de 
Madrid, Ramón Cotarelo, de 
la Complutense de Madrid,

Í os donantes han sido condecorados

José Antonio Diaz de la 
UNED, Rodrigo González del 
Colegio Universitario de Sego
via, Carlos Berzosa, decano de 
la Facultad de Económicas de 
Madrid y Víctor Farias y Jür- 
gen Mish, ambos profesores de 
la Universidad Libre de Berlín. 
Acudirá también César Alonso 
de los Rios, comentarista polí
tico del diario El Sol y José 
Antonio Gimbernat, presiden
te de la Asociación Pro-De
rechos Humanos, así como 
diversos catedráticos y profe
sores de Instituto.

Todas las exposiciones irán 
seguidas de debates y discu
siones entre los participantes 
al Curso,

El obispo prior 
presidió las 
reuniones del 
Apostolado 
Seglar

--------------------------- ^
Durante los días 24 y25jj 

junio ha tenido lugar una rey 
nión ordinaria del Consejod 
Presbíteros de la diócesis d 
Ciudad Real. Las sesiones d 
trabajo se han celebrado enj 
Casa de Apostolado Seglaryliaj 
estado presididas por el obisno 
Rafael Torija.

El tema sobre el que seta 
reflexionado ha sido “Los laice 
cristianos, iglesia en el mundoi 
y lo ha presentado la Delegació 
Episcopal de Apostolado Seglaj 
Dicha reunión ha estado divi 
dida en tres largas sesiones^ 
trabajo, compuestas por expi 
siciones, diálogos y en ocasione 
votación. Se ha analizado tan 
bién la situación del laicadoe 
la Iglesia y en concreto, en nue 
tra diócesis. Gran parte del tien 
po se dedicó a analizar la situ 
ción de los Movimientos í 

Apostolado Seglar y su impo 
tancia para impulsar y promoví 
un laicado responsable.

Otro aspecto destacado, dei 
tro de las reuniones, ha sidoi 
referido a la presencia del ÍüK 

en la vida pública. Se insia 
en que el compromiso públii 
de los cristianos no es cuestw 
de “inquietud social“ moment 
nea o puntual, sino exigencia( 
la persona creyente. Por eso,; 
dijo, los cristianos deben est 
en las organizaciones políte 
y sindicales que el mundo obrei 
se ha dado a sí mismo con 
cauce de liberación, y tambií 
en movimientos de base, as 
elaciones culturales y de veciix 
y de estudiantes o APAS, situái 
dose en ellas desde la opciií 
preferencial de los pobres. Taii 
bién se aludió al campo de 
profesional, al mundo de la cu 
tura y de la familia, así cora 
a los medios de comunicació 
social. En estas reuniones 
salido a colación la formació 
del laicado. Como acción coi 
creta, en este sentido, se ofrec 
la posibilidad de una Escuelad 
Laicos.

El sábado, * 
Asamblea de los 
antiguos 
alumnos 
marianistas

El próximo sábado, día- 
festividad de San Pedro, se cej 
brará la tradicional Asamblea’ 
fin de curso de la AsociaCH' 
de Antiguos Alumnos Mariam 
tas de Ciudad Real, en el colep 
de Nuestra Señora del Pí^ 

Los actos darán comienzo 
las 8.45 de la tarde con mí 
en la capilla, ofrecida pof* 
profesores y antiguos alumm 
fallecidos. A las diez 
cuarto, reunión en el salón 
actos y a las diez y media, o^J 
de amistad, siendo el i^F 
de la tarjeta dos mil peso^ 
que pueden reservarse llamos 
a los directivos Muñoz fom 
Llorens y Bermejo.

A los actos de esta Asamn 
han sido invitados varios po 
fesores marianistas que p^ 
por el Colegio en di^^'" 
épocas.
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^< 14carta va dirigida a Félix Arce, director general del INSALUD.

LT

Los sindicatos analizaron la

litio 
brei 
con 
nbií

dei 
do 

¡(iK

vado en 
m tenso

del INSALUD ha 
las últimas semanas 
clima de confusión

25
> reu
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en

800 lecidido enviar un escrito al 
lirector general del INSALUD, 

^“^‘^ m la que se exige una mayor 
^ ransparencia en su gestión.

ia< del INSALUD, Félix Arce, con el fín de aclarar la situación 
’°’^ ^r¡a que pasa el sector en nuestra provincia.

^ Los sindicatos representativos de la Sanidad en la pro- 
jstió Ma, CCOO, UGT, CSIF y CEMSATSE acordaron ayer, 
ent (ras una reunión, enviar un escrito al director provincial

En dicha carta, los represen- 
’ mtes afirman que “la Dirección 

'rovincial

ex|x 
lone 
tan 

lo e 
nue 
tieii 
situ 
iS ( 
npo 
nov( 

Los profesionales de la sanidad quieren solucionar sus problemas.

Exigen a Félix Arce un informe pormenorizado sobre la planificación sanitaria en la provincia

Los Sindicatos del sector de la Sanidad piden al
INSALUD mayor transparencia en su gestión

Inciden en que el mayor perjudicado de este continuo deterioro es el ciudadano

as ^ve problemática que desde 
eiw ace años afecta de modo preo- 
tuá ¡upante tanto a los profesiona- 
petó escomo a los ciudadanos usua- 
Tai ios de los servicios de salud, 
te ante el progresivo deterioro 
un pe está sufriendo la asistencia 
^m anitaria a la .población han 

ítre los profesionales en lo 
jj Gerente a la posible desapa- 

tón o traslado de algunos seir- 
tóos de los distintos Hospitales 
Ha provincia. Dado el males- 
^ generalizado entre los tra- 
®jadores afectados y la justi- 
•¡^da preocupación que la Opi- 

J tón Pública está sintiendo ya.
'''rque en ello va en juego la 

1' tención sanitaria de los ciuda- 
^os, exigimos que en el plazo 

siete días se entregue a los 
^presentantes sindicales que 

8® Criben, un informe pormeno- 
>zado acerca de la planificación 
^ovincial de los distintos ser- 

^■. *^os en materia de sanidad”.

■lí 
mil ^^^ramiento de la sanidad

£n dicho escrito se hace tam-ceO ' 'Jíviiu cbcriiu se nave laiii- 
^[1 ’^n referencia al empeoramien- 
en ^progresivo que está sufriendo 

'sanidad en la provincia, y que 
jic ‘^ motivado por la ineficacia

^sus dirigentes. Los sindicatos 
bk !^^ que “la gestión de los Ser- 
pie '’^s de Salud en la provincia 
¡.m ^^^ en manos de personas inca- 
nú ?^s de dirigir y coordinar los

“^^rntos equipos profesionales. 

con lo que el deterioro que está 
sufriendo la asistencia a los ase
gurados es totalmente penoso. 
Con unas condiciones como las 
existentes hoy en nuestra pro
vincia, sólo una gestión tan 
nefasta como la actual y una 
descoordinación tan absoluta 
como la que sufrimos, pueden 
ser las culpables de la actual 
situación, que día a día no hace 
sino empeorar.

Para los sindicatos, “es la 
Dirección Provincial del INSA
LUD la responsable directa de 
este estado de las cosas, y sobre 
ella recae el grave deber de arbi
trar soluciones sensatas y efi
caces. La actual insensatez e 
ineficacia no lleva sino al caos 
más temible, y a la falta de aten
ción a la salud de las personas, 
a la que nuestros representados 
han entregado su vida. La 
decepción y amargura de los 
usuarios de los servicios de 
salud es culpa de la mala gestión 
que la Dirección Provincial está 
alentando y promoviendo, y de 
ello exigirimos responsabilidad 
si preciso fuera”.

Quejas de los trabajadores

Los sindicatos se quejan, por 
otro lado, del malestar que exis
te entre los profesionales, pro
ducido por traslados improce
dentes y recortes presupuesta
rios. En la carta se afirma que 
“los trabajadores del sector 
están expresando a diario en 
nuestras distintas sedes sindica
les su ya incontenible malestar 
ante los permanentes desmanes 
de los gestores del INSALU. A 
nuestros representantes les due
le no poder trabajar según su 
leal labor y entender, y les indig
na que les impongan medidas 
de dirección y gestión propias 
de un tratante de ganado en 
una feria. Los continuos recor

Los ciudadanos son los más perjudicados de esta situación.

“Si a todos estos problemas les sumamos 
la frecuente falta de educación y la ordinariez 
con que somos tratados por los gestores del 
INSALUD, el resultado no puede ser otro 
que la indignación”

Hablar con 
una pareó

tes presupuestarios, los traslados 
absurdos, los horarios inefica
ces, el regateo a la hora de retri
buir etcétera. ¿No es vergonzoso 
para esa Dirección Provincial 
estar frecuentemente en las 
Magistraturas de Trabajo en el 
sitio del demandado, y en las 
Sentencias en el sitio del con
denado?.

Ysi a esto le sumanos la 
frecuente falta de educación y 
la ordinariez con que muchas 

veces somos tratados por los 
gestores del INSALUD, el 
resultado no puede ser otro que 
la indignación”.

“De todo esto, finalizan los 
sindicatos, el más peijudicado 
es el ciudadano. Nuestra misión 
es advertirlo, denunciarlo, y 
luchar por mejorarlo. A veces 
es difícil distinguir si el INSA
LUD lo hace mal, o hace el 
mal, porque de hacerlo mal se 
derivan muchos males”.

Los sindicatos exigen 
un diálogo con los respon
sables del INSALUD, por
que hasta ahora “creemos 
que simplemente se nos 
oye, pero no se nos escu
cha. Se nos habla, pero 
no se nos razona. Se nos 
impone y no se nos pre
gunta. Y de las cuestiones 
fundamentales nos entera
mos en la Oficina del Sin
dicato, cuando ya nuestros 
representantes vienen 
abrumados y a veces lógi
camente enfurecidos por 
medidas de gestión que 
además de ser nefastas se 
han tomado sin el más 
mínimo contacto con los 
Sindicatos. Y de esas 
medidas de gestión depen
de la vida de la gente”.
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Aún quedan por firmar los convenios del campo, aceites, vinícolas y comercio general y textil

UGT considera positivo el balance de 
la negociación colectiva en la provincia

Sorpresa y 
rechazo en 
ASAJA por la 
paralización del 
Real Decreto 80

Se ha conseguido una subida salarial media del 9^55 por ciento

El sindicato UGT conside
ra positivo el balance de 
la negociación colectiva lle
vada a cabo hasta el 
momento en la provincia. 
Los sindicatos han conse
guido una subida salarial 
media del 9,55 por ciento, 
aunque todavía quedan cin
co convenios por firmar.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El secretario de Acción Sin
dical de UGT en Ciudad Real, 
Vicente Pozuelo, afirmó ayer 
que los resultados de la nego
ciación colectiva llevada a cabo 
hasta eí momento en la pro
vincia deben considerarse 
como positivos.

Pozuelo resumió los aspec
tos reivindicativos que UGT y 
CCOO, mediante plataformas 
conjuntas, han obtenido en los 
convenios firmados hasta el 
momento. El sindicalista señaló 
que los convenios suscritos has
ta el momento afectan al 80 
por ciento de los trabajadores 
y que, como subida media, se 
ha alcanzado un 9,55 por cien
to. Además, Vicente Pozuelo 
informó que se ha logrado un 
incremento del 20 por ciento 
en conceptos tales como 
indemnizaciones, primas por 
movilidad, etc.

Por otra parte, el ugetista 
indicó que “queríamos que 
todos los convenios tuvieran 
una vigencia anual, pero casi 
todos han sido bianuales, aun
que en algunos con subidas 
pactadas para el segundo año, 
como en el de la madera y 
hostelería”. También se refirió 
a temas como el de la jomada 
laboral, en el que se han con
seguido pequeñas reducciones 
anuales, aunque en casi todos

UGT reiteró su voluntad de negociar el convenio del campo con todas las organizaciones agrarias.

los qasos se han pactado para 
aplicarías en las fiestas navi- 
deñaá.

Pozuelo también detalló los 
aspectos relativos a la salud 
laboral y las condiciones de tra
bajo. Sindicatos y patronal han 
acordado la concesión de diez 
días retribuidos a los trabaja
dores piqra que asistan a cur
sillos de; formación. Sin embar
go, en materia de salud Vicente 
Pozuelo Admitió que “todavía 
hay luchi en los convenios eñ 
cuanto a ja maternidad y nos 
cuesta mücho trabajo introdu-
cir modiricaciones 
aspecto”. \

Por otra parte, el 
de Acción Sindical

en este

secretario 
de UGT

repasó los cinco convenios 
colectivos que aún están pen
dientes de ser firmados, como 
son el del campo, aceites, viní
colas y comercio general y 
textil.

Sobre el del campo. Pozuelo 
reiteró la voluntad de los sin
dicatos de negociar con otras 
organizaciones además de 
ASAJA, como COAG, UPA y 
con las grandes empresas. En 
cuanto al del comercio, tachó 
a la patronal de “intransigente” 
y dijo que “queremos una subi- 
dá lineal de 9.000 pesetas o 
la homologación con los del 
resto de la región” y conclyó 
diciendo que se está estudiando 
un calendario de movilizacio-

nes en el sector. Respecto al 
del comercio textil dijo que 
“seguramente habrá que llegar 
hasta septiembre”.

Sobre el de vinícolas. Pozue
lo relató los incidentes que se 
produjeron en la jornada de 
huelga del día 25 en las dos 
únicas empresas que trabaja
ron: Vinícola de Castilla, en 
Manzanares, y Bodegas Félix 
SoIís, en Valdepeñas. En esta 
última empresa, “llamaron a 
agentes de seguridad para 
impedir la entrada de piquetes 
informativos”. El convenio de 
aceites se prolongará hasta sep
tiembre u octubre, pero “no 
estamos dispuestos a llegar has
ta diciembre como .otros años”.

El Sindicato Médico rechaza el proyecto de
pacto presentado por el INSALUD

LT

El Sindicato Médico de Ciu
dad Real, miembro de la Con
federación Estatal de Sindicatos 
Médicos (CESM), “ante la irra
cionalidad de la propuesta para 
negociación presentada por el 
INSALUD”, expresa su discon
formidad con este proyecto en 
varios puntos.

En primer lugar, “el total 
rechazo al proyecto de pacto 
citado por su falta de contenido 
real en relación con la proble
mática actual de los médicos 
hospitalarios”. Además, los 
miembros del Sindicato Médico 
exigen “la inmediata apertura 
de una mesa de negociación en 
la que definitivamen-c se orga
nice y dé formaal diseño de la 
carrera profesional en el Sistem 
Nacional de Salud, con la inme
diata puesta en funcionamiento 
de la misma en el presente ejer
cicio de 1991”.

En tercer lugar, “es de todo

punto necesarió entrar en nego
ciación para conseguir una 
racionalización adecuada de las 
guardias médicas”. En cuarto y 
último lugar, los médicos seña
lan que “otros puntos de nego
ciación prioritaria deben ser la 
formación continuada y el esta
blecimiento de un nuevo mode
lo retributivo”.

Posturas de fuerza

Por último, el Sindicato 
Médico de Ciudad Real advier
te que “de persistir las admi
nistraciones sanitarias implica
das, tanto la central como las 
autonómicas, con su actual pos
tura, que claramente conduce 
al deterioro del Sistema Nacio
nal de la Salud, esta Federación 
se verá obligada a seguir las 
posturas de fuerza que consi
dere oportunas, con el fin de 
obligar a la Administración a 
negociar los puntos concretos 
más arriba expresados”. d Sindicato Médico rechaza la propuesta del INSALUD.

.Ji_ £u¿^L£áá^^£^
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La Asociación Agraria Jó\^ 
nes Agricultores (ASAJA) || 
mostrado su rechazo y su so 
presa por la suspensión acordal 
por la Secretaría de Estructur 
del Ministerio de Agriculturad 
Real Decreto 808.

La Secretaría General j 
Estructuras ha remitido a tod 
las comunidades autónomasu 
escrito en el que señala “la nei^ 
sidad de que se suspenda tra 
sitoriamente tanto la recepcií 
de solicitudes como la aprob 
ción de resoluciones, para co 
ceder ayudas acogidas al Rj 
808/87, dado que serían nulasd
pleno derecho”.

Según el citado escrito, la si
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pensión se debe a que en esti 
momentos las subvención 
correspondientes a las solicitud
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presentadas superán ya las pa|*^J,
tidas presupuestarias disponib
hasta 1995, por lo que ya i 
es posible contraer nuevos coi 
promisos de gasto con cargo 
los presupuestos del YRWi

Por otro lado, ASAJA es’lc 
que una decisión tan drásti 
difícilmente puede entenderse 
detrás de ella no se oculta tai 
bién la intención de la Adn 
nistración Central de forzarali 
CCAA a una mayor particip 
ción económica en la finalizacii 
de la medida.

ASAJA, a la espera de con 
cerse los resultados de la reunií 
con la Secretaría de Estnictun 
con los datos disponibles has 
ahora, “no puede sino rechaz 
la decisión tomada y manifesl 
su sorpresa, ya que esta decisit 
contrasta vivamente con las úl 
mas declaraciones del secretar 
general, señor Atienza, en 1 
cuales anunció su intención! 
movilizar en los próximos añ 
una inversión en mejora estni 
tural de un billón de peseta
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Por último, ASAJA seña 
que “tanto el Ministerio de M 
cultura como las CCAA, si ■ 
toman cartas en el asunto, 
dan totalmente desíegitiniaíO 
para exigir a los profesión», 
de la agricultura española nus, 
ras sustanciales en los niveles!
competitividad de sus explotacn
nes .
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For su parte, la tacciuu’ ¡^g 
Jóvenes Agricultores desligó .of^
de ASAJA ha expresado tainbii 
su rechazo a la congelación' 
las tramitaciones de los pr^^
mos a los agricultores y g^ 
deros.

El total comprometido pnt 
Ministerio de Agricultura^ 
subvenciones, en apenas^ 
años, por el Real Decreto» 
ha sido 78.000 millones de p¿^ 
tas, a pesar de tener un P' 
supuesto anual de solam^j 
17.000 millones de pe-‘^^^^^\ 
tanto, se adeuda a los pro^ 
tores una cantidad cercana^ 
43.000 millones de pesetas.

Ante esta situación, AnW 
Castellanos ha solicitado ‘<1“^^ 
pague lo que se debe a los/j 
cultores y ganaderos que ^'^ 
aprobado su expediente y i 
se haga una profunda relie 
sobr^ el sistema de 
y coordinación con las L 
antes de que se incremen 
problema.”
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Consiguió casi seis millones de pesetas

del
801

Detenido el atracador de dos 
bancos de Ciudad Real

Estafa a la gasolinera de La Encrucijada

2 JÓV

su so 
'ordai 
nctui 
tura d

^1 atracador de la sucursal de la Caja de Ahorros de 
^onda de Obispo Esténaga y del Banesto de la calle 
Toledo de Ciudad Realf ha sido detenido por la Policía.

Diego del MORAL
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En el corto espacio de veinte- 
ilias, el 2 y el 21 del pasado mes 
de mayo, se perpetraron en Ciu
dad Real sendos atracos a enti
dades bancarias. El primero de 
ellos fué en la oficina de la Caja 
de Ahorros de Ronda sita en la 
calle Obispo Esténaga, donde 
una persona armada de una pis
tola se apoderó de una cantidad 
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de dinero superior a los tres 
millones y medio de pesetas. El 
segundo lo fué en la sucursal del 
Banco Español de Crédito de la 
calle Toledo y allí el dinero sus
traído ascendía a cerca de dos 
millones cuatrocientas mil pese
tas.

Dias pasados fue identificado 
por la Policía de Ciudad Real 
el atracador de ambas entidades, 
un individuo de 35 años de edad 
que responde a las iniciales de 
MLP, natural y vecino de 
Madrid. Avisadas otras comisa
rías, se ha procedido a la deten
ción del citado individuo por per
sonal de la Comisaría de Alcalá 
Je Henares cuando, precisamen
te, acababa de efectuar un nuevo 
atraco en una entidad bancaria 
de Guadalajara.

Al presunto atracador le han 
sido intervenidas una pistola y 
un revólver, presumiblemente las 
armas de las que se valía para 
realizar sus hazañas.

Estafa a una gasolinera

093

El propietario de la gasolinera 
situada en el lugar denominado 
“La Encrucijada“ en el cruce de 
las caneteras de Ciudad a Puer
tollano y Almadén, denunció que 
un individuo propietario de una 
flota de camiones, a los que se 
servía combustible en la citada 
estación de servicio mediante 
¡vales justificantes, debía el 
1 importe de los mismos por valor 
Ísuperior a dos millones de pese-
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Tras las averiguaciones perti
nentes el denunciado ha resul
tado ser un estafador profesional 
residente en Asturias sobre el 
flue se ha cursado la oportuna 
orden de detención.

Aprehensión de drogas

La Guardia Civil ha detenido 
la carretera N-IV, a la altura 

•fe Viso del Marqués a JALG, 
•fe 36 años de edad, cuando 
••ansportaba en su coche matri
lla de Sevilla-2554-BD, 10 kilos 

resina concetranda de hachís, 
flae en el mercado hubisen 
•••Pnesto unas cuarenta mil dosis; 
® gramos de heroína; 1,900 
pantos de cocaína y 0,300 gra- 

de aceite de hachís.
Ll detenido fue puesto a dis- 

P^^sición judicial.

Incendios agrícolas

Se están produciendo en estos 
'^ numerosos incendios en 

^íplotaciones agrícolas de la pro- 
’’®cia, aunque, por fortuna no 
^^n revistiendo excesiva gra
vedad.

Concretamente se han detec
tado uno en la zona de Santa 
Cruz de Mudela, otro en Alcoba 
y un tercero en Puebla de Don 
Rodrigo. Las extensiones incen
diadas oscilan entre las 10 y las 
18 hectáreas de cereal.

A última hora de la tarde de 
ayer los servicios de Emergencia 
del 006 fueron alertados de un 
incendio que en pricipio se con
sideraba de gran magnitud y que 
se había detectado en la zona 
de Horcajo de los Montes. A la 
hora de redactar esta informa
ción, dichos servicios estaban 
actuando en la extinción de este 
fuego.

Los camiones repostaban sin pagar.

La hora de la verdad.
¡nformadón horaria

‘ Ji- -

097

Las 24 horas del día, todos los días del año.
Con una simple llamada, todo un mundo de servicios.

TELEFONICA. SOCIO EN
TELECOMUNICACIONES DE LOS JJOO 92

TELEFONICA. SOCIO TECNOLOGICO 
Y PROVEEDOR OFICIAL EN TELECOMUNICACIONES

Escuche la que va a caer.
Información meteorológica

095 Ast están las cosas.
Noticias de R.N.E.

¡nformadón deportiva
Una. victoria en -casa.
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Dirección

Población

Tel CP

Deseo más informacióo sobre RDIW¡I
UN LIDER EN 

FOTOCOPIADORAS
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' ^'RICOH FT44 S'"^

NO DE LA VUELTA
ALA PAGINA

No pierda más el tiempo. Su tiempo es oro y Ricoh lo sabe. Por eso le 
ofrece ahora su nueva Copiadora FT 4418. La pequeña Copiadora de sobre
mesa con la que Vd. no necesita dar la vuelta a la hoja.

Para que copie todo de una vez. Sin complicaciones. Sin errores. Con 
toda la calidad que usted necesita.

Para que copie con total fiabilidad. Con todas las prestaciones que sólo 
un líder en fotocopiadoras puede ofrecerle:

— Pantalla de exposición fija que elimina partes móviles y garantiza una 
excepcional fiabilidad.

— Tamaño máximo de original A-3 (29,7 x 42 cm.).
— Tamaño máximo de copia A-3.
— Velocidad de copia 18 copias/minuto (tamaño A-4).
— Velocidad de la primera copia: menos de 6 segundos.
— Ampliación del tamaño: mide automáticamente el formato correcto.
— Selección automática de escala ampliación/reducción y selección auto

mática de papel.
— Recorrido recto de papel que evita atascamientos.
— Posibilidad de realizar doble cara.

Disfrute con la nueva Copiadora FT 4418 de Ricoh. La pequeña gran tra
bajadora que le ofrece la mejor calidad al mejor precio.

itD®®ija
Distribuidor oficial para Ciudad Real:

E. MAS M. INFORMATIZACION DE OFICINAS
Avda. Rey Santo, 17
Tfna: 25 57 62
Fax: 25 57 66
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El Ayuntamiento solicitó dos proyectos de instalación eléctrica para el mismo edificio

La construcción del Centro de Salud 
lía costado el doble de lo previsto

Además no es posible instalar un transformador sin levantar todo el suelo del recinto

El Ayuntamiento 
aprueba la 
modificación de 
la periodicidad 
de sus sesiones

E.L.

La existencia de dos pro
yectos de instalación eléc
trica para el mismo edi- 
fício, el Centro de Salud 
de Valdepeñas, es una de 
¡as pruebas que confirman 
¡a des coordinación exis
tente en el Ayuntamiento 
durante los últimos años,

Elisa LADERAS

A este error hay que añadir 
que el coste total de las obras 
se ha incrementado en un 50 
por cien sobre lo previsto, por 
lo que de 40 millones de pese
tas se ha pasado a los 90. Ade
más, el Municipio deberá 
hacerse cargo de los millones 
de diferencia, ya que la Con
sejería se comprometió a ceder 
40, cifra que hubiese cubierto 
el coste del Centro de Salud.

Comisión de gobierno

El primer proyecto fue apro
bado por comisión de gobierno 
con fecha 19 de noviembre de 
1987 y con domicilio calle 
Infantes número 4, fue visado 
y aprobado por el Colegio Ofi- 
cal de Peritos e Ingenieros 
Técnicos Industriales de 
Madrid, por unos honorarios 
que ascendieron a 434.856 
pesetas. Un año y medio des
pués, el anterior primer tenien
te de alcalde, Carlos Salvador 
Pérez-Bustos, encargó otro 
proyecto, este último con 
domicilio en calle Constitución 
número 2, y que costó 323.140 
pesetas, pagado también por 
el Ayuntamiento y visado por 
el mismo Colegio.

El delegado del área de Bie
nestar Social, Sandalio Bravo,

En el de Matemáticas recreativas, los alumnos resolvieron laberintos númericos y cuadros mágicos

La Universidad de Verano ha celebrado con
éxito los tres primeros cursos

E.L.

La Universidad de Verano de 
Valdepeñas ya ha celebrado los 
tres primeros cursos de todos 
los programados por el centro 
asociado provincial de la UNED 
“Lorenzo Luzuriaga”.

A estos cursos han asistido 
ciento nueve alumnos y han ver
sado sobre la Ley de reforma 
tlol régimen urbanístico, la ani- 
niación socio-cultural y las 
Matemáticas recreativas.

En curso con mayor demanda 
ha sido el de la Ley de reforma 
tlol régimen urbanístico y valo
raciones del suelo, con la asis
tencia de más de cincuenta 
alumnos al total de diez ponen
cias que ofrecieron los distintos 
profesores del curso, en su 
•ttayoría arquitectos o ingenieros 
tlel Instituto del Territorio y 
Urbanismo del Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes.

En lo que respecta al curso 
^obre Matemáticas recreativas.

El Centro de Salud ha costado el doble de lo presupuestado.

indicó que a pesar de que se 
había dicho que el dicho centro 
estaba terminado a falta de que 
el Insalud lo dotase de per
sonal facultativo, no podrá 
abrirse en fechas inmediatas, 
al no existir transformador de 
baja y media tensión, necesario 
para los aproximadamente 
300.000 vatios que tiene que 
contratar el Ayuntamiento, 
transformador para el que tam
poco hay sitio donde instalarlo.

En este sentido- señaló que 
tenían dos alternativas, una de 
ellas eliminar la cochera des
tinada a la ambulancia, alter
nativa descartada, y la otra, 
instalarlo a las espaldas del

Margarita Marín Rodríguez pre
sentó y trabajó los conceptos 
matemáticos desde el punto de 
vista más atractivo, para jugar 
y divertirse con esta ciencia. 
Durante el mismo, los alumnos 
resolvieron problemas con cua
dros mágicos, laberintos numé
ricos, juego algebraicos, y juegos 
de estimación y probabilidad.

Este año la IX Universidad 
de Verano es posible que alcan
ce una de sus mejores cotas de 
matriculación, ya que hasta la 
fecha se han inscrito un total 
de 690 alumnos, que han ingre
sado cuatro millones de pesetas 
en concepto de matrícula, lo que 
puede suponer un incremento 
del diez por cien sobre el mon
tante del año anterior en las mis
mas fechas.

Para las dos primeras semanas 
de julio todavía está abierta la 
matrícula en los cursos sobre el 
nuevo Plan General Contable, 
iniciación al conocimiento his- 
tórico-arqueológico de la provin- 

centro, lo que supone levantar 
todo el suelo.

El Centro de Salud, aparte 
de esta significativas carencias, 
está totalmente listo desde el 
punto de vista arquitectónico. 
El primer proyecto que se ele- 
boró hace más de cuatro años 
y que en principio conternpla- 
ba la ejecución de dos plantas 
para cubrir las necesidades de 
la población en cuanto a Aten
ción Primara se refiere por un 
importe de 40 millones de 
pesetas, fue posteriormente 
modificado por la anterior 
Corporación, que decidió 
levantar una tercera planta 
destinada a Servicios Sociales 

La Universidad de Verano ya ha ofrecido tres cursos.

cia de Ciudad Real, tercer colo
quio de Filología clásica, la ense
ñanza de las lenguas asistida por 
ordenador, estrategias de inter

y que no se utilizará al tener 
que acometer ahora la cons
trucción de un centro especí
fico para dicho servicio, hecho 
que incrementó el presupuesto 
en 20 millones más, cantidad 
que al haber transcurrido tanto 
tiempo y al ser ejecutado por 
vía administrativa, sin unidad 
de dirección y escaso control, 
se ha situado hasta el momento 
en 92 millones de pesetas, más 
del 50 por ciento de encare
cimiento para la ejecución de 
la obra.

Por el momento. Valdepe
ñas no contará con su Centro 
de Salud.

vención en Psicología del depor
te y formadores de educación 
sexual.

Los plenos de la Corporación 
municipal del Ayuntamiento de 
Valdepeñas de carácter ordina
rio se celebrarán el último jue
ves de cada mes, a las ocho 
y media de la tarde, excepto 
en el mes de agosto en que 
no se celebrará sesión ordinaria 
y en el mes de diciembre, en 
el que se desarrollará en el 
penúltimo jueves si no fuera fes
tivo, en cuyo caso se trasladaría 
al primer día hábil anterior, 
según la aprobación inicial de 
la modificación del Reglamento 
Orgánico municipal referente a 
la periodicidad de sesiones, 
aprobada por unanimidad en el 
primer pleno extraordinario que 
celebra la Corporación en la 
presente legislatura y que tuvo 
lugar el pasado martes.

El pleno de la Corporación 
determinó también que las 
comisiones informativas se cele
brarán una vez por semana.

Las modificaciones fueron 
justificadas por el primer 
teniente de alcalde, Herminio 
Ureña, en que cualquiera que 
quisiera el funcionamiento del 
Ayuntamiento podría hacerlo 
con agilidad y no como antes 
cuando los plenos ordinarios se 
celebraban cada tres meses, con 
lo que las mociones y preguntas 
se acumulaban.

Además indicó que con la 
periodicidad mensual de los 
plenos y la semanal de las comi
siones informativas, el principal 
y máximo control con que cuen
ta la oposición sobre el equipo 
de gobierno, se podrá realizar 
con más dinamismo y facilidad.

La constitución de los grupos 
políticos, el nombramiento y 
composición de las comisiones 
informativas permanentes, así 
como las delegaciones conferi
das a concejales y tenientes de 
alcalde fueron también dados 
a conocer en la sesión plenaria 
que duró cuarente minutos y 
en la que-por primera vez hubo 
megafonía.

Entre los puntos más impor
tantes que se aprobaron se 
encuentra la cesión gratuita a 
la Territoría General de la 
Seguridad Social, con destino 
a la ampliación de la residencia 
sanitaria “Gutiérrez Ortega” de 
esta localidad, un terreno de 
19.023,50 metros cuadrados de 
superficie, que se segregarán de 
dos fincas inscritas en ei registro 
de la propiedad, libres de cargas 
y gravámenes.

En otro orden de cosas, se 
determinó el número, caracte
rísticas y retribuciones del per
sonal eventual del Ayuntamien
to. Acuerdo por el que se ha 
contratado a Jesús Cerceda 
como secretario de la Alcaldía, 
con una retribución de dos 
millones de pesetas brutas 
anuales a abonar en catorce 
pagas, dos de ellas extraordi
narias. Las funciones del secre
tario de Alcaldía, que comenzó 
a trabajar ayer, se refieren a 
correspondencia, comunicacio
nes, archivo y agende de alcal
de, organización de visitas, así 
como la dirección y coordina
ción del protocolo de la Alcal
día y del Ayuntamiento.
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Medioam bien te
Los representantes de 30 Ayuntamientos de la zona 
del Acuífero 24, Junto con el presidente de la junta 
rectora del Parque Natural de las Lagunas de Rui
dera, José Antonio Fernández Sánchez, que también 
es director general para la Coordinación Hidro

lógica de la Consejería de Política Territorial, 
representantes de las Diputaciones de Ciudad Real 
y Albacete, Comunidad de Regantes del Pantano 
de Peñarroya y Comunidades y Usuarios del Acuí
fero 24, se reunieron el pasado martes en Tomelloso

para informarse sobre la aplicación del Pian ¿^ 
Extracciones. Los reunidos coincidieron en su pt^ 
cupación sobre el suministro de agua a poblacion^^ 
y sobre la necesidad de impulsar las actuaciones

Consideran que si se incumple el Plan de Extracciones se puede llegar a una situación catastrófica para Las Lagunas

Los Ayuntamientos afectados por la explotación del
Acuífero 24 solicitarán el apoyo de José Bono

taá 
íe 
no

Araceli OLMEDO

El alcalde de Tomelloso y por
tavoz de los municipios afectados 
por la sobreexplotación del Acuí
fero 24, Javier Lozano, señaló 
que el nivel de coordinación 
entre Administración e Institu
ciones, en lo relativo al segui
miento de los expedientes de 
legalización de captaciones, ha 
sido muy eficiente, así como la 
solicitud de información sobre el 
curso de los diferentes procedi
mientos que tienen su origen en 
el Plan de Extracciones.

Los municipios han solicitado 
formalmente la personación en 
todos los expedientes para rea
lizar un seguimiento jurídico con 
todas las consecuencias de mane
ra que se permita formular ale
gaciones y proponer pruebas.

Entrevista con Bono

En la reunión acordaron soli
citar una entrevista con el pre
sidente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
José Bono, para que se com
prometa a defender las posicio
nes que la Coordinadora, que 
defiende la opción cero, ha mar
cado frente a la Administración 
central.

En segundo lugar, decidieron 
seguir el estado de los expedien
tes relacionados con el tema del 
agua como captaciones, sancio
nes y diligencias penales, y tér- 
cero, que quedará a decisión de 
una comisión técnica la posibi
lidad de contratar una asesoría 
jurídica externa a todas las 
Administraciones representadas 
en la Coordinadora para inter- 

. venir en esos procedimientos de 
carácter penal con el fin de tener 
la seguridad de actuaciones rápi
das y consecuencias derivadas.

Javier Lozano recordó a los

Intentarán que las indemnizaciones por lesionar el dominio público hidrálico reviertan en los perjudicados

La conservación de Las Lagunas peligra si se incumple el Pian de Extracciones.

participantes en la reunión el 
acuerdo para remitir al Ayun
tamiento de Tomelloso la rela
ción de perjuicios que se podían 
haber irrogado a cada una de 
las entidades representadas, ya 
que pretenden que las indem-. 
nizaciones que se deriven de los 
expedientes sancionadores, por 
lesiones al dominio público 
hidraúlico, reviertan a los per
judicados, bien por no poder 
regar o por hacer obras com

plementarias de abastecimiento.
Lozano explicó que no dis

ponía datos respecto al montante 
de las indemnizaciones, pero en 
valoraciones de perjuicio al 
dominio público hidraúlico son 
muy elevadas.

Por su parte, el presidente de 
la junta rectora de Ruidera indi
có que si se incumple el Plan 
de Extracciones, se corre el ries
go de que desciendan los niveles 
de las Lagunas de Ruidera, pro

vocando una situación catastró
fica con carácter irreversible, ya 
que el Acuífero 24, por su situa
ción, no admite recarga o apor
taciones de fuera.

En resumen, la Coordinadora 
reunida en Tomelloso defiende 
la opción cero y subsidiariamen
te respeta el Plan de Extraccio
nes. Respecto a la calidad de 
las aguas de Ruidera por su posi
ble contenido de nitratos, indi
caron que no existen pruebas
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objetivas que hagan pensar en 
la insalubridad. El alcalde de , 
Tomelloso manifestó que no 
había problemas y que no debía 
existir alarma en cuanto a la cali
dad de agua para la población.

Según afirmaron algunos de 
los participantes en la reunión, 
si se incumple el Plan de Extrac
ciones se puede llegar a una 
situación irreversible para la con-1 
servación de las Lagunas de 
Ruidera.
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Cultura y deporte ^^™
Con la asistencia del consejero de Sanidad, Antonio Pina

Presentados los III Juegos 
Deportivos para Minusválidos

A.O.

El consejero de Sanidad, 
Antonio Pina, presentó ayer en 
Tomelloso los III Juegos 
Deportivos para Minusválidos 
de Castilla-La Mancha que se 
celebrarán en Guadalajara del 
27 al 30 de julio.

Los juegos cuentan con un 
presupuesto de tres millones y 
medio de pesetas, están pro
movidos por la Federación de 
Asociaciones Pro-Minusválidos

de la región y en ellos parti
ciparan alrededor de quinientas 
personas.

Según afirmó el consejero, 
“hacer estos juegos por tercera 
vez es un dato positivo sobre 
la madurez social y por eso lo 
queremos pregonar a los cuatro 
vientos”. El acto de presenta
ción tuvo lugar en Tomelloso 
porque “compartimos, añadió 
Pina, la preocupación por los 
objetivos que tienen las jorna
das y además porque estamos

atentos a los nuevos caminos 
de desarrollo que tanto la aso
ciación de AFAS como el 
Ayuntamiento están empren
diendo, para lo que cuentan con 
nuestro apoyo”.

Las actividades de los juegos 
serán deportivas, como fút
bol-sala, baloncesto, atletismo y 
natación, de ocio y tiempo libre, 
con visitar a museos, monumen
tos y palacios de Guadalajara, 
además de actividade libres, 
recepciones e invitaciones. Antonio Pina prescntó los Juegos en Tomelloso.
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La iniciativa se puso en marcha el año pasado

Pomin VILLAREJO
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Programa

que con su periódico

le regalamos un jugador.
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CECILIO CANAS

<1^ ALCAZAR DE SAN JUAN

Mañana fínalizan las 11
Jornadas de la Mujer

Los actos han sido organizados por las asociaciones de vecinos

Jueves, 27 de 
Junio de 1991

[as 11 Jomadas de la Mujer fínalizan mañana en Alcázar 
la Mujer. Los actos han sido organizados por las 

nodaciones de vecinos de la localidad alcazareña.

Las irJomadas de la Mujer, 
organizadas por el Centro de 
Servicios Sociales en colabora- 
gón con las distintas vocalías 
jemeninas de las Asociaciones 
¡je vecinos de Alcázar de San 
juan, terminarán mañana.

La iniciativa se puso en mar
cha el pasado año con el objeto 
de dinamizar al colectivo de 
mujeres y elaborar propuestas 
nables según manifestó el direc
tor del Centro de Servicios 
Sociales, Angel Parreño.

De hecho este año ha vuelto 
a celebrarse partiendo de las 
conclusiones a las que se llegó 
el año anterior, entre las que 
cabe señalar la necesidad de que 
desde los organismos e institu
ciones públicas se sigan promo- 
ódo y organizando este tipo 
de actividades.

En la anterior edición se con
tó con la masiva participación 
de las alcazareñas y en estas 
segundas jomadas se ha incre
mentado, haciendo extensivos a 
muchas mujeres los fines que 
se persiguen.

Entre ellos se pueden desta
car el deseo de las organizadoras 
de que el colectivo de mujeres 
alcance un mayor grado de con
cienciación, un mayor dinamis
mo y que se elabore un docu
mento reivindicativo que se pre
sentará a partidos políticos, ins
cciones y sindicatos.
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El programa que se ha 
desarrollado durante los tres 
días fue explicado por la nueva 
titular del área de Servicios 
Sociales del Ayuntamiento, Ana 
María Comino, que se refirió 
a la exposición de varias ponen
cias relativas a la familia, edu
cación, sexualidad, salud, traba
jo. ocio, tiempo libre y medios 
tic comunicación, entre otras.

Dichos temas han sido ele- 
lirados por mujeres de las dis
tintas vocalías de la mujer de 
las asociaciones de vecinos y ver- 

sobre la relación del sexo 
femenino "con los mismos, la 
problemática que las rodea y el 
cotomo en el que viven.

La celebración de las jomadas 
1® costado al Centro de Ser- 
'''cios Sociales un millón de 
pesetas y al término de las mis- 
®as se elaborarán una serie de 
(inclusiones que servirán para 
Aturas actuaciones de dicho 
centro.

Al hilo de lo expuesto, el 
director del centro, Angel Parre- 

señaló que la mayor parte 
* las demandas que se atienden 

01 mismo proceden de muje
res entre los 30 y los 35 años, 

general amas de casa que 
pretenden romper con el papel 
'adicional que la sociedad les 

asignado.
l^onnalmente el problema no 

^ soluciona sólo con ofrecer un 

•casa .
Pero los problemas más gra

ves que sufre un porcentaje 
importante de este colectivo es 
el de los malos tratos y el incum
plimiento de sentencias judicia
les a la hora de separaciones 

matrimoniales.
Uno de los objetivos que se 

persiguen con este tipo de acti
vidades en concienciar a las 
mujeres sobre su situación y la 
manera de mejorar su vida y 
su relación con el entorno. Ade
más, estas experiencias se apro
vechan para aplicarías en los 
Centros de Servicios Sociales de 
las distintas localidades. II Jornadas de la Mujer en Alcázar de San Juan.

MAÑANA VIEIINES
LE AEGAIAMOS
0110 lUGADOA.

La Tribuna se los regala. 
COLECCIONELOS

La Tribuna 
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE

c orno cada viernes recuerde
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Los cervantistas se dedicaron ayer a visitar parte de la provincia.

Por ¡a mañana, Aurora Egido habló sobre ''La de Montesinos y otras cuevas’'

Los cervantistas visitaron la Cueva de 
Montesinos y Las Lagunas de Ruidera

Hoy se reanudan las ponencias no plenarias en las cuatro secciones

La tercera Jomada del I Congreso Internacional de 
Cervantistas que se celebra en la Hospedería de Alma
gro, estuvo dedicada en parte al ocio. Los ponentes 
visitaron la Cueva de Montesinos y Las Lagunas de 
Ruidera, donde celebraron una comida.

_____ _______ Eugenio RAMOS

Sin embargo, por la mañana 
tuvo lugar la ponencia plena
ria de Aurora Egido, profe
sora de la Universidad de 
Zaragoza, quien habló sobre 
“La de Montesinos y otras 
cuevas”. La ponencia estuvo 
presidida por Manuel Sánchez 
Mariana, de la Biblioteca 
Nacional.

Una vez finalizada * la 
ponencia, los participantes en 
el Congreso se dirigieron a 
conocer la famosa cueva de 
Montesinos y Las Lagunas de 
Ruidera, donde celebraron 
una comida.

Almagro acogerá en julio un encuentro de 
profesionales de la Información

E.R.

Bajo el título “Comunicación 
y movimientos sociales, sesenta 
investigadores en busca de un 
encuentro” comenzará el próxi
mo lunes en Almagro un 
encuentro de profesionales de 
la información que se desarro
llará hasta el día 12 de julio. 
La reunión está organizada por 
la Facultad de Ciencias de la 
Información.

Según un comunicado de la 
organización, “Almagro nos

Durante el viaje, tal y como 
estaba previsto, hubo un des
censo voluntario hasta la cue
va, con un premio especial 
para quien encontrara la bara
ja de Durandarte y Monte
sinos.

Como dato anecdótico, 
durante el trayecto, el poeta 
de tumo tuvo ocasión de “lan
zar un llanto por las siete hijas 
de Ruidera y sus dos sobri
nas”. '

El día fue muy caluroso y 
los aproximadamente 200 par
ticipantes de todo el mundo 
en este Congreso tuvieron la 
ocasión de comprobar el rigor 
del verano manchego, aunque 

brindó la oportunidad de orga
nizar un encuentro intercultural 
entre latinoamericanos y espa
ñoles que se dedican al estudio 
de la comunicación en múltiples 
vertientes, ocasión que decidi
mos aprovechar con entusiasmo 
por lo que tiene de infrecuente 
un encuentro de estas dimen
siones en un pueblo manchego, 
escaso de recursos y lejos de 
todas las Facultades de Ciencias 
de la Información habidas hasta 
el momento”. En el encuentro 
tendrán lugar una serie de inter

después de la comida en el 
restaurante Entrelagos, pudie
ron refrescarse. Seguidamen
te, los ponentes regresaron a 
Almagro. Ayer miércoles fue 
el día que más se dedicó al 
ocio y a conocer algunos de 
los lugares más famosos de 
la provincia, como la citada 
Cueva de Montesinos. Sin 
embargo, hoy jueves es uno 
de los días de mayor actividad 
dentro del Congreso, A las 
diez menos cuarto de la maña
na, el profesor Edward C. 
Riley de la Universidad de 
Edimburgo, que hablará sobre 
“Don Quijote en la cultura 
mundial de hoy”. La ponencia 
plenaria será presidida por 
Luis Prados de la Plaza, vice
presidente de la Sociedad Cer
vantina. A continuación, 
comenzarán las ponencias no 
plenarias, que culminarán con 
la intervención de Angeles 

venciones que abarcarán desde 
aproximaciones históricas y teó
ricas, hasta experiencias vigen- 
Jes de comunicación popular y 
masiva, donde participan y se 
reflejan las organizaciones ciu
dadanas. En concreto se inten
tará responder a cuestiones 
como de qué manera se motiva 
a diferentes colectivos de muje
res, campesinos, marginados 
“de diferentes colores” para 
que expresen sus problemas, sus 
necesidades y sus propuestas.

Asimismo, se estudiará en

Cardona, cuya intervención 
versará sobre la música y los 
músicos en los entremeses cer
vantinos. En la sección A, pre
sidida por Carlos Romero de 
la Universidad de Venecia, 
tendrán lugar otras ponencias, 
como “Ensayo de clasificacio
nes de las Novelas Ejemplares 
de Cervantes”, de José Luis 
Alvarez Martínez; “Sobre la 
interpretación evolutiva de las 
Novelas Ejemplarés”, de Jordi 
Gracia García; “El “santo 
yugo” de Preciosa y Andrés: 
el encuentro de la razón con 
los ímpetus amorosos”, de 
Tomás Pavón; “La bonita con- 
fíadita: ética y estética en “La 
Gitanilla”, de Edwin William
son; “Cervantes en la zarzuela: 
“La buena ventura“ y “La 
Gitanilla”, de Ana Isabel 
Ballesteros y “La invención 
cervantina en “El licenciado 
Vidriera”, de Guillermo Serés. 

qué lugares y en qué condicio
nes se permite el acceso a la 
emisión de programas en los 
medios audiovisuales, a la publi
cación de informaciones y artí
culos en los medios escritos.

Según indican los organiza
dores, “nos gustaría ejercer de 
comunicadores con la gente de 
este pueblo” y añaden que están 
dispuestos a saltarse el aisla
miento del que podrían disfru
tar en un hotel para “dejamos 
atravesar el oido por las voces 
que fluyen de la ciudad”.

Los tres 
novilleros y 
Peralta 
triunfaron en 
Abenójar

UNO DEL TENDI!

El pasado martes día 25, 
celebró en Abenojar la no 
liada con motivo de las fiesi 
de San Juan, Patrón de la vil 
con un interesante cartel, pu 
incluía novillos y toreros de 
tierra. La plaza portátil regist 
una buena entrada correspo 
diendo el público al aciertoi 
la empresa Lillo, en dar opc 
tunidad a los novilleros país 
nos. Lástima que el escaso riq 
permitiera nubes de polvo, qi 
molestaban tanto a los toren 
como a los espectadores.

Abrió plaza el rejoneadi 
sevillano Rafael Peralta, qi 
lidió con acierto a un novil 
de su ganadería y al matare 
un rejón se le premió con t 
orejas y el rabo.

En lidia ordinaria se anuí 
ciaban tres novillos de la gam 
dería local de Arroyo de la Vi 
gen, propiedad de Demetri 
Ayala, y otros tres de Rodrigue 
Heras, de Jaén, todos bien pn 
sentados y toreables a exceptó 
del segundo. Los de Arroyos 
lidiaron en tercero, cuarto 
quinto lugares, destacando i 
segundo del lote de Félix Jesí 
Rodríguez, que no se cansó d 
embestir con bravura y nobles 
y al que se premió con la vuelt 
al ruedo.

El novillero de Alamillo Féli 
Jesús Rodríguez, que encak 
zaba la terna -cuidado a la hor 
de imprimir los cartelestuvo un 
tarde plena de aciertos. En s 
primero, tras lucirse con cap 
y muleta, mató de pinchazo 
entera, cortando las dos orejas 
Se superó en el bravo cuarti 
y toreó con variedad de pases 
que gustarían incluso a los exi 
gentes aficionados de las Ven 
tas, y aunque no acertó bastí 
la tercera entrada con el esto 
que, el público pidió y obtuv( 
las orejas en recuerdo a la fae 
na. A ver si en Madrid le satf 
un “ayala” como el cuarto.

El abenojense Julián Zamors 
contó con el aplauso de sus pai 
sanos y aunque en su primero 
de Rodríguez Heras, se encon 
tró con un novillo difícil, al 
matar de una estocada, le 
aplaudieron. El triunfo le llegó 
en el quinto, grande y bien 
armado, que le cogió de mala 
manera, pero le echó valor y 
siguió toreando, para matar de 
una estocada. Dos orejas y rabo.

David Parra estuvo volunta' 
rioso en su primero, pero tardo 
en matar de tres pinchazos y 
estocada y hubo silencio. En el 
sexto gustó en la faena de mule
ta y aunque tuvo que desca
bellar cortó una merecida oreja, 
uniéndose así al triunfo general 
de los demás diestros.

Sánchez Puerto a las Ventos

El torero de Cabezarrubia^! 
Antonio Sánchez Puerto, actua
rá el próximo domingo dia 
en la plaza de Las Venias de 
Madrid frente a toros de “^ 
Pilar”, procedentes de Matí2^ 
Bernardos, Lisardo Sánchez) 
Juan Pedro Domecq con Jo^ 
Luis Ramos y la corfirmadj”' 
de alternativa de Marcos Gire”

22
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^ Presentación de “Las pesadumbres del ozono”
Aunque asistió poco público, el acto resultó muy emotivo

Cristóbal López presentó su libro de
' nx

poemas “Las pesadumbres del ozono”
5, SI 
lovi

Los interesados se dieron cita en la Casa de Cultura de Manzanares

^sta Cristóbal López presentó su libro de poemas ‘Las pesa- j
'^ lumbres del ozono^’, en la Casa de Cultura de Manzanares, mfc
pu«

¡Sll( 
pon. 
o de 
'¡X»- 
aisa

d acto fue organizado por el Grupo Literario ^^Azuer^^ 
F patrocinado por el Ayuntamiento local. En el acto se 
Heron cita otros escritores y amigos de López.

Roberto MUÑOZ

Recientemente se celebró en
ie§c la Casa de Cultura de Man
qw zanares, la presentación del
er« libro “Las pesadumbres del ozo-

idoi 
que 

vilk 
r de

aun- 
ana- 
Vil- 
itrio

no”, del poeta Cristóbal López 
de la Manzanara, organizado 
por el Grupo Literario “Azuer” 
y patrocinado por el Ayunta
miento de la localidad.

El acto, que fue minoritario, 
gozó de la calidad que imprime 
a todo lo que hace Teo Serna 
y d^ la renovada palabra de 
Cristóbal, que ha evolucionado

hacia una dimensión más huma
nizada.

La presentación del libro, 
como nacimiento que es, se 
parece a todo lo que nace. Se 
enteran los padres, los herma
nos y poco más. Y si el libro 
es bueno o ha salido con defec
tos, interesa menos. Se trata de 
un compromiso social, al que 
se asiste como se asiste a un 
bautizo. A pesar del poco públi
co asistente al acto de presen
tación del libro, los presentes 
se mostraron interesados en la 
nueva obra. Presentación del libro de poemas.. M.R.M.

Poesía 
renovada del 
autor

El acto no por espe
rado influyó en el ánimo 
de Teo, que trabajó 
intensamente para hacer 
una presentación origi
nal, distinta de la habi
tual, utilizando medios y 
materiales adaptados a su 
imaginación, desde la 
grabación de una gota de 
agua que se pierde entre 
las cuatro pistas, al soni
do del clarinete de Pérez 
que modula un arpegio 
disonante. Desde las fra
ses superpuestas y repe
tidas, al juego del escon
dite inusitado.

En este marco, los poe
tas amigos Antonio y 
Manolo leyeron a Cris
tóbal, quien a su vez daba 
notas aclaratorias o defi
nitorias de sus poemas.
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SU UNICA ESPERANZA 
ES TU AYUDA.

¡ APADRINALE!
Un niño del Tercer Mundo confía en ti. 

Porque si le apadrinas, darás una nueva 
dimensión a su vida y a la de su Comunidad.

1 bl, deseo recibir más información sin. 
'xmpromiso alguno por mi parte. ■
Iltanb.y Apell................................................................. |,

|l3recaón;.......................................................... |

1..........    I.
|C.PJCiudad:.................................................... ..
.(’forócia:................................... ;.....................*

Ayuda
A en., 

ccion
^(fuillo, 8, P, Der. Travesera de Gracia, 8
W [91) 523 23 35 'Tel. (93) 202 11 42
^ Madrid 080021 Barcelona

NO PIERDA ESTOS VUELOS!

(*) Noches del 25, 8 y 22 a madrugadas del 26, 9 y 23.

DESDE VALLADOUD (A) SALIDA REGRESO PRECIO

17/7 al 24/7 ( 7 P.C.)
24/7 al 7/8(14 P.C.)

7/8 al 21/8 (14 PC.)

17.20 h.
17.20 h.
17.20 h.

15.15 h.
15.15 h.
15.15h.

38.000.-
58.900.-
58.900.-

___ 1
DESDE MADRID (B) SALIDA REGRESO PRECIO

LU

25/7 al 8/8 (14 RC.) 
8/8 al 22/8 (14 RC.)

22/8 al 29/8 (7 RC.)

O 1.05 h.
O 1.05 h.
O 1.05 h.

23.10 h.
23.10 h.
23.10h.

58.300.-
58.300.-
37.500.-

INCLUYE: AVION + AVION. PENSION COMPLETA. 
TRASLADO EN LA ISLA. NIÑOS 15% DTO. HOTEL CADENA 
SOL: (A) HOTEL TRINIDAD SOL; (B) HOTEL JAMAICA SOL..

INCLUYE: AVION + AVION. PENSION COMPLETA. TRASLADO EN LA 
ISLA. NIÑOS 15% DTO.

L-LJ DESDE MADRID (C) SALIDA REGRESO PRECIO

ii 07/8 al 14/8 (7 P.C.) 4.35 h. 0.05 h. (dio 14) 46.100.- -
14/8 al 21/8 (7 P.C.) 4.35 h. 0.05 h. (día 21) 46.100.-
21/8 al 28/8 (7 P.C.) 4.35 h. 0.05 h. (día 28) 46.100.-

DESDE MADRID (D) SALIDA REGRESO PRECIO

31/7 al 07/8 (7 P.C.) 4.55 h. 0.25 h. (día 7) 46.100.-
07/8 al 21/8 (14 RC.) 4.55 h. 0.25 h. (día 21) 64.500.-

L-LJ 21/8 al 28/8 (7 P.C.) 4.55 h. 0.25 h. (día 28) 46.100.-

C) HOTEL H. 'FLORIDA’
, , , D) HOTEL *” 'PRINCESA DACIL’ (TENERIFE SUR)

RESERVAS: VIAJES MONTERO S.A. C.V.-M095-A 
c/ Lepanto. 3 Edt. EDEN PARK 03500 BENIDORM (Alicante) 
Tinos.: 96 - 585 72 95 - 586 09 11

'a.
Las exploraciones y estudios periódicos 

permiten el diagnóstico precoz del 
cáncer genital y mamario.

.SOLICITE ISTORMACIOV ORATUTA !

ñsociación HyÚdsIS B CBUlíUBr 
d .María de Molina, 64 (l.MSALUS) - 28(X)6 MzXDRlD 

Tinos.: (91) 411 45 91 - 411 73 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL'CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
Diseño y Edición realizados con equipos .Maciniosh^’“' de Apple tompuier® # Applc<.cnl;c Serrano dtsmbu'dor software se^ra.no 119 2h(«)2 Maend
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800 empresas han buscado 
la furgoneta más rentable. Por eso 
han comprado 40.000 como ésta.

LO
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E-

M
US
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NS

Sólo hay un camino: ser los mejores.

• 21 modelos.
• 600 puntos de servicio.
• Desde 1.800.000 Pts.

P.V.P. Recomendado (lyA incluido).
Transporte no incluido.

^^ NISSAN

¿'15W^ '\ii • tiSy

De venta en:
Concesionarios oficiales para la provincia de CIUDAD REAL

VALDEPEÑAS

ATASA ap

EmTIfno: 32 30 58
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aC

800 empresas de este país han bus
cado la furgoneta más rentable para sus 
flotas.

tair 
pos 
Gol 
cisc 
Seb

Soí 
en 
une 
lab

En: CIUDAD REAL

NISSAN 
TRADE

TRAYMECA, S.L
Ctra. Carrión, Km. 242

TIfno: 22 22 00

Han buscado la gama más completa. 
Han buscado una gran red de servicio. 
Han buscado el precio más bajo.

Y lo han encontrado. Por eso han 
comprado 40.000 furgonetas Nissan 
Trade.

Si no fuera la más rentable, no-sería 
la más vendida.

D.2022
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El edificio comenzó a construirse en el año 1524

Un grupo de solaneros reconstruirá el 
retablo de la iglesia de Santa Catalina

Los vecinos quieren dejarlo igual que antes de que un incendio lo destruyese

“Grupo imagen 
2.000” convoca 
un maratón 
fotográfíco en 
Socuéllamos

V.R.

Un grupo de feligreses de 
La Solana ha tomado la 
iniciativa de reconstruir el 
retablo de la iglesia de 
Santa Catalina, que fue 
destruido por un incendio. 
Los vecinos pretenden 
dejarlo exactamente igual 
que estaba antes de que 
el fuego acabara con él.

A. GARCIA-CERVIGON

La espontánea iniciativa de 
algunos feligreses pertenecien
tes a la iglesia parroquial de 
Santa Catalina quieren llevar a 
la práctica la reconstrucción del 
retablo mayor, que fue destrui
do en un incendio provocado. 
Sin ninguna connotación polí
tica, arranca esta iniciativa 
popular que sí tiene el refrendo 
de las asociaciones y entidades 
colectivas, podría cristalizar en 
una realidad monumental y 
artística que sería presidida por 
la imagen de Nuestra Señora 
de Peñarroya, como un gran 
homenaje del pueblo.

Historia

La iglesia parroquial de San
ta Catalina comenzó a cons- 
tniirse en la primera mitad deL 
siglo XV, pero su actual estruc
tura en la edificación finalizó 
su construcción en el año 1524 
y está englobada dentro del 
estilo gótico-flamígero deca
dente, con una bóveda de cru
cería muy bien labrada. Su 
monumentalidad tiene y guarda 
semejanza con la Basílica Cate
dral de Ciudad Real, pero la 
diferencia, además de las capi
llas laterales, la marca el retablo 
mayor de la Catredral, obra de 
Giralde de Merlo, que fue 
declarada monumento nacio-

Antonio Lizán dio a conocer los cargos de 
la nueva Corporación socuellamina
Víctor ROMERO

La Corporación Municipal de 
^uéllamos, reunida el martes 

su primer pleno, conoció la 
Ilieva distribución de cargos, a 
*1112 de las elecciones municipa- 

Francisco García López y 
Enlardo Galiana han sido nom- 
^lados primer y segundo tenien- 

de alcalde, respectivamente. 
El alcalde, Antonio Lizán, 

•^mbién dió a conocer la com
posición de la Comisión de 
Gobierno, integrada por Fran- 
J^ García, Bernardo Galiana, 
^bastían García, Jose Antonio

y Vicente Delgado.
Con respecto a las delegacio- 

J^s se ha concedido a Joaquín 
‘^laz, la de mercadillo y abastos, 
¡deofé Plaza, la de Bienestar 
^*al y la de Banda de Música 
pErancis García. Por otra parte. 
Ingenio López se encargará de 

concejalías de Urbanismo y 
.Meo. Bernardo Galiana diri- 

^^á las de Agricultura, Festejos,

El antiguo retablo de la iglesia parroquial de Santa Catalina en La Solana. L. ROMERO DE AVILA

nal.
La parroquia de Santa Cata

lina destaca por su monumen
talidad y enclave en la parte 
meridional de la Plaza Mayor, 
pero se encuentra un tanto 
desasistida en su interior en su 
parte oriental, donde se levanta 
el altar mayor.

Sobre su magnífico retablo 
parece que prepara un estudio 
el historiador y profesor Enri
que Herrera Maldonado. Pare
cer ser que en el libro de la 
fábrica de la iglesia del período 
de 1769-94, se encuentra uná 
partida de gastos de 2.075 rea
les de vellón que fueron des
tinados a retocarlo nuevamente, 
obra de limpieza que fue rea
lizada por el maestro Francisco

Cultura y Personal. Las delega
ciones de Medio Ambiente, 
Enseñanza, Cementerio, Piscina, 
Parques y Jardines ha corres
pondido a Juan José Morales. 
La concejalía de deportes ha 
sido para Joaquín Díaz.

La corporación municipal 
acordó reunirse en pleno ordi
nario los viernes últimos de mes.

Los nuevos ediles aprobaron 
una moción del PP en la que 
se encargará á una empresa pri
vada para la realización de una 
auditoría de cuentas en el ayun
tamiento socuellamino durante 
la última legislatura. Otra pro
puesta del PP fue aprobada, con 
la abstención de IU, consistente 
en inscribir en la portada del 
libro de fiestas de este año “Fe
ria y Fiestas de Socuéllamos en 
honor del patrono Cristo de la 
Vega”. A lo largo del desarrollo 
del pleno se conoció la cons
titución de los portavoces de los 
distintos grupos políticos.

Capellares.
La estructura del mismo, de 

extraordinarias proporciones y 
de gran belleza, se levantaba 
en cuatro cuerpos y siete calles, 
la dos y la seis de pintura poli
cromada. El primer cuerpo 
arrancaba de unos cuadros de 
relieve que representaban esce
nas de la Pasión de Jesús y 
más arriba cuatro hornacinas 
sobresalían bajo columnas jóni
cas e imágenes de santos; el 
segundo y tercer cuerpo de 
iguales características y propor
ciones, este último remataba en 
acróteras laterales que daban 
escolta al último cuerpo del 
retablo, con una escena del Cal
vario de Jesús en la Cruz y 
a los pies su madre y San Juan, 

El Ayuntamiento de Socuéllamos ya se ha constituido.

como remate de todo el retablo 
la figura del Dios Creador en 
un relieve de forma triangular.

En toda esta historia y en 
el paralelismo que pudiera 
guardar el actual retablo de la 
Catedral con el desaparecido de 
Santa Catalina, existe una nota 
curiosa que no pueden pasar 
por alto los historiadores Cris
tóbal y Pedro Ruiz Delvira, 
vecinos de Manzanares, tuvie
ron a us cargo la pintura, dora
do y estufado del retablo que 
en su día mandara hacer Juan 
de Villaseca. .Parece ser que la 
aparición de los dos manzana- 
reños en escena se debió a que 
Juan Astén dejó inconclusa la 
mitad de la obra.

La Asociación cultural “Gru
po Imagen 2.000” de Pedro 
Muñoz ha convocado el IV 
Maratón fotográfico, de carác
ter nacional, con el título “Por 
tierras de Cuenca”.

En el maratón podrán par
ticipar todos los que dispongan 
de vehículos para desplazarse 
por las localidades de Pedro 
Muñoz, Mota del Cuervo, Bel
monte, Villaescusa, Alberca, 
San Clemente y Pedro Muñoz.

El material a utilizar será 
carrere de 24 exposiciones en 
color, que la organización 
entregará a cada participante 
gratuitamente. Las pruebas se 
darán a conocer al comienzo 
del maratón, el 14 de julio. Los 
premios serán de 7.000 pesetas 
para cada una de las mejores 
fotografías de cada uno de los 
ocho temas propuestos.

Con el material fotográfico 
de maratón se montará una 
exposición en Pedro Muñoz. El 
fallo del jurado tendrá lugar una 
vez hayan transcurrido 30 días 
desde la realización de las 
pruebas.

Este-maratón está patrocina
do por el ayuntamiento de 
Pedro Muñoz y la Caja de 
Cuenca y Ciudad Real.

Esta noche actúa 
en Socuéllamos 
el grupo de 
cámara
Scordatura

V.R.

A las nueve y media de 
esta noche en la iglesia de 
Nuestra Señora de la Asun
ción, de Socuéllamos, actuará 
el grupo de cámara Scor
datura.

Este acto, organizado por 
el patronato de cultura de 
Socuéllamos, se incluye en la 
programación de música de 
cámara que está realizando 
la Consejería de Cultura por 
las diversas poblaciones de 
nuestra región, bajo el eslo
gan “la cultura es joven, víve
la en Castilla-La Mancha”.

Scordatura se formó en 
1988 con la idea de llevar al 
público la expresión musical 
de los siglos XVI, XVII y 
XVIII.

Scordatura tiene una con
figuración estable de trío 
aunque, de acuerdo con la 
tradición histórica, la forma
ción varía conforme a las 
necesidades del programa.

El grupo intenta rescatar 
la estética de un período, lo 
que hoy conocemos como 
música antigua, a través de 
la utilización de instrurnentos 
originales y un estudio esti
lístico de los temas.
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La Tribuna-
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE
¿

SUSCBIBASE
Perene este cupón y envtelo <3 l-a Tritxma - Pz(3 Peí Pik3f 7-13001 C't.nnri

A LA INFORMACION

1

NOMBRE...
D.NJ./CXF.. 
CX>MIC lUO.

APELUDOSL.............................................. 
................... TELEFONO............................. 
..................C.P-....................PROVINCIA

¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR Le TritMam?........ . ............... 
MARQUE CON UNA 00 MODALIDAD DE PACO QUE VD. PREFIERA:

o COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) q Pago Trimestral ........7.500"
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral ...... 15.000^1
□ REEMBOLSO (Mínimo trlmestal) □ Poao-Anual 30.0002

Banco/CaJa de Ahorros 
Localidod.- ............

.c/c

Muy Sres. rhíos:
Rueoo cargén en esto Cto.Cte./Ubreta los recibos que les presente al ^’ 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL3.A, a partir de la fecha y hasta nuevd 
Atentamente les saluda.

Fdo....................................-.—i

M.C.D.
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|| Renovación en el PSOE
y ministro de Educación y Ciencia, Javier Solá
is, dijo ayer en los pasillos del Congreso que 
*felipc González sigue siendo una persona 
^prescindible para dirigir el Gobierno de la 
lición y para ser el secretario general del

Juan Manuel Eguiagaray dijo que no hay

PSOE^\ Por su parte, Raimón Obiols, secretario 
de los socialistas catalanes, expresó su discon
formidad con las declaiaciones de Martín Toval 
sobre el liderazgo^ de Felipe González, Otro 
ministro, el de Administraciones Públicas, Juan 

nadie que se atreva g cuestionar el liderazgo c

Manuel Eguiagaray, manifestó ayer que el lla
mamiento a la renovación hecho por Felipe Gon
zález es ^‘amplísimamente compartido en el 
PSOE y desde luego por la dirección del 
partido "
González ‘'y mucho menos a expresarlo”

Los barones socialistas afirman que no hay 
el menor signo de sustituir a Felipe González

¿IR
Jerónimo Saavedra, miembro de la Ejecutiva Federal, manifiesta que sería suicida intentar sustituir al presidente del Gobierno

rí

MADRID. (Agencias).- 
Jerónimo Saavedra, secretario 
jeneral del PSOE canario, 
iliembro de la Ejecutiva Fede- 
[¡11 del PSOE, y, con toda segu
ridad, próximo presidente del 
Gobierno Canario en función. 
iJel pacto PSOE-AIC, ha mani
festado, respecto a la sustitu- 
rión del Felipe González en el 
liderazgo del PSOE, que “no 
iw el menor signo y además 
me parece que sería suicida 
quien lo intentara”.

En declaraciones al informa
tivo “Primera Hora” de la 
Cadena COPE, Saavedra ha 
iñadido que “no hay alternativa 
tii en este momento ni durante 
an tiempo, con toda seguridad. 
No sé si muchos años, eso 
riepende de la capacidad del ser 
lUmano porque tampoco es una 
tarea cómoda la que lleva desde 
d año 74 y en el Gobierno des
líe el año 82 y eso termina que
mando. Los que llevamos en 
la política un período similar 
sabemos lo que significa. La 
continuidad de Felipe González 
liepende de él mismo”.

Ha señalado también que 
‘Felipe González y la Ejecutiva' 
Federal ha respondido con la 
exigencia y con la necesidad de 
liar un timonazo a la política, 
ala imagen, al comportamiento 
ijue desviadamente se ha 
(¡esarrolldo a lo largo de los 
años en algunas cuestiones par
ticulares y creo que esto es lo 
importante, ser conscientes de 
une en una propia autocrítica 
la Ejecutiva Federal ha decidido 
señalar con toda serenidad que 
el partido debe cambiar deter
minados comportamientos”.

Cambio de cómportafíiíeotó^

Saavedra ha comentado que 
"cuando el máximo órgano del 
partido decide cambiar de com
portamientos se incluyen a 
todos, evidentemeníe. Esto lo 
'lijo el propio Felipe González, 
ye era necesario que la orga-

_i^cióñ-< desde lá i^ed^W hasta^ 
^dá una’dé iay*agfupaci6n’es 

! Acales, se diera cuenta de la

Nadie en el PSOET cüe^io^ ‘ef líderaágdW Felipe Gonzálex^ué"encabeza la tíoÉ^iet^é ^tocrítica que señala la necesidad de renovación.

—

El ministro Javier Solana, dijo ayer en los pasillos del Congreso 
que “Felipe González sigue siendo una persona imprescindible para 

¿fcSer el secFeíario general 

— .........

de lo publicado por lo§'-fti‘éaios
informativos, pero aseguró cpie 
se trata de “unas declaraciones 
positivas, como las que hace 
siempre el secretario general 
del PSOE”.

tarí¿^^áefáfcfeF4%rfkíó Sociá
lista .Obrero‘Españor’lO;£nca- 
bece y lo impulse, porque, cier
tamente, va a contar con el apo
yo y la colaboración de los que 
formamos parte de la dirección

:r/Solapa' * aeudió^^áb C(M^res(^<^ del T^^^ y*dG-todos f0s- mili- 
^rá cóitiparecer ' eñ la' Comi-' '^ahfeíl’^
sión de Educación y Cultura
donde explicó la política de. su . **Mentés enfermas^"
departamente y el desarrollo de 7“ ' “’T
la Ley Orgánica de Ordenación - Sobre el cuestionamiento .de

’Í tosponsabilidad que tenemos
71 ionio principal partido político 
J Que eso exigirá de nosotros-

Ito comportamiento ejemplar * ' Géneral del Sistema Educativo Ja figura del secretario general 
P^nnanente”. ’ (LOGSE). ’ * de! Partido Soeiaíista Obrerodel Partido Socialista Obrero

PÍ
P1

Por su parte, el ministro de 
fducación y Ciencia, Javier

En la misma línea, el minis-
tro para las Administraciónes

^lana, dijo ayer en los pasillos Públicas, Juan Manuel Eguiá- 
i- garay, manifestó ayer que el lla-

pi 'Fitina, oijo ayer en los pasillo! 
Ill W Congreso que “Felipe Gon

Español y presidente del 
Gobierno, Felipe González, dijo 
¿fue ”no hay nadie que se atreva 
a pensarlo y mucho menos a

ii

0Í<

^Íez sigue siendó una persona * mamiento a ' la ' fénovación expresarlo. En lodo casó, creo 
hecho por Felipe González es ' que son absolutas eiucúbracio- 
”amplísimamente compartido 
en el Partido Socialista Obrero 
Español y desde luego por la 
dirección del partido”.

El ministro y miembro de la 
dirección socialista añadió que 
“a todos nos llena de satisfac
ción que el presidente y secre-

^^prescindible para dirigir el 
^'^bierno de la Nación y para 

el secretario general del

^1 titular de Educación pun- 
toalizó que desconoce en su 
totalidad las manifestaciones 
balizadas por González el pasa- 
lío lunes y sólo tiene constancia

nes de mentes enfermas”.
Eguiagaray se mostró de 

acuerdo con las declaraciones 
de Eduardo Martín Toval, por
tavoz del Grupo Socialista en 
el Congreso, respecto a que 
González no es imprescindible 
para el proyecto socialista.

" ”E1 presidente del gobierno 
y el secretario general del par
tido no es imprescindible para 
el proyecto histórico socialista, 
y eso también lo diría yo, y 
creo que lo decimos todos, aun
que desde luego el que más lo 
dice es él” explicó^

El ministró sjubrayó/quej^en 
cualquier c^óv lo'\qu^g, ^SL queV 
remos es ténerló para "que' lo 
SLga?encabezandp’’i >

Tras ’ la„ presenlacióñ - dé un 
litep sobr^ los estatuto^ de. las 
difefentés cómuñidades, afirmó 
que “es verdad que hay bas
tantes intereses en encontrar 
divisiones dentro del partido y 
me parece que somos nosotros, 
quienes tenerños la responsabi
lidad del Gobierno de la nación 
y de muchas comunidades, de 
hacer del Partido Socialista 
Obrero Español la pieza fun
damental que tiene que seguir 
orientando los destinos de 
España”.

La ‘^profecía” 
de Aznar

Por otra parte, el pre
sidente nacional del Par- 

■' tidó^ Popüla’r, José 'María 
Aznar, manifestó ayer en 
Antena 3 de Radio que 
él ya advirtió antes del 
día 26 de mayo, fecha en 
que se celebraron las 
elecciones locales y auto
nómicas, que después de 
este día las divergencias 
en el Partido Socialista 
Obrero Español iban a 
crecer, como parece que 

<^sí'pstá ocurriendo.
Recordó el líder del 

: ^Partido, Popular que algu
nas’ personas pensaron 

« que er^ una frase elec
toral y reiteró que “hay 
síntomas más que eviden
tes de agotamiento en su 
acción de Gobierno”. 
Añadió que “el conflicto 
que vive el Partido Socia
lista Obrero Español ten
derá a agudizarse más, no 
sé a dónde van a llegar, 
pero nosotros miramos 
muy atentamente esos 
conflictos”.
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Para informar sobre posibles irregularidades en la adjudicación de contratos

L. Torres remite los informes de Iniciativa per Catalunya al Tribunal Supremo

Luis Ramallo, diputado del Partido Popular.
de 
ser 
de 

del
“a

Jueves, 27 de 
Junio de 1991

El PP solicita que González 
comparezca en el Congreso

El diputado del PP, Luis Ramallo, ha pedi
do la comparecencia de Felipe González 
en el pleno del Congreso para que explique 
la actuación del Ministerio de Asuntos 
Sociales y de otros organismos e institu
ciones del Estado en la aplicación del gasto

público. Dado que el actual período de 
sesiones finaliza hoy jueves y que está anun
ciada ya la celebración de un pleno extraor
dinario para el lunes no se descarta que 
aproveche esa ocasión para salir al paso 
de la presunta financiación irregular.

MADRID. (Agencias).- No 
obstante, la Mesa de la Cámara 
decidió en su reunión de ayer, 
que no tiene sentido la cele
bración de un nuevo pleno 
extraordinario, si bien admitió 
a trámite el escrito presentado 
por Ramallo. Escrito en el que 
se expone, como motivo deja 
comparecencia, la conveniencia 
de que el presidente informe 
sobre “las presuntas irregulari
dades que hubieran podido dar
se en la adjudicación de con
tratos de obras o servicios, con
cesión de subvenciones y asig
nación de otras partidas pre
supuestarias por parte del 
ministerio de Asuntos Sociales 
y en su caso, de departamentos 
ministeriales, organismos autó
nomos, empresas y Entes públi
cos”.

Según Ramallo, la compare
cencia el pasado martes de la 
ministra Matilde Fernández, no 
despejó las dudas creadas sobre 
las relaciones de este ministerio 
con la presunta financiación 

M.C.D.2022

irregular del Partido Socialista 
a través de la empresa de viajes 
Ceres. Añadió Ramallo que a 
su grupo nada le gustaría más 
que Felipe González “pueda 
dar una explicación satisfacto
ria, porque la prensa no miente 
tanto como dicen los socialis
tas”.

La llave, no obstante para 
que se produzcan estas expli
caciones en el pleno la tienen 
el propio Gobierno y el grupo 
socialista, como puso ayer de 
manifiesto el vicepresidente 
segundo de la Mesa de la 
Cámara y diputado del PP, 
Federico Trillo, quien lamentó 
que no haya sido el propio eje
cutivo o el grupo mayoritario 
los que presentaran una inicia
tiva similar para esclarecer las 
dudas surgidas con tales actua
ciones.

Por otra parte, el Fiscal 
General del Estado, Leopoldo 
Torres, ha remitido a los fis
cales del Tribunal de Cuentas 
y de la sala segunda del Tri

bunal Supremo los informes 
que Iniciativa per Catalunya 
(IC) le entregó el pasado vier
nes sobre la relación comercial 
entre el PSOE y las empresas 
Filesa, Malesa y Time Export. 
Leopoldo Torres dijo que ha 
decidido remitir la documenta
ción al fiscal del Tribunal 
Cuentas por si le ”pueden 
de utilidad” en el examen 
fiscalización de las cuentas 
PSOE que está realizando, 
petición mía”, agregó.

Agregó Torres que ha deci
dido, igualmente, remitir los 
informes al fiscal de la sala 
segunda del Tribunal Supremo, 
donde se tramitan tres proce
dimientos por el mismo tema, 
para que pueda hacer uso de 
la documentación “a los mismos 
efectos” que en el caso del fiscal 
del Tribunal de Cuentas.

En la sala segunda del Tri
bunal Supremo han entrado 
hasta el momento una denuncia 
y una querella del constructor 
Cristian Jimenez, así como una

^1 >

tercera querella de la Asocia
ción contra la Injusticia y la 
Corrupción (AINCO).

El Fiscal General del Estado 
subrayó que la remisión del 
informe de IC a los fiscales “no 
prejuzga nada, ni la existencia 
de delitos, puesto que si el Tri
bunal de Cuentas aprecia que 
se cometió algún delito se dedu
ciría testimonio y se remitiría 
el asunto al Tribunal Supremo”. 
Leopoldo Torres reiteró que la 
Fiscalía no puede emprender 
ninguna otra acción legal en 
este tema porque el artículo 785 
bis de la Ley de Enjuiciamiento 
Criminal le obliga a abstenerse 
de esa iniciativa si ya esta inter
viniendo un tribunal de justicia.

”Y''en este caso -puntualizó 
hace la sala segunda del Ti 
bunal Supremo”.

Recordó > Torres que el Ti 
bunal de Cuentas ya está inte 
viniendo en el caso porque

Todas las iniciativas legal 
de este caso se produjeron 
raiz de la publicación a final 
de mayo por los diarios ' 
Mundo” y “El Periódico” ni 
el PSOE, para pagar los gasl 
de la campaña electoral del 
comicios de 1989, cobró cient 
de millones de pesetas a empi 
sas y bancos, como el BBV 
el Central, a través de las soca 
dades Filesa y Time Exportp 
realizar estudios que jamás! 
garon a efectuarse.



Jueves, 27 de
Junio de 19911.a Tribuna NACIONAL 21

Durante la visita que Sus Majestades realizan a varias provincias andaluzas

Don Juan Carlos alerta para que la 
democracia no caiga en el inmovilismo

Llamó ¡a atención sobre ^‘la desidia y la corrupción que han malogrado tantas cosas en España^^

El Rey advirtió ayer en Granada que ‘^hemos de tener 
los ojos bien abiertos para que nuestra democracia, 
viva y emprendedora, no sucumba a la tentación del 
inmovilismo^^ Representantes del Gobierno y de las 
fuerzas políticas de la oposición coincidieron en señalar 
que ^^toman nota^^ del discurso del Rey.

GRANADA. (Efe).- 
Durante su discurso en el 
Ayuntamiento de Granada, 
don Juan Carlos afirmó que 
“con la Corona a la vanguar
dia”, los españoles ”estamos 
afrontando los problemas del 
siglo que se nos echa encima 
con cotas de entendimiento 
nacional claramente alcanza
das”. El Rey en su discurso 
ha alertado de los peligros 
que amenazan a la democra
cia. “Hemos de tener los ojos 
bien abiertos para que nues
tra democracia no caiga en 
la tentación del inmovilis
mo”, dijo. Tras alabar el 
carácter trabajador de los 
granadinos, Don Juan Carlos 
ha añadido: “Es lógico que 
queráis romper con la desidia 
y la corrupción que han 
malogrado tantas cosas en 
España”.-

Representantes de las 
fuerzas políticas de la opo
sición coincidieron en señalar 

que “toman nota” del discurso 
del Rey. En declaraciones 
efectuadas en los pasillos del 
Congreso, los portavoces de 
los grupos políticos dQ opo
sición valoraron positivamente 
la inquietud expresada por el 
Rey y afirmaron que hacen 
suyo el objetivo de profundi
zar en la convivencia demo
crática. En opinión de la par
lamentaria de IU, Cristina 
Almeida, es lógico que don 
Juan Carlos, “como el resto 
de los ciudadanos, tenga su 
preocupación por todo lo que 
estamos viendo en los últimos 
tiempos acerca de una corrup
ción que es impropia de la 
vida política y económica 
española”.

,E1 ministro de Justicia dijo 
que le parecen “muy bien” las 
palabras del Monarca, y recor
dó: “yo también he dicho que, 
en general, este tipo de cosas 
(las presuntas irregularidades 
en la financiación del PSOE)

Don Juan Carlos I.

había que investigarías hasta 
el final y dejar que cada órga
no proceda sin ningún tipo de 
limitaciones”.

El titular de Interior, José 
Luis Corcuera, tras expresar 
su conformidad con el con
tenido del discurso real, pun
tualizó que ”añadiría a la últi
ma parte de sus palabras res

ponsabilidad, es muy impor
tante ser responsable; en 
España en alguna ocasión ha 
faltado la realidad”, añadió.

”Pero que no se entienda 
que modifico lo que ha dicho 
el Rey, porque estoy de acuer
do con ello”, advirtió el minis
tro del Interior, José Luis 
Corcuera.

Los ministros 
socialistas 
valoran las 
manifestaciones 
del Monarca

MADRID. (Efe).- Los minis
tros de Justicia, Tomás de la 
Quadra, e Interior, José Luis 
Corcuera, valoraron positiva
mente las palabras pronuncia
das ayer en Granada por el Rey 
Juan Carlos en las que advirtió 
sobre la necesidad de que la 
democracia “no sucumba a la 
tentación del inmovilismo”.

El responsable de Educación 
y Ciencia, Javier Solana, se limi
tó a comentar que “son unas 
declaraciones para pensar sobre 
ellas, para reflexionar sobre 
ellas, y no para hacer comen
tarios sobre las mismas”.

Los titulares Obras Públicas 
y Transportes, José Borrell, y 
Asuntos Exteriores, Francisco 
Fernández Ordóñez, eludieron 
realizar comentario alguno 
cuando fueron abordados en los 
pasillos del Congreso por los 
informadores.

En el discurso pronunciado 
en el Ayuntamiento de Granada 
durante la segunda jornada de 
su visita oficial a Andalucía, el 
Rey Juan Carlos llamó la aten
ción sobre “la desidia y la 
corrupción, que han malogrado 
tantas cosas en España”. Por 
su parte, el portavoz de los 
nacionalistas vascos en el con
greso, Anasagasti, señaló que su 
partido “de alguna manera” 
comparte la preocupación 
expresada por el Rey; lo que 
pasa -agregó- es que no nos 
gusta la palabra corrupción”.
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EI Gobierno 
aprobará antes 
de agosto la Ley 
de Seguridad 
Privada

Dos empleados reconocen a mercenarios que acompañaban a los policías

Dos testigos relacionan a 
José Amedo con el GAL

Absuelto un 
joven que mató 
a su padre 
porque maltrató 
a su familia

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno aprobará antes del 
próximo mes de agosto el ante
proyecto de ley de Seguridad 
Privada, que pretende regular 
la actividad de las empresas que 
prestan servicios de vigilantes 
jurados y escoltas particulares, 
reveló ayer el ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera.

Corcuera, que compareció 
por la mañana ante la comisión 
de Justicia e Interior del con
greso de los Diputados, explicó 
que la sanción más grave que 
contemplará la nueva normativa 
será dirigida contra las compa
ñías de seguridad que realicen 
cualquier servicio sin contar con 
la pertinente autorización 
gubernativa para su entrada en 
funcionamiento.

El ministro del Interior reco
noció que su departamento ha 
detectado “muchas actuaciones 
irregulares” de las empresas de 
seguridad, hasta el punto de que 
en los últimos tres años se han 
impuesto 209 sanciones a un 
total de 145 empresas, mientras 
que a otras 170 les fueron can
celadas su inscripción en el 
registro.

Tras señalar que “probable
mente sea imprescindible” la 
existencia de estas compañías, 
José Luis Corcuera aseguró que 
el Gobierno espera para apro
bar el anteproyecto a que Inte
rior mantenga una última reu
nión con los representantes de 
la patronal del sector y los sin
dicatos.

García Gasco: 
“Intereses ajenos 
al bien social 
condicionan a 
Javier Solana”

MADRID. (Efe).- El secre
tario general de la Conferencia 
Episcopal, Agustín García Gas
co, dijo ayer que el ministro 
de Educación, Javier Solana, 
está “más condicionado por 
otros intereses que por el bien 
de la sociedad”.

García Gasco realizó estas 
declaraciones en relación al 
reciente decreto aprobado por 
el Gobierno -por el que desa
parece el valor académico de 
la asignatura de religión.

El obispo añadió que “la 
sociedad es más plural de lo 
que piensa el ministro de Edu
cación” y destacó que “la reli
gión, como asignatura funda
mental, es un bien para la socie
dad”.

El secretario general de iar
conferencia tepisGopaC explicó*; 
que este organismo no fuvo ; 
conocimiento de dicho decreto' 
hasta su publicación. ”A1 con
trario -dijo- de lo ocurrido con 
la asistencia religiosa ert las cár
celes, asunto que ha sido 
ampliamente negociado con el 
Ministerio de Justicia”. Para el 
obispo, “oC quiere fomentar una 
guerru con la asignatura de reli
gión como fondo”.

Guadalupe Gómez declara que cometieron el atentado contra García Goena

Un empleado del casino 
*^Gran KursaaP^ y otro del 
hotel “Londres^^ de San 
Sebastián reconocieron en 
el Juicio contra Amedo y 
Domínguez fotografías de 
mercenarios de los GAL 
a los que vieron con los 
policías en fechas en que 
se cometieron atentados.

MADRID. (Efe).- Asimis
mo, Guadalupe Gómez Pérez, 
hermana de la ex novia de 
Amedo Inmaculada Górñez, y 
el marido de, la primera,^ 
Adolfo Mediavilla, declararon 
que Inmaculada les dijo que 
Amedo le comentó que él y 
Domínguez pertenecían a los 
GAL y que cometieron el 
atentado contra García Goe
na. Previamente, el abogado 
defensor Gonzalo Casado 
indicó que el industrial vasco 
y amigo de Amedo Francisco 
Gil Ferrer, citado como tes
tigo, le dijo que no compa
recería, porque tenía miedo 
a represalias, dado que tenía 
que hablar de operaciones 
inmobiliarias del subcomisa
rio.

El primer testigo en decla
rar fue José Ramón Garmen
dia Múgica, fisonomista del 
casino, quien recordó que 
conocía a los procesados^poír- 
que iban a menudo a este; 
local. Añadió que ambos reci
bían llamadas a nombre del 
“señor Thomas”' o “Tomás”

los procesados..
Preguntádo por Casado por 

en 1985 y 1986 que ^normal- qué no-existch hojas de fiso- 
ménte se producían cyando nomía de Mattei en el casino, 
ocurfía o iba a ver algún aten- ‘ índico que no podía dar mn- 
tado reivindicado por los ,^una e^q^lieación. \

La coalición vasca acu^ a ja Gáinára d& átaearles y calumniarles

El Congi^so ; ratifica la sanción 
económica a los diputados de HB
MADRID. (Efe).- La Mesa 

del Congreso ha ratificado su 
decisión de mantenerla sanción, 
económica a los tres diputados 
de Herri Batasuna, por su-ina-. 
sistencia a los trabajos de la 
Cámara. * .

El pasado 11 de junio, la 
Mesa, a iniciativa del Grupo 
Popular, acordó por unanimi
dad (y ausencia del represen
tante de Izquierda Unida) sany 
cionar a los diputados abert
zales con la retirada durante un 
año de sus derechos económi
cos parlamentarios.

El órgano rector de la Cáma
ra debatió ayer el escrito de 
alegaciones presentado por los 
diputados Jon Idígoras, Itziar 
i^zpuFúa y Rafael Diez y acor
dó' déséstinlarlo y ratificar la 
sanción.

ÍU se abstiene

El vicepresidente tercero del 
-Congreso, el socialista Joan 
Marcet, afirmó que el escrito 
presentado por Herri Batasuna 
reafirma la actitud de los par-

Medidas policiales en la Audiencia Nacional.

íí&W

GAL. Me acuerdo con segu
ridad porque cuando venían 
estos señores el primer come
tario que hacíamos era: ¡Jo
der!, o ha ocurrido algo o 
va a ocurrir algo; era mate
mático”.

En el dosier de más de 
treinta fotos de mercenarios 
de los GAL, reconoció la d.e 
Lucien Mattei, condenado en
Francia - por el atezado aH pomía ya no se nos pasa nun- 
“I^on\Bar” de Bayona,' y ase’^ ca”. Agustín Irastorza Erqui- 
guró que" le vio hablar con '’ cia, camarero del hotel “Lon

dres”, coincidió en que los 
policías eran clientes habitua
les, recibían llamadas a nom
bre del “señor Thomas” y que 
a Jos días siguientes de sus 

—'ásitas “ocurrían atentados”.

Jon Idígoras.

lamentarios de la coalición vas
ca de no acudir al Congreso 
de los Diputados.

Por su parte, Federico Trillo, 
vicepresidente segundo por el 
Partido Popular, indicó que las 
alegaciones de los parlamenta
rios sancionados no aportan 
ningún elemento nuevo que 
haga modificar la decisión de

Í'

El defensor le preguntó 
cómo podía recordar todo 
esto después de cinco años, 
a lo que el testigo señaló que: 
“hay cosas que no se olvidan, 
como el día en que me casé”. 
El letrado le dijo que cómo 
reconocía a este mercenario 
a lo que. respondió: “Hay 
.caras que'viéndolas una vez 
y tomando notas de su fiso- 

al Mesa.
El representante de Izquier- 

s da Unida, José Luis Núñez, se 
abstuvo en la votación de la 
Mesa ya, que. consideró que la 
sanción no es el camino para 
lograr' que los diputados de 
Herri Batasuna acudan las ins- 

*' fifúcioñ'es y^que, en cualquier 
caso, son los votantes de las 
coalición abertzale los que 
deben exigir las responsabilida
des a sus parlamentarios.

En el escrito de alegaciones 
de Herri Batasuna debatido 
ayer por la Mesa del Congreso, 
los diputados abertzales acusan 
al organo rector de la Cámara 
de tener como “fíjación atacar; 
calumniar, aislar .y despreciár y, 
en definitiva, margihar a nues
tra formación política”.

El cuarto diputado de la coa
lición vasca Herri Batasuna, 
Angel Alcalde, qué se encuen
tra huido de la justicia, no se 
ve afectado por esta decisión 
de la Mesa ya que fue suspen
dido de su condición de par
lamentario cuando huyó de la 
justicia.

SEVILLA. (Efe).- La 
Audiencia de Sevilla ha absuel- 
to al joven de 21 años Juan 
Romero Cabral, que mató a su 
padre de dos disparos de esco
peta porque maltrataba a su 
familia y para evitar que hiciera 
daño a su madre y sus seis her
manos.

La sentencia hecha pública 
considera probado que la víc
tima, José Romero, salió de su 
casa el 23 de julio de 1990 y 
regresó a media mañana para 
manifestar a su familia que “les 
iba a pegar cinco tiros a cada 
uno”. Tras este incidente, se 
marchó y volvió al domicilio 
familiar varias horas más tarde, 
exigiendo que su mujer le 
acompañase a la casa de campo 
que poseían.

Horas más tarde la víctima 
volvió a su casa, con la camisa 
manchada de sangre, y dijo que 
había dejado a su esposa “ti
rada” en el campo, por lo que 
el procesado, hijo mayor del 
matrimonio, fue a buscar a su 
madre.

Cuando el joven encontró a 
su madre, internada en un cen
tro sanitario, recibió un “im
pacto emocional y entró en un 
estado cataléptico, semejante al 
hipnótico, con total oscureci
miento y anulación de su con
ciencia y voluntad para todo lo 
que no fuera la decisión, que 
inmediatamente se impuso en 
su psiquismo conmocionado, de 
acabar con la vida de su padre 
antes de que éste acabara con 
la de toda su familia”, según 
la sentencia.

‘Papá, lo siento

Tras ver a su madre ensan
grentada, el joven fue a la casa 
de campo, cogió la escopeta que 
había sido utilizada por el padre 
para golpear brutalmente a su 
esposa, y volvió a su domicilio, 
donde, “actuando con una con
ducta sonámbula o sofrónica 
autógena”, disparó dos cartu
chos sobre su padre, al que dijo 
”papá, lo siento” y causó la 
muerte instantánea por “esta

llido cardíaco”.
El tribunal ha aceptado la 

eximente de transtorno mental 
transitorio, que exime al acu
sado de responsabilidad crimi
nal, propuesta por la defensa 
y el ministerio fiscal para soli- 
éitar la absolución del proce
sado. La sentencia señala que 
“la muerte de José Romero 
constituye un hecho antijurídico 
que reúne todas las caracterís
ticas objetivas de un gravísimo 
delito y sólo las circunstancias 
personales que concurrían en el 
autor del hecho en el momento 
de perpetrarlo, al excluir su 
libertad de obrar y su capacidad 
de culpabilidad, explican que tal 

„ h^cho quede, impune”.
”En modo alguno puede pen

sarse queda muerte violenta de 
uña persona pueda quedar jus
tificada, ni siquiera en parte, 
por su conducta previa más o 
menos abyecta, antisocial o des
preciable”. La sentencia preten
de “despejar cualquier posible 
atisbo de complacencia con 13 
peligrosa e inaceptable idea de 
la muerte de José Romera 
como un acto justo, fruto de 
la legítima defensa”.

.2022
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Nicolás Redondo y Antonio Gutiérrez se reunirán el próximo día 3 de julio.

Redondo y Gutiérrez fijarán una estrategia común en las negociaciones

UGT y CC.OO. negociarán en 
común el pacto de progreso

Los sindicatos consideran ^^deseables^^ las reuniones bilaterales con el Gobierno

Los secretarios generales de Unión General de Traba
jadores y Comisiones Obreras, Nicolás Redondo y Antonio 
Gutiérrez, respectivamente, se reunirán el próximo tres 
de Julio para fíjar una estrategia común ante la próxima 
negociación con el Gobierno en torno al pacto de
competitividad.

MADRID. (Efe).- Este 
encuentro será el primero entre 
ambos dirigentes sindicales des
de hace un año, cuando inten
taron llegar a un acuerdo para

la retirada de los preavisos lan
zados por CC.OO. en las elec
ciones sindicales.

Tanto el ministro de Econo
mía y Hacienda, Carlos Solcha-

ga, como el de Trabajo y Segu, 
ridad Social, Luis Martínez 
Noval, han anunciado que el 
Gobierno convocará a los agen- « 
tes económicos y sociales en la 1 ■ 
primera semana de julio. p
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Este mes, al comprar TELVA, 
puede conseguir un cassette 
con la mejor música de películas

ti

Ahora 
con TELVA, 
un cassette 
de 
película

PRETTY WOMAN 
TWIN PEAKS 
CARROS DE FUEGO 
DIRTY DANCING 
BUSTER
CORAZON SALVAJE 
DIAS DE TRUENO

*•«!«

lELVA

Kit

Y, además, en TELVA: moda, entrevistas, belleza, 
decoración, reportajes,... un montón de ideas frescas 
para este verano

UN CASSETTE DE PELICULA

Según fuentes de ambas cen-1 1 
trales sindicales, los secretarios 
generales encabezarán amplias 
delegaciones compuestas por lile 
las personas más destacadas en k 
las respectivas ejecutivas con- Ilie 
federales.

Aunque no ha trascendido Iioi 
hasta ayer, esta cita fue fijada loo' 
el martes durante la reunión I'pl 
que habitualmente mantienen nui 
delegaciones de UGT y ns 
CC.OO. para la elaboración de 1 ' 
la Iniciativa Sindical de Pro- Ició
greso. Jai

UGT y CC.OO. consideran n 
“deseable” que el Gobierno ||a: 
convoque una primera reunión Hur 
bilateral con los sindicatos para 1 
iniciar la negociación del pacto 1 
de competitividad, en lugar de 11 
un encuentro tripartito como ha 
sugerido el ministro de Econo-1, 
mía. |

Críticas al ^‘pacto Solchaga” 1

Los secretarios de Acción ipo 
Sindical de UGT, Apolinar 
Rodríguez, y de CC.OO., Agus- 
tín Moreno, criticaron el plan- |p|'
teamiento de pacto global de 
Solchaga, al término de su reu
nión con los representantes del 
Grupo Socialista para intercam
biar opiniones sobre la compe-1 
titividad. |

Para Rodríguez carece de 1 
sentido plantear un gran acuer- j 
do extraordinario de “todo o | 
nada” cuando en España “se 
ha roto el principio de norma
lidad negociadora”.

El Gobierno ha planteado el | 
pacto, según el dirigente uge
tista, con dos únicas alternativas j 
“un éxito propio si hay acuerdo | 
o un fracaso de los demás si | 
no se logra”. 1

Agustín Moreno se refirió al j 
calendario de negociación y dijo 1 
que una vez que se reúnan los I 
secretarios generales de ambas I 
centrales el próximo día 3 de j 
julio, “lo normal y deseable es 1 
que el Gobierno convoque a los I 
sindicatos” para que éstos se 1 
reúnan posteriormente con la 1 
CEOE. j

Moreno dijo que el Gobierno 1 
está cayendo en una “drama-1 
tización interesada que respon-1 
de a una fuga hacia adelante I 
y criticó el modelo de negó-1 
ciación “tripartito, cupular y de j 
todo o nada” que plantea el 1 
ministro de Economía. 1

Ambos dirigentes sindicales I 
destacaron la falta de apoyo que I 
encontró el “plan Solchaga” en I 
el Parlamento y valoraron posi' 1 
tivamente la reunión con los 1 
representantes del Grupo 1 
Socialista quienes aseguraron, I 
según los sindicatos, que e 1 
Gobierno no buscaba un con-1 
senso en Las Cortes. 1

El diputado socialista Jonn I 
Pedro Hernández Moltó calinco l 
la reunión de positiva y destaco i 
la coincidencia con los sinoi | 
catos en hacer un esfuerzo 1 
diálogo para afrontar la mejora l 
de la competitividad del po'' 1
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Lb absorción se hará mediante el canje de 6 acciones de ¡a segunda entidad por cada 11 de la primera
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La fusión del Banco Exterior y el BCI 
generará 73.657 millones en plusvalías

Los consejos de administración de ambos bancos acordaron ayer las condiciones de la operación

[a absorción del Banco de Crédito Industrial (BCI) por 
i Banco Exterior de España (BEX), que se hará mediante 
el canje de seis acciones de la primera entidad por cada
^fice de la segunda, gener¿ 
¿¡Iones de pesetas.
MADRID. (Efe).- Fuentes 

^1 Exterior señalaron que este 
Sanco solicitará al Ministerio 
je Economía y Hacienda unas 
{tenciones fiscales por valor del 
¡feinta y cinco por ciento de 
¡as plusvalías generadas y fecha- 
fon en “los primeros días de 
noviembre” el funcionamiento 
•plenamente operativo” de la 
oueva entidad resultante de la 
fusión.

Los consejos de administra- 
flón de ambas entidades acor- 
liaron ayer las condiciones de 
la fusión, que será sometida a 
la aprobación de sus respectivas 
¡untas generales de accionistas

á unas plusvalías de 73.657

el próximo siete de septiembre.
Ese -día, los acciónistas de 

ambas entidades deberán apro
bar; con el fin de completar 
la fusión, una ampliación de 
capital de 16.998 millones de 
pesetas, que supondrá la emi
sión de 33.995.964 nuevas accio
nes.

El proyecto de fusión, pre
sentado ayer en el Registro 
Mercantil y en la Comisión 
Nacional del Mercado de Valo
res, establece el canje de seis 
acciones del BEX de 500 pese
tas de nominal por cada once 
títulos de 1.000 pesetas nomi
nales del BCI. EI Exterior pedirá exenciones por valor del 35% de las plusvalías generadas.

Suspendidas 
las cotizaciones

Del total de las plus
valías afloradas, 66.198 
millones de pesetas pro
ceden de los activos del 
Banco Exterior y los 7.459 
millones restantes corres
ponden al BCI.

Las cotización en Bolsa 
de las acciones del Exte
rior, que fue suspendida 
este martes a petición de 
la propia entidad, ”será 
probablemente reanuda
da hoy”, según señalaron 
los dos bancos en un 
comunicado conjunto.

El texto de la nota 
señala que el nuevo Ban
co Exterior nacerá con 
unos recursos- propios 
superiores a los 224.500 
millones de pesetas y con 
un elevado nivel de 
saneamiento, dato ”muy 
positivo” para el accionis
ta, ante las menores nece
sidades de constitución de 
provisiones y de acumu
lación de reservas.

José Borrell: “La mayoría de 
las autovías son autopistas’’
MADRID. (Efe).- El minis

tro de Obras Públicas y Trans
portes, José Borrell, dijo ayer 
(|ue dos tercios de las autovías 
realizadas dentro del primer 
Plan General de Carreteras son 
en realidad autopistas y así 
deberán ser señalizadas.
Borrell intervino ayer ante la 

Comisión de Industria, Obras 
Públicas y Turismo para respon
der a una pregunta del partido 
popular, sobre el estado de las 
obras del primer Plan General 
de Carreteras y a petición pro
pia para hablar de la ejecución 
del Plan de Transporte Ferro- 
nano.

El ministro dijo que aunque 
los primeros kilómetros que se 
contruyeron de autovías son 
simples desdoblamientos, el res
to de las obras que alcanzan 
los dos tercios del total son 
homologables a las autopistas 
yprueba de ello es que su pre
cio de construcción, a 350 millo
nes de pesetas por km, es simi
lor al de las citadas vías y se 
puede circular a la misma velo
cidad. Borrell explicó que cuan

do concluya la ejecución del 
plan en 1993, España contará 
con 6.096 kilómetros de auto
vías, autopistas libres y de peaje 
(3.795 más que en 1984), con 
lo que se igualará a la situación 
que había en los países euro
peos más avanzados en 1988, 
y la red de carreteras con pla
taforma superior a nueve 
metros será de 15.629 kilomé- 
tros, 7.240 más que en 1984.

Según el ministro, el 86 por 
ciento del programa de autovías 
está ejecutado, el 70 por ciento 
del de acondicionamiento, el 82 
por ciento de reposición y con
servación y 44,4 por ciento del 
programa en medio urbano.

Borrell reiteró que el coste 
del plan ha pasado del 1,5 billo
nes inicial a cera de 2,5 billones 
de pesetas, aunque todavía no 
está totalmente calculado.

Dijo que los retrasos del plan 
se deben entre otras cosas a 
las dificultades para realizar las 
expropiaciones sobre las que 
hay pendientes de pagar 10.000 
millones de pesetas, y dijo que 
este pago será prioritario.

ESQUELAS DE 
DEFUNCION

Se reciben en LA TRIBUNA 

hasta las 8,30 de la tarde 
Plaza del Pilar, 7 (Entreplanta) 

o por, teléfono al 21 53 01

ANCHOAS
r

MiaiES España sa
Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

OFERTAS JUNIO

Manos
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

SER JUSTO 
ES COMPROMETERSE

Donativos
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Eiecutivo

Barquillo, 38. 2 ”•28004 Madrid-Tfno (91)410 75 00 1

inlormacion de Manos Unidas 
Deseo recibir

Impreso de socio colaborador

Nombre______________________________________ ___
Dirección_________________________________________

CP •______ Provincia ___________________________

BENIDORM: HOTEL *** SOL HASTA 12 JULIO......... ..... 2.900 Pts. pensión completa

HOTEL *** JUNIO............................. ..... 2.250 Pts. pensión completa

APARTAMENTO 4/6 PLAZAS JUNIO..... .....19.000 Pts. UNA SEMANA

TORREVIEJA: HOTEL *** JUNIO............................. ..... 3.250 Pts. pensión completa

LA MANGA: HOTEL **** JUNIO............................. ..... 3.500 Pts. pensión completa

GANDIA: HOTEL *** JUNIO............................. ..... 3.150 Pts. pensión completa

MALLORCA: HS *** JUNIO-UNA SEMANA.. .....19.900 Pts. Media pensión
Dionisio Guardiola,Paseo de la Libertad, 9 CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA.. .....29.400 Pts. Aloj. y desayuno

Tino: 21 47 62 BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO................ .....89.900 Pts. Aloj. y desayuno Tfno: 23 88 51
02001 ALBACETE CUBA: HOTÍL primera cat. 2 semanas..................... .,...93.500 Pts. Aloj. y desayuno 02003 ALBACETE
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Cotizaciones de Ia Bolsa de Madrid índice General anterior (278*08) (actual) 278*59)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.840’00

ULTIMO

3.880'00

B. Exterior

B. Central 4.200’00 4.200’00

B. Hispano 3.180’00 3.190’00

B. Popular 11.900'00 11.940'00

B. Santander 5.160'00 5.220'00

B. Valencia 1.560'00 1.550'00

Barclays Bank 790'00 797’00

B. Zaragozano 2.840'00 2.830'00

B. Cto. Balear 3.630‘00 3.630'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.320'00 3.330'00

B. Alicante 4.985'00 4.995’00

B. Vitoria 3.000'00 3.000'00

B. Andalucía 10.480'00 10.500'00

B. Castilla 31.500'00 31.550'00

B. Herrero 4.125'00 4.105'00

B. Pastor 6.990'00 6.990'00

B. Vasconia 4.250'00 4.200'00

B. Atlántico 2.870'00 2.875'00

B. Galicia 5.720'00 5.720'00

B. Fomento ... * • . ír 1.875'00 1.895'00

Bankinter - ■ 8.220'00 8.200'00

B. Progreso 2.910'00 2.900'00

Aguas Barcelona 3.405'00 3.410'00

Catalana de gas 5.570'00 5.600'00

Eléct. Viesgo 2.630'00 2.615'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.200’00 1.235’00

F.E.C.S.A. 755'00 756'00

Hidrocantábrico 2.050'00 2.055’00

Hid. Cataluña

Hid. Española 573’00 - 577’00

Iberduero 697’00 695’00

Saltos del Nansa 7.010'00 7.190'00

Sevillana Eléc. 670'00 670'00

Unión Eléc. Fenosa 566'00 567'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.355’00 2.345'00

Eléc. Ribagorzana 1.810'00 1.810'00

Gas y Eléctric. 2.950'00 2.940'00

Unión Ind. Agrogan. 2.295'00 2.295'00

El Aguila 1.555'00 1.549'00

Azucarera 5.050'00 5.000'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.840'00 2.850'00

Campofrío 10.100'00 10.200'00

Ebro Agrícolas 2.940'00 2.900'00

Tabacalera 4.915'00 4.880'00

Koipe 4.200'00 4.470'00

Finanzauto 1.550'00 1.570'00

Asland 3.310’00 3.280'00

NOMBRE VALOR APERTURA um^

Agromán 2.670'00 2.665'00

Portland Valder. 17.190’00 16.860’00

Valenc. Cementos 10.310’00 10.300’00

Uralita, S.A. 2.100'00 2.075'00

Cristalera Esp. 8.600'00 8.600'00

Dragados y Const. 2.765'00 2.790'00

Obras y Const. Ind. 9.000'00 8.990'00

Vallehermoso 3.040’00 3.045’00

Bami 1.065'00 1.080'00

Prima Inmobiliaria 6.450’00 6.490’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.820'00 5.820'00

Sotogrande 675'00 673'00

Inmob. Urbis 1.730'00 1.725'00
•

Focsa 12.200'00 12.550'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.085'00 3.050'00

Financiera y minera 5.000'00
C

5.100'00

Cubiertas

Huarte 2.585’00 2.590'00

Urbanizaciones y Trans.

Filo, S.A. 1.470'00 1.495'00

Corp. Fin. Alba 5.740'00 5.660'00

Cía. Gral. Invers. 1.295'00 1.290'00

Cofir ’ 1.900'00 1.900'00

Corp. Firí. Hispamer 3.930'00 3.870'00

Papelera Española 342’00 341’00

Sarrió, S.A. 905'00 912'00

Eppic 341’00 332’00

Argón 4.900'00 4.985'00

Ercros 1.010'00 1.000’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.560'00 1.555'00

Carburos metálicos 5.150'00 5.050'00

Repsol ? • 2.700'00 2.720'00

Cepsa 2.260'00 2.260'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ........................ 112’402 113’740
1 ecu.......................... '.......... 128’386 129’772
1 marco alemán................... 62’536 62’724
1 franco francés................... 18’413 18’469
1 libra esterlina.................... 183’496 184’048
100 liras italianas................. 8’407 8’433
100 francos belgas................ 303’790 305’702
1 florín holandés.................. 55’519 55’685
1 corona danesa................... 16’207 16’255
1 libra irlandesa................... 167’311 168’813
100 escudos portugueses.... 71’744 71’960
100 dracmas griegas........... 57’167 57’339
1 dólar canadiense.............. 98’339 98’635
1 franco suizo....................... 72’588 72’806
100 yens japoneses............... 80’691 80’933
1 corona sueca..................... 17’291 17’343
1 corona noruega................. 16’015 16’063
1 marco finlandés............... 26’299 26’379
100 chelines austríacos....... 888’554 891’224
1 dólar australiano............... 85’819 86’077

Volkswagen

NOMBRE VALOR APERTURA aLTi^

Petromed_______________

La Seda de Barcelona 326‘00 __325™

Sniace__________________ 341’00

Emp. Nac. Celulosa______ 2.240‘00

Fosforera_______________ 2.500’00 2.405W

Algodonera S. Antonio 933‘00 __9O8W
Tafisa Serie B_______ 1.960‘00 ___19^
Corp. Mapfre___________ 5.930‘00 5.95^00

Unión y el Fénix________ 6.500’00 6.500’00
Azkoyen________________ 3.360‘00 3.380'00

Dimetal________________ 4.000‘00 3.905'00

Nicolás Correa_ __  __ 3.000'00 3.090'00

A. Hornos Vizcaya 230'00 232’00

Acerinox 7.900'00 8.000'00

Asturiana Zinc 5.000'00 4.950'00

Esp. del Zinc 1.425'00 1.425'00

Mat. y Construcción 640'00 630'00

M. Montana Quiiano 250'00 247'00

Met. Duro Felguera 1.575’00 1.560’00

Amper 980’00 945’00

Tubacex 613'00 615’00

Zardoya Otis 12.450'00 11.980'00

Citroen Hisp. 5.800'00 5.800'00

Tudor 1.290'00 1.325'00

Nissan M. Ibérica 536’00 539’00

Telefónica 980’00 988'00

Autop. M. Nostrum 1.340'00 1.300'00

Autopistas C. Esp. 1.115'00 1.120'00

Prosegur 3.225’00 3.430’00

Vidrala 2.660’00 2.690’00

Commerzbank___________ ' 15.610’00 15.800’00

25.700*00 25.550*00

Continúa la tendencia bajista
MADRID. (Fax-Press).-‘E1 mercado bursátil madri

leño mantuvo ayer la tendencia bajista de la jomada 
anterior con desmerecimientos de escasa significación 
en todos los sectores, salvo en Cartera/Inversión que 
logró un discreto avance. La pérdida de 52,5 puntos 
en el “Dow Jones” neoyorquino agudizó la tendencia 
descendente.

A los quince minutos de la apertura del mercado 
continuo, el índice madrileño perdía 1,23 puntos y 
se situaba en el 277,16. La subida de Tokio en más 
de 140 puntos ayer por la mañana no fue acogida 
con optimismo en los mercados españoles, que se 
encuentran faltos de alicientes.

Las noticias más destacadas de la sesión fueron 
las suspénsiones de Petromed y Unión Cervecera, obje
to de sendas OPAS por parte de British Petroleum 
y Guinness.

El índice general de la Bolsa de Madrid bajó 31 
centésimas y quedó situado al cierre del mercado con
tinuo en el 278,08.

BANCO DE MADRID
LOMBARDIA 

DdnC5Í0 LACACI
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Dos policías croatas murieron tras enfrentarse con un grupo de serbios en la ciudad croata de Glin

El Ejército federal yugoslavo vigila 
las fronteras con Croacia y Eslovenia

La crisis se ve muy agravada por ei hecho de que la jefatura del Estado se encuentra vacante

El Gobierno federal ha 
asumido de hecho el man
do del Estado yugoslavo y 
ordenado al Ejército que 
cuide las fronteras del país 
que se encuentran en terri
torio de Croacia y Eslo- 
venia^ repúblicas que pro
clamaron el martes su 
soberanía.

BELGRADO. (Efe).- La 
crisis yugoslava -se ve muy 
agravada por el hecho de que 
el país se encuentra sin jefa
tura del Estado y, en conse
cuencia, sin comandante en 
jefe de las Fuerzas Armadas 
desde el 15 de mayo pasado.

Serbia, la mayor de las 6 
repúblicas, enfrentada tradi
cionalmente con Croacia, vetó 
entonces al croata Stjepan 
Mesic para que se hiciera car
go del colectivo presidencial 
yugoslavo de 8 miembros.

El Gobierno yugoslavo insta 
ahora a Serbia y a su aliada 
Montenegro para que reco
nozcan a Mesic, con lo que 
el representante de la sepa
ratista Croacia podría pasar a 
presidir Yugoslavia hasta el 16 
de mayo de 1992.

La medida podría tener 
efectos conciliadores en Croa
cia respecto a Yugoslavia, 
pero opondría los separatistas 
croatas más extremos a los 
nacionalistas croatas modera
dos.

Los primeros prefieren que 
Croacia se desentienda de 
todo lo yugoslavo y prosiga 
su proceso de “desasociación” 
(razdruzivanje), aun conside
rando la posibilidad de ingre
sar un día en una comunidad 
de países soberanos sudesla-, 
vos que no necesariamente se

Tropas especiales soviéticas ocupan la 
central telefónica de la capital lituana

MOSCU. (Efe).- Fuerzas 
especiales del Ministerio del 
Interior (OMON) ocuparon 
íyer por la tarde la central tele
fónica de la capital lituana, Vil- 
•^j informó la agencia “Balt- 
f^”. La ocupación se produjo 
Has 16.30 hora local (13.30 
Pnt),‘según Baltfax; la agencia 
"0 dio más detalles de este 
suceso.

La República de Lituania se 
1 encuentra totalmente aislada, 
1 ^'n comunicaciones telefónicas 

y por télex, tras la ocupación 
(le la central telefónica.
.“La línea de télex con Litua- 

está dañada”, dijeron a la 
^^encia Efe en el centro de 
comunicaciones de télex de 
pOscú, al ser consultados sobre 

Imposibilidad de comunicarse 
esa República báltica.

[ Ll agregado de prensa de la 
representación lituana en la 
¡V^Í^?^ soviética, Lenguidas 
j ^Hiauskas, afirmó desconocer 
Í situación en la República en

Una columna de tanques patrulla las calles de Ljubljana, capital de Eslovenia.

llamara Yugoslavia.
Poco antes de que el 

Gobierno anunciara su deci
sión de involucrar al Ejército 
en la crisis yugoslava, un arte
facto con tres kilos de explo
sivo de gran potencia destrozó 
en Zagreb, capital de Croacia, 
el edificio del llamado “par
tido militar”, la Liga Comu
nista-Movimiento por Yugos
lavia. Dicho partido es el 
receptáculo político a donde 
fueron a parar todos los ofi
ciales de las Fuerzas Armadas 
yugoslavas, cuando éstas se 
despolitizaron oficialmente.

Ya han empezado en Eslo
venia movimientos importan
tes de tropas federales, inclui

estos momentos porque “la últi
ma información que recibimos 
desde Vilna fue que el OMON 
tomó la estación telefónica de 
la ciudad”.

Lenguidas Vasiliauskas dijo 
también que las comunicaciones 
telefónicas están cortadas tanto 
desde y hacia Vilna como en 
el territorio de la república.

El 13 de enero pasado, las 
mismas fuerzas especiales toma
ron por asalto, la sede de la 
radiotelevisión, en una acción 
que costó la vida a catorce 
personas.

En otro orden de cosas, ayer 
se supo que el Pacto de Var
sovia dejará de existir de hecho 
este mismo año, después de que 
los parlamentos de los países 
miembros ratifiquen el proto
colo sobre la disolución de esa 
organización el 1 de julio próxi
mo en Praga, según informó el 
Ministerio checoslovaco de 
Asuntos Exteriores. 

dos desembarcos heliotrans- 
portados de apoyo.

Los observadores conside
ran que el Gobierno y el Ejér
cito no lograrán controlar la 
situación si, antes que a Croa
cia y Eslovenia, no reprimen 
a los centralistas serbios más 
extremistas, partidarios de la 
guerra con Croacia.

Violentos enfrentamientos

Dos policías croatas murie
ron y varios otros resultaron 
heridos anteanoche durante 
violentos enfrentamientos 
contra una multitud de serbios 
armados, en la localidad croa
ta de Glin, según el vicemi

La actuación de las tropas del OMON aumenta de nuevo la tensión en Vilna.

nistro del Interior croata.
La presencia de tanques del 

Ejército disuadió a los atacan
tes. Krajina es una región 
croata en la que sus habitan
tes, serbios en su mayoría, 
proclamaron unilateralmente 
su soberanía hace unos meses 
por no querer formar parte 
de una Croacia “separatista”.

Por otra parte, mientras 
Estados Unidos anunció ayer 
que no reconocerá las decla
raciones de independencia de 
Croacia y Eslovenia, la mayo
ría de los países europeos 
aceptan el derecho a la auto
determinación de las repúbli
cas pero se niegan a legi
timaria. '

El emir kuwaití 
conmuta la pena 
de muerte a los 
colaboradores 
iraquíes

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El emir de Kuwait, Salah 
Al-Sabah conmutó las senten
cias a muerte de palestinos y 
otros acusados de colaboración 
con los invasores iraquíes del 
Emirato por cadena perpetua, 
comunicó ayer al secretario 
general, Javier Pérez de Cué
llar, el embajador kuwaití 
Mohammad Abulhasan.

La portavoz de la ONU 
Nadia Younes dijo que el emba
jador de Kuwait informó al 
secretario general, Javier Pérez 
de Cuéllar, que el emir había 
actuado en respuesta a su peti
ción de clemencia y a las de 
otros dirigentes internacionales.

Por otra parte, unos 800 
cadáveres de soldados iraquíes 
fueron descubiertos por las 
autoridades de Kuwait en una 
fosa común, informa hoy, miér
coles, el diario kuwaití “Al Fajr 
Al Jedid”.

El periódico, que no iden
tifica el lugar donde fue encon
trada la fosa, aunque informa 
de que está en territorio kuwai
tí, añade que “posiblemente 
fueron enterrados tras resultar 
muertos a consecuencia de un 
bombardeo de la coalición mul
tinacional” durante la reciente 
guerra del Golfo.

Irak sigue 
intentando 
construir una 
bomba atómica, 
según la NBC

WASHINGTON. (Efe).- LA 
cadena de televisión de Estados 
Unidos “NBC” informó el mar
tes de que hay “numerosas 
pruebas” de que Irak sigue tra
tando de desarrollar una bomba 
atómica con materiales y en 
lugares que no fueron alcan
zados por los bombardeos alia
dos durante la guerra del Golfo 
Pérsico.

Fuentes del espionaje nortea
mericano, citadas por la NBC, 
dijeron que los iraquíes dispo
nen de hasta diez lugares ocul
tos en las montañas donde se 
refugiaron los kurdos, en los 
que continuaban las investiga
ciones nucleares o se almace
naban los equipos.

Uno de los objetivos de los 
bombardeos aliados en territo
rio iraquí durante la guerra del 
Golfo Pérsico era el de destruir 
las instalaciones donde se fabri
caban armas nucleares y quí
micas.

Sin embargo, las mismas 
fuentes reconocieron que los 
ataques no fueron lo efectivos 
que se creía en un principio 
e Irak pudo haber logrado evi
tar la destrucción de material 
nuclear.

Los bombarderos norteame
ricanos tan sólo destruyeron un 
pequeño porcentaje del sistema 
nuclear del régimen iraquí, 
agregaron. Los iraquíes utilizan 
tecnología delos años 40 que 
sirvió a EE.ÜU. a desarrollar 
las bombas atómicas que lanzó 
sobre las ciudades de Hiroshima 
y Nagasaki en 1945.
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La negativa integrista a reponer ¡as enseñas nacionales provocó ¡os tumultos

El Ejército argelino sofoca 
la “guerra de los símbolos”

Los incidentes han causado al menos cuatro muertos y 25 heridos

El cráter volvió a expulsar ayer cenizas volcánicas

Continúan los temblores 
sísmicos en el Pinatubo

El Ejército argelino vigila, 
con presencia reforzada, 
las principales encrucija
das de las ciudades del 
país, tras la ^^guerra de 
los símbolos^^ librada 
durante dos largos días 
por extremistas integris
tas y las Fuerzas del 
Orden.

ARGEL. (Efe).- La 
“guerra” iniciada tras negarse 
diversos municipes del Frente 
Islámico de Salvación (FIS, 
integrista) a reponer los sím
bolos nacionales, como la 
divisa “por el pueblo y para 
el pueblo”, en las alcaldías 
que rigen, ha causado oficial
mente un muerto y doce 
heridos.

Sin embargo, fuentes del 
“Hospital Maillot”, sito en el 
barrio Bab el Ued de Argel, 
afirmaban que ingresaron en 
el centro los cadáveres de 
cuatro personas y otras 25 
heridas, y residentes españo
les en la zona elevaban el 
número de víctimas mortales 
a cinco y “decenas de heri
dos”.

Bab el Ued, un feudo del 
FIS, fue escenario el martes 
de violentos choques entre 
jóvenes integristas y la policía, 
que utilizó los gases lacrimó
genos con profusión y, tras 
el intento de asalto de la 
Comisaria del barrio, disparó 
“ráfagas de advertencia”, 
según la agencia oficial arge
lina APS.

Al caer la tarde, el Ejército, 
que se había retirado de las 
ciudades para favorecer la 
celebración de la fiesta del 
“Aid el Ada”, volvió a rea
parecer, con efectivos aumen
tados, y en el caso de Argel 
apostó varios carros acoraza
dos ligeros en cada encruci
jada importante de la ciudad, 
mientras los soldados patru
llaban armados con fúsiles 
ametralladores “Kalashni- 
kov”, de modelo soviético.

En la noche de ayer se oye
ron en la capital argelina

El Ejército logró ayer restablecer el orden público.

numerosas ráfagas de armas 
automáticas y el ruido de los 
carros acorazados y de com
bate que marchaban a los 
puntos que debían vigilar.

En las proximidades de 
Argel, zona dominada por el 
FIS, se produjeron numerosos 
incidentes al oponerse diver
sos grupos a que se retiraran 
las inscripciones integristas de 
los Ayuntamientos, mientras 
que en el Oeste del país reinó 
la tranquilidad, excepto en la 
ciudad industrial de Relizan, 
270 kilómetros al oeste de 
Argel, donde unas mil per
sonas se enfrentaron a la 
Policía.

Toque de queda en El Ued

En el Este del país la situa
ción es, en general, tranquila, 
según los comunicados oficia
les, excepto en la provincia 
de El Ued, cercana a la fron
tera con Túnez, donde impera 
el toque de queda tras pro

ducirse incidentes relaciona
dos con la “guerra de los 
símbolos”.

El jefe del gobierno, Sid 
Ahmed Gozali, se reunió 
anteanoche con los ministros - 
de Defensa, Asuntos Exterio- . 
res. Relaciones con el Par
lamento y los Partidos, Inte
rior, Justicia, Asuntos Reli
giosos y Derechos Humanos 
para evaluar la situación crea
da por los “grupos organiza
dos” que “atentaron contra la 
seguridad de los ciudadanos 
y el orden público”.

En la reunión se tomaron 
decisiones relacionadas con el 
estado de sitio vigente en el 
país desde el 5 de junio, y 
Gozali recalcó que la prio
ridad gubernamental es “pro
seguir las acciones destinadas 
a consolidar la paz civil en 
el país, tanto protegiendo la 
seguridad de los ciudadanos 
como el proceso de democra
tización argelino”.

MANILA. (Efe).- El Instituto 
Filipino de Vulcanología (Phi- 
volcs) registró unos ochenta 
movimientos sísmicos de inten
sidad moderada en las últimas 
veinticuatro horas en las inme
diaciones del volcán monte 
Pinatubo, mientras continúa la 
emisión de ceniza volcánica, se 
informó oficialmente.

Los vulcanólogos preven que 
el Pinatubo continuará en acti
vidad en los próximos tres años, 
y prosiguen advirtiendo a la 
población sobre el grave riesgo 
de que se produzcan avalanchas 
de materiales volcánicos a con
secuencia de las lluvias mon
zónicas.

Unidades especiales del Ejér
cito filipino provistas de equi
pos de comunicaciones se esta
cionaron en puntos estratégicos 
de las inmediaciones del volcán, 
con la misión de advertir a la 
población sobre la inminencia 
de desprendimientos.

Además, las autoridades 
locales previeron sistemas de 
avisos urgentes a la población 
mediante el repique de cam
panas de las iglesias, sirenas y 
sistemas de megafonía.

La presidenta. Corazón Aqui
no, viajó ayer a las zonas devas
tadas por las violentas explo
siones del Pinatubo que desde 
que entró en erupción el pasado 
día 9 causó más de 300 muertos 
y decenas de heridos de con

El emperador nipón Akihito, 
invitado a visitar China

TOKIO. (Fax Press).- El 
Gobierno de Pekín ha invitado 
al emperador del Japón a visitar 
China en 1992. El viaje del 
emperador Akihito sería la pri
mera visita jamás realizada por 
un monarca reinante japonés a 
su gigantesco vecino asiático.

Según informó en Tokio la 
Cancillería japonesa, la invita
ción a Akihito y su esposa la 
emperatriz Michiko fue entre
gada por el visitante ministro 
chino de Exteriores, Qian 
Qichen a su homólogo japonés 
Taro Nakayama.

Qian expresó al canciller 
nipón que el emperador sería 
“muy bienvenido en China” y 
que la visita, si se lleva a cabo. 

sideración.
La virulencia del volcán cau

só también graves daños en las 
bases militares estadounidenses 
de Clark y de la Bahía de Subic 
ambas a unos 90 kilómetros al 
norte de Manila.

Una resolución presentada 
ante la Cámara Alta filipina ins
ta a la presidenta. Corazón 
Aquino, a que ordene a sus 
equipos económicos que nego
cien una formula destinada a 
cancelar o condonar los inte-^ 
reses de la deuda exterior del 
país en el próximo bienio, debi
do a la catástrofe causada por 
el volcán Pinatubo.

La deuda exterior filipina fue 
calculada recientemente en 
unos 29.000 millones de dólares, 
la mayor parte contraída duran 
te el régimen de Ferdinand 
Marcos (1965-86).

Por otra parte, el volcán japo
nés Unzen registró ayer miér
coles varias y continuas erup
ciones que lanzaron al exterior 
cenizas y gases a altas tempe
raturas, aunque no provocaron 
daños, informaron las autorida
des. Las erupciones se produ
jeron por la tarde después de 
que los expertos vulcanólogos 
hubieran alertado a las zonas 
colindantes de una gran acti
vidad sísmica, con 12 temblores 
volcánicos registrados entre las 
5 y las 6 de la madrugada de 
ayer. 

supondría “un gran suceso en 
la historia de las relaciones chi
no-japonesas y podría impulsar 
poderosamente las relaciones 
de amistad entre los hijos de 
nuestros hijos”.

Según Tokio, el Gobierno 
chino ya dio a entender ante
riormente, a través de canales 
diplomáticos, que vería con 
agrado una visita de la pareja 
imperial japonesa.

El viceprimer ministro Wu 
Xueqian asistió a la solemne 
entronización de Akihito, cele
brada en Tokio el pasado mes 
de noviembre, y aprovechó la 
ocasión para sondear las posi
bilidades de un viaje oficial a 
China.

CAMPAÑA:

PERU

MUERE

• SI QUIERES HACER UN DONATIVO 
PUEDES HACERLO EN:

- PARROQUIA DE S. PEDRO
- CAJA RURAL PROVINCIAL
- CAJA DE TOLEDO
- CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA
- BANESTO

“EL COLERA
LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO
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Tenace la pasión 
)or la 
;giptología en 
Berlín tras su 
unifícación
BERLIN (Efe).- En un 

momento en que se unen en 
jerlín las colecciones arqueo- 
Óg¡cas de los museos que anti- 
íuamente estuvieron separados 
¡or el Muro, la exposición “El 
repúsculo de los faraones”, 
inaugurada en estos dias, 
fecuerda los primeros pasos de 
a egiptología en el mundo y 
en esta capital.

La muestra está dedicada a 
a vida y obra del padre de la 
egiptología, el francés 
Jean-Francois Champollion y 
de su discípulo alemán, Karl 
Richard Lepsius.

La mayor parte de la mues
tra, aquella dedicada a Cham- 
)ollion, se ha exhibido ya en 
’aris y en Estrasburgo, pero en 
Berlín se ha incluido un capí
tulo sobre Lepsius, el fundador 
de la sección egipcia del Museo 
de Berlín, una de las más 
importantes del mundo junto 
con las de Louvre y del Museo 
Británico.

Hemos querido crear un 
“puente” entre el trabajo de 
ambos científicos, explica el 
director de la Fundación del 
Patrimonio Cultural Prusiano 
(SMPK), Wolf-Dieter Dube, 
coorganizador junto con la Fun
dación Ciencia y Artes de 
Estrasburgo de la exposición. 
Champollion (1790-1832) 

goza de fama mundial como 
bdador de la egiptología y 
como primer científico en des
cifrar los jeroglíficos

Creada la 
fundación para 
el estudio de la 
historia del 
automóvil
MADRID (Efe).- Promover 

actividades destinadas a “inves
tigar, preservar y difundir” la 
historia del automóvil y la auto- 
moción, especialmente en el 
ámbito nacional, así como servir 
tic órgano de consulta, son-^los 
objetivos esenciales de la Fun
dación RACE, que fue presen
tada ayer.

La Fundación Cultural Pri- 
'^ada del RACE para el Estudio 
de la Historia y la Técnica del 
Automóvil (FRHA), enunciado 
completo de la entidad nacida 
^yer en el Real Automóvil Club 
de España, abordará de manera 
inmediata la elaboración de un 
^ntplio banco de datos, basán
dose en gran medida en el pro
pio archivo del RACE y en 
“tros particulares.

También, se procederá a ela
borar un catálogo de marcas 
^Pañolas de automóviles y se 
pondrá en marcha el servicio 
de consulta destinado a orga- 
Jisnios oficiales, revistas, clu- 

y otras entidades que lo 
^liciten. Dicha fundación tiene 
'mención de promover, junto a 

entidades, la creación de 
Museo Nacional y Centro 
Estudios del Automóvil y el 

73nsporte. Además se realiza- 
^ otras actividades comple- 
"’^ntarias

Los grupos excluidos aseguran que han sido marginados del XIV Edición del Festival de Almagro

EI grupo '‘Strión'' expresa su disgusto por su exclusión de'la muestra teatral

Críticas a la programación 
del Festival de Almagro

Aitana Sánchez Gijón califíca de ^^sospechosa” la selección de las obras

La actriz Aitana Sánchez-Gijón, miembro de la com
pañía de teatro ^^Strión^^, en declaraciones a efe, expresó 
su disgusto por no haber sido incluidos en la pro
gramación del Festival Internacional de Teatro Clásico 
de Almagro y calificó de ^^sospechosa^^ la selección 
de las obras.

“Strión”, que en la actua
lidad representa la obra en 
verso de Rojas Zorrilla “En
tre bobos anda el juego”, “ha 
sido marginada de la XIV 
Edición del Festival Interna
cional de Teatro de Almagro 
pese a ser el único grupo 
joven que arranca con teatro 
clásico y con una nueva forma 
de presentarlo”, dijo Sán
chez-Gijón.

La actriz, fundadora de la 
compañía “Strión” junto con 
Fernando Guillen Cuervo, 
Carlos Alberto Abad, Angel 
García Suárez y Alberto 
Muyo, expresó sus dudas 
sobre “la claridad de la selec
ción de las obras, porque se 
da la circunstancia de que hay 
tres esf)ectáculos que tienen 
que ver directamente con pro
gramadores del Festival de 
Almagro.

Los australianos ofrecieron un concierto de austera escenografía y luminosidad

“The Bee-Gees” no llenaron el
Palau Sant Jordi de Barcelona

BARCELONA (Efe).- El 
grupo australiano de música de 
baile “The Bee Gees” congregó 
a menos de 8.000 personas -un 
tercio de la entrada en el Palau 
Sant Jordi de Barcelona en el 
inicio de su gira “High Civi- 
lization Tour 91”.

Una vez más el recinto olím
pico barcelonés se demostró 
enorme para un artista extran
jero ya que, tras los sucesivos 
pinchazos de público de MC 
Hammer, Gloria Estefan o Pet 
Shop Boys, sólo se ha podido 
llenar con los espectáculos de

“Es terrible, agregó Sán
chez-Gijón, que los organis
mos públicos cierren las puer
tas a iniciativas independien
tes que surgen para competir 
con la cultura de escaparate 
y el pésimo teatro comercial”.

“Strión” surgió hace un 
año, en el seno de la Com
pañía Nacional de Teatro 
Clásico, cuando los actores 
que ahora integran este grupo 
representaban “El vergonzoso 
en palacio”.

Después de elegir la obra 
de Rojas Zorrilla “Entre 
bobos anda el juego”, en la 
que Carlos Alberto Abad y 
Ángel García’ Suárez trabaja
ban desde hacía tiempo, la 
compañía, previa presenta
ción en Sevilla, estrenó en 
Santiago de Compostela.

Aitana Sánchez-Gijón 
explicó que, a pesar de tra

rock en catalán, Miguel Bosé 
y Eros Ramazzotti.

Los australianos ofrecieron 
un concierto de austera esce
nografía y luminosidad, con un 
entarimado vacío de “attrezzos” 
y un juego de luces que alter
naba los puntos lumínicos en 
blancc con los rayos de colores 
cálidos, creando así una atmós
fera acogedora.

A las 22.11 horas los tres her
manos Gibb, con Maurice a los 
teclados, Robin en el centro 
como cantante-estrella y Barry 
a la guitarra eléctrica, iniciaron 

tarse de un proyecto de suma 
importancia que ha requerido 
la incorporación de otros cin
co actores, “nos está saliendo 
bien”.

“Strión” cuenta con una 
subvención del Ministerio de 
Cultura y de un organismo 
privado, el Consejo Regula
dor del Brandy de Jerez que, 
según explicó Sánchez-Gijón, 
“se mostraron interesados 
desde el principio en colabo
rar con nosotros para la difu
sión del teatro clásico”.

La compañía va a realizar 
durante este verano una gira 
por todo el país y se pre
sentará en Madrid el próximo 
mes de enero, y está estu
diando la posibilidad de elegir 
un texto de un autor nuevo 
español “porque no queremos 
ceñimos sólo a los clásicos”.

Respecto a la representa
ción reciente de su obra en 
las cárceles madrileñas de 
Carabanchel y Yeserías, Aita
na Sánchez-Gijón señaló que 
fue fruto de un convenio de 
colaboración firmado entre 
los ministerios de Justicia y 
Cultura. 

el “show” con “Tragedy”, tema 
al que siguieron “You win 
again”, “Ive gotta get a message 
to you”, “Juliette” -tema del 
hermano muerto, Andy, que 
interpretó Robin con emoción 
y “House of shame”.

El recital se caracterizó en 
esta primera parte por un soni
do limpio, cuidado, pulido, 
compacto, contundente y a gran 
volumen que provocó el delirio 
de la concurrencia, entre los 
que abundaron los treintañeros 
e incluso las familias enteras de 
padres e hijos.

Educación y 
CEOE acuerdan 
promover la 
investigación y 
la tecnología

MADRID (Efe).- El minis
tro de Educación y Ciencia, 
Javier Solana, y el presidente 
de la CEOE, José María Cue
vas, firmaron el martes un 
acuerdo para promover la inves
tigación y el desarrollo tecno
lógico en el ámbito empresarial, 
y fomentar la conexión entre 
los centros públicos de inves
tigación y las empresas.

Mediante este acuerdo, 
ambas entidades -CEOE y la 
Comisión Interministerial de 
Ciencia y Tecnología (CICYT)-, 
colaborarán en la organización 
de actividades encaminadas a 
difundir entre el sector empre
sarial las actuaciones, objetivos 
y resultados del Plan Nacional.

La Secretaría General del 
Plan realizará las tareas de loca
lización, suministrará, junto con 
la Dirección General de Inves
tigación Científica y Tecnoló
gica del ministerio de Educa
ción y Ciencia, información a 
la Organización Empresarial 
sobre personal investigador en 
etapa de formación, tanto en 
España como en el extranjero.

Mediante el acuerdo firmado 
que tendrá una vigencia de tres 
años renovable por periodos 
iguales de tiempo, la CEOE y 
la CICYT colaborarán en la 
promoción de una mayor par
ticipación de la empresa en el 
programa de estímulo a la 
transferencia de resultados de 
la investigación.

Venecia acogerá 
la “Primera 
Cumbre
Mundial de las 
Artes”

GINEBRA (Efe).- Más de 
140 destacados músicos, escri
tores, actores y líderes artísticos 
participarán en Venecia desde 
el 29 de agosto en la “Primera 
Cumbre Mundial de las Artes” 
que presentó ayer el ministro 
de Asuntos Exteriores de Italia, 
Gianni de Michelis.

La reunión será sufragada 
económicamente por media 
docena de patrocinadores ita
lianos y el desembolso privado 
de los participantes.

Según de Michelis, la idea 
de celebrar la cumbre forma 
parte de la necesidad de fomen
tar el diálogo y la coóperación 
cultural desde la propia iden
tidad de las personas interesa
das en todo el mundo en el 
arte.

“Como ministro de Asuntos 
Exteriores, conozco muy bien 
la importancia del diálogo sobre 
la Cultura, aspecto a veces desa
tendido pero fundamental para 
sentar bascas a la integración 
y la estabilidad global necesa
rias”, manifestó de Michelis . 
Según el ministro, la Ciencia, 
la Cultura y el Arte no fuen'n 
tenidos hasta ahora suficiente- 
.mente en cuenta “y todo lo que 
sea abrir el diálogo servirá pan 
establecer la red de comuni
cación”
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Aunque ¡os partidos se han desarrollado con normaüdad

Polémica en el IV Trofeo de Baloncesto 
de Almagro por culpa de un arbitraje

El Valdepeñas 
celebrará su 
asamblea 
general el día 5 
de julio

Fontanería Aparicio se destaca en el Grupo H L. de LERMa

El equipo Diego de Almagro 
realizó una serie de protes
tas al la fínalización del par
tido correspondiente a la 
categoría infantil del Tofeo 
de Baloncesto de Almagro, 
ante la grave actitud tomada 
por los árbitros del partido 
que disputaba este equipo 
ante el Novatos.

Eugenio RAMOS

El pasado fin de semana se 
disputaba en Almagro una 
nueva jornada.del IV Cam
peonato Local de Baloncesto 
“CB Almagro^ que por cierto 
levantó cierta polémica en 
cuanto al resultado de uno de 
los encuentros, en categoría 
infantil.

Desde el principio del par
tido, el equipo Diego de Alma
gro, se estaba viendo perse
guido por la actuación parti
dista de los colegiados Ignacio 
y Alvarez, que incluso en el 
descanso se atrevieron a decir 
delante de numerosas perso
nas: “Estamos tomando repre
salias contra los jugadores”.

Ante este hecho, hubo cier
tas reclamaciones y al final del 
partido, incluso los jugadores 
del CB Diego de Almagro, 
reclamaban en el acta, por lo 
que consideraban “amenazas 
de los arbitros”.

Al final, el Comité de Com
petición, ha resuelto no acce
der a la petición del CB Diego 
de Almagro, y así quedan las 
“cosas” como ellos querían. 
Sin duda alguna que los joven- 
císimos jugadores del CB Die
go de Almagro, se han sentido 
ofendidos ante esta decisión, 
que les perjudica notablemen-

Torneo ''La Caixa” de Frontenis, Pelota Olímpica

El Piscimar encabeza la clasificación a falta 
de una jornada para el final

DMO

Los resultados de la 6^ jor
nada del campeonato de Fron
tenis “111 Trofeo La Caixa”, fue
ron los siguientes:

Piscimar 30-Club Manzanares 
0; Couleman 30-Jocasa 23; Aisa 
26-Relojería Mundo 30 y Pis
cimar 30-Aisa 21.

Todos los equipos han dis
putado cinco encuentros, a 
excepción del Piscimar que lleva 
jugados seis. Tras estos resul
tados la clasificación general 
queda como sigue:

Piscimar 11 puntos; Seguro 
Médico Colegial 10; relojería 
Mundo 9; Couleman 7; Aisa y 
Jocasa 6 y Club Manzanares, 5 
puntos.

Esta jornada ha venidoa cla
rificar los tres equipos que van 
a optar por las tres primeras 
plazas, si bien en la próxima 
jornada se disputa un importan
tísimo encuentro entre el Relo^

Protestas en el ''quipo de Baloncesto.

te, pero en fin, la verdad es 
que siguieron hasta el final, 
quizá pensando en la posible 
repetición del encuentro, 
sobre todo con unos colegia
dos totalmente neutrales, pero 
claro a la organización no les 
interesaba que el Diego de 
Almagro saliera vencedor y así 
fueron “cómplices” de esta 
actuación arbitral, efectuada 
precisamente contra los más 
pequeños. ¡Bonita manera de 
hacer deporte!.

Categoría absoluta

En cuanto a la categoría 
absoluta y en sus dos grupos, 

jeria Mundo y Seguro Médico 
Colegial. Los primeros habrían 
de ganar por más de 8 puntos 
de ventaja para clasificarse por 
delante de los aseguradores 
quienes no es de esperar que 
se dejen sorprender.

Aisa sigue sin levantar cabeza 
y ha sufrido sendas derrotas a 
manos de Mundo y Piscimar, 
equipos que se mostraron con 
más ganas de victoria que los 
viajeros que están cometiendo 
demasiados errores a lo largo 
de todo el torneo.

El resto de resultados ha sido 
normal, si tenemos en cuenta 
que el Club Manzanares perdió 
su encuentro frente a Piscimar 
por retirada de los manzanare- 
ños ante la lesión de su zaguero.

La próxima y última jornada 
se disputará en la mañana del 
domingo dia 30.

Dado el interés de los par
tidos finales y lo apretado de 
la clasificación en los tres pri- 

se volvióa hacer evidente la 
superioridad del equipo Fon
tanería Aparicio, que a pesar 
de haber-disputado cinco jor
nadas continúa sin perder un 
sólo encuentro.

Los resultados y clasificacio
nes fueron los siguientes:

Quesos Tellez 36 - Zemper 
51; La Plazuela 45 - Radom 
80; Font. Aparicio 72 - Maca- 
chadores 53; Estremera 56 
Resesa 30; M. Cortijo 57 Abs
temios 41.

Clasificaciones

Tras los partidos ante cita
dos, la clasificación queda 

Los equipos Piscimar y Aisa.

meros puestos, se espera una 
afluencia masiva de aficionados 
al Frontón Santa María, espe
cialmente para presenciar ese 

como sigue:
Categoría Infantil:
Novatos y Diego Almagro 

van igualados a 6 puntos con 
cuatro partidos jugados, dos 
ganados y dos perdidos, la ven
taja es para el Novatos por 
ventaja en tantos.

Categoría absoluta:
Radón y Muebles Cortijo, 

7 puntos; La Plazuela 6 y Abs
temios y Chuflas 5 puntos. La 
primare plaza es para Radón 
por diferencia de puntos.

Grupo II:
Aparicio 10 puntos; Estre

mera 9; Zemper 8; Quesos 
Téllez 7; Macachadores 6 y 
Reseasa 5 puntos.

duelo, que puede ser definitovo, 
entre Relojería Mundo y Seguro 
Médico Colegial.

Esta misma semana se darán 
a conocer los fichajes que en 
la zona de Madrid ha realizado 
el C.F. Valdepeñas para la próxi
ma temporada. Según hemos 
podido saber, se ha logrado reu
nir un equipo de categoría, al 
menos a primera vista, ya que 
al residir toda la plantilla en la 
capital de España, se han logra
do fichajes que caso de tenerse 
que desplazarse a Valdepeñas 
no hubieran podido concretarse.

Cuatro jugadores han reno
vado ya de la temporada ante
rior, que son los defensas Mon
tero y Arias, y los centrocam
pistas Díaz y Moran. Un jugador 
codiciado como Fernández 
Cuesta, aunque continúa resi
diendo en Valdepeñas, lo cierto 
y verdad es que pertenece al 
Real Madrid, equipo que lo ha 
llamado para ofrecerle un ficha
je en un conjunto de la Segunda 
División A, por lo que mucho 
nos tememos que el que ha sido 
catalogado por muchos como el 
mejor jugador de la Segunda 
División B, no va a estar la 
próxima temporada visitiendo la 
elástica blanca, aunque no hay 
nada confirmado al respecto.

En cuanto a la asamblea que 
ya están esperando los socios y 
aficionados, hemos de decir que 
se celebrará el viernes día 5 de 
julio a las nueve de la noche 
en el salón de actos de la Casa 
Municipal de Cultura, en donde 
será dado a conocer el presu
puesto para la temporada 91/92, 
así como el amplio capítulo de 
fichajes y la renovación de algu
nos jugadores aparte de los men
cionados, sin olvidar que Eduar
do Caturla seguirá siendo el 
entrenador y que Ernesto Sán
chez Macipe continuará llevan
do el cargo de secretario técnico.

El presupuesto según parece 
va a variar poco del que han 
tenido en la temporada que aho
ra concluye, es decir en torno 
á los sesenta y cinco millones 
de pesetas. El haber prosperado 
la propuesta de hacer el equipo 
en Madrid va a posibilitar de 
que prácticamente con el mismo 
dinero, no solamente se pueda 
formar el equipo, sino que en 
calidad se haya mejorado bas
tante. A todo esto habrá que 
unir que Frimancha, continuara 
siendo el “sponsor”. La cantidad 
que aportó esta empresa ubicada 
en Valdeeñas se estimó en diez 
millones de pesetas, lo que sin 
duda fue un gran acicate pa^^ 
poder afrontar una nueva cate
goría.

En la referida asamblea tam
bién se informará del cierre de 
cuentas, en donde habrá un de 1- 
cit aún por estimar, y se dara 
a conocer las conclusiones ^ 
la asamblea de clubs que ^^^ 
mismo día se celebrará ^^
Madrid,

La afición ya espera ansies^ 
que el balón comience a ro a, 
o al menos conocer las car 
nuevas de los jugadores del ■ • 
Valdepeñas, y así poder hac^ 
cada uno sus cábalas y sacare 
elusiones, pues ya se sabe q 
no faltan tampoco los ^^^^Jg. 
nados cariñosamente "e'ntre * 
dores de grada”.

M.C.D.202;
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El Baloncesto tiene gran aceptación.

Para ¡a formación de futuros ases de la canasta

Charles Jordan, jugador de la NBA, 
dirigirá unos cursos de Baloncesto

Podrán inscríbirse alumnos de toda España

Para que los- chavales avent^ados puedan llegar a ser 
grandes figuras del Baloncesto, el Instituto Español 
de la Familia convoca unos cursos de formación que 
estarán dirigidos por un as de este deporte, Charles 
Jordan, ex-Jugador de la NBA.

LT

La primera Escuela de 
Baloncesto Profesional de 
Europa, que comenzará su 
andadura en el mundo del 
baloncesto español, en la próxi
ma temporada, en la Comuni
dad de Madrid, convoca hasta 
el 30 de julio, el plazo de soli
citud de ingreso para el próxi
mo curso, que comenzará el 1 
de septiembre y terminará el 
30 de junio.

En dicho curso, en el que 
se impartirán un total de 700 
horas lectivas y 300 horas de 
competiciones deportivas, se

Temor ante la posible 
desaparición del Grupo BO

LT

Han llegado a nuestra redac- 
’^’ón algunos rumores sobre la 
posible desparición del Grupo 

de Balonceto, que tan bri- 
Il^ntemente ha conseguido, 
recientemente, el ascenso a 
Segunda División en el deporte 
r*e la canasta.

Parece ser que estos rumores 
basan en el cese de acti- 

''’rlades de la empresa que 
Patrocinaba y era “sponsor“ del 
^9aipo.

Precisamente en el torneo 

utilizarán sistemas y técnicas de 
entrenamiento que son una 
auténtica novedad de Europa 
(tanto, en el aspecto práctico 
como teórico). Se aplizarán los 
más modernos sitemas audio
visuales e informáticos en los 
procesos pedagógicos, utilizan
do técnicas metodológicas que 
potencien las virtudes deporti
vas de disciplina, autorespeto, 
constancia, y afán de supe
ración.

El objetivo de la Escuela 
Profesional de Baloncesto con 
estos cursos, es el de conseguir 
una preparación integral, de 
quienes en un futuro desean 
entrar a formar parte del balon

local de Baloncesto de Ciudad 
Real, que organiza el Patronato 
Municipal de Deportes, se ha 
producido una segunda amo
nestación al equipo del Grupo 
BO por incomparecencia, cir- 
cunstacia que se repite y que 
podría causar la suspensión de 
este club en la citada compe
tición. Esto hace pensar que los 
rumores son fundados y que, 
de no salir alguien que inme
diatamente se haga cargo del 
equipo, el logro del ascenso a 
Segunda División sería total
mente valdío.

cesto profesional.
La metodología de la Escue

la, se fundamenta en la filosofía 
profesional del Basket ameri
cano, que tiene sus fundamen
tos en el trabajo de los equipos 
base y estructura ’.a programa
ción de sus cursos mediante: 

^clases teóricas, clases prácticas, 
análisis y perfeccionamiento de 
juego y campeonatos y com
peticiones.

La posibilidad de poder tras
ladar a España los conocimien
tos y técnicas de los profesio
nales americanos, a través del 
equipo que dirige del Director 
Técnico Internacional de la 
Escuela (exjugador de la 
N.B.A.) Charles Jordan, cons
tituye una de sus principales 
metas.

Para solicitar el ingreso de 
la Escuela deben superar unas 
fuentes pruebas de acceso, 
debiendo remitir, al Instituto

Es de esperar que tanto las 
autoridades políticas como las 
deportivas impidan la desapa
rición de este equipo y que haya 
pronto un patrocinador que 
aporte el dineio suficiente para 
que Ciudad Real pueda tener 
un equipo de Baloncesto en una 
categoría importante de este 
deporte. No se debe dar lugar 
a futuras lamentaciones cuando 
se han conseguido algunos 
logros importantes como el 
ascenso, tan brillante como 
meritorio.

Español de la Familia C/ Sor 
Angela de la Cruz, 24 - 28020 
Madrid, su historial académico 
y su historial deportivo.

Dado que las pruebas de 
acceso se realizarán en los 
Campus de Basket Monte 
Naranco, que se celebrarán en 
el mes de Agosto en Ponte
vedra y La Coruña, los can
didatos preseleccionados, que 
carezcan de medios económicos 
para el pago de dicho Campus, 
podrán solicitar becas para el 
mismo, ya que en el citado 
Campus se efectuará la defi
nitiva selección de los alumnos.

Todos los niños y jóvenes 
interesados, pueden dirigirse 
para una mayor información 
sobre esta convocatoria, al Ins
tituto Español de la Familia. 
Tfno: (91) 571.87.18, donde les 
darán detalles y pormenores del 
costo de estos cursos, plazos de 
matrícula y otros que precisen.

El Grupo BO puede desaparecer.

El Bolañego perfila su equipo.

Unas cincuenta 
personas 
asistieron a la 
asamblea del 
Bolañego

 Jaime FERNANDEZ

Aunque se esperaban algunos 
aficionados más, unos sesenta 
socios y simpatizantes del Bola
ñego asistieron a la asamblea 
general del club, celebrada dias 
pasados en el salón de sesiones 
del Ayuntamiento de la loca
lidad.

Jesús Fernández, presidente 
del club, tomó la palabra para 
agradecer la presencia de los 
asistentes y hacer un resumen 
de la temporada deportiva, a 
la que calificó de éxito, pese 
a militar en una categoría muy 
baja. No obstante, se consiguió 
el objetivo marcado del ascenso 
a Primera Regional, lo que se 
hizo de forma muy brillante. El 
objetivo será llegar a Regional 
Preferente en la próxima tem
porada.

En el aspecto económico dijo 
estar optimista ya que los gastos 
en la categoría en la que van 
a militar serán muy similares 
a los de la pasada temporada, 
pero dijo que el que se haya 
militado en un grupo de sólo 
nueve equipos ha sido muy per
judicial para la economía del 
equipo, si bien esperan que 
todo esto se solucione en la 
próxima campaña.

En cuanto a la plantilla de 
jugadores dijo tenerla perfilada 
con el entrenador y que hay 
realizados algunos contactos 
con jugadores que están mili
tando en otros equipos cuyops 
nombres no puede faciliar en 
tanto tengan el contrato en 
vigor con sus respectivos clubs.

Agradeció el presidente el 
comportamiento de los jugado
res y al hablar de los juveniles 
dijo que su deseo era el de tener 
un buen equipo juvenil por lo 
que comenzarán a buscar las 
personas idóneas para tal fin.

Para finalizar, solicitó ayuda 
al Ayuntamiento por medio del 
concejal de Deportes, presente 
en el acto, quien dijo que el 
Ayuntamiento ayudaría al Fút
bol en todo lo que le sea posible 
para que el Bolañego no vuelva 
a caer en las categorías infe
riores. Ahora sólo cabe espe.'‘ar 
a que los responsables del equi
po nos den noticias de los ficha
jes y renovaciones para ver 
como se configura la plantilla 
del equipo, tanto en el de Pri
mera Regional como en los 
juveniles.
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Los españoles sólo jugaron bien en la segunda mitad, remontando un marcador adverso (67-73)

España, en las semifínales del 
Eurobasket tras ganar a Polonia

Antonio Martín y Cargol fueron dos de los hombres claves del conjunto nacional

La selección española de baloncesto ha logrado su obje
tivo de clasifícarse para las semifinales del Eurobas- 
ket-91, al derrotar en la tarde de ayer a la selección 
de Polonia, tras un desastroso primer tiempo, algo 
habitual por otra parte, y un buen segundo en el que

el seleccionador Antonio Díaz Miguel decidió dar con
fianza al quinteto que sacó, formado por Antunez, Villa- 
campa, Cargol, Andreu y Antonio Martín, ya que solo 
realizó el cambio de Cargol por Epi, a falta de dos 
minutos y medio.

Javier GARCIA-OCHOA

67 - Polonia: Zelig (19), 
Zielinski (14), Krolik (3), 
Jechorek (4) y Duda (14), cin
co. inicial. Marcinkowski (-), 
Binkowski (3), Szczubial (-), 
Wojcik (7), Bacik (-), Tor- 
gowski (3)

73 - España: Antúnez (7), 
Villacampa (6), Epi (8), Oren
ga (2) y Martín (23), cinco 
inicial. Jofresa (3), Andreu 
(11), Cargol (13).,

Arbitros: Burr (Estados 
Unidos) y Gerrard (Ingla
terra). Eliminados: Krolic 
(min.39), Wojcik (min.39)

Comentario:
Los inicios del primer tiem

po fueron un auténtico desas
tre, se defendía mal, Antunez 
tenía muchas dificultades para 
subir el balón y se fallaba en 
el tiro. Era lo peor de lo visto 
en los dos últimos encuentros 
y Polonia se situaba con 8 
puntos de ventaja a los dos 
minutos y medió de juego.

Villacampa, que fue el 
mejor jugador sobre la pista 
frente a Bulgaria, no acertaba 
con el tiro, ni en las ocasiones 
más favorables, al igual que 
le sucedía a Epi, a pesar de 
que fue el primero en encestar 
con un triple a los tres minu
tos, y Antonio Martín y Oren
ga, a pesqr de fajarse bajo los 
tableros no podían capturar 
los rebotes defensivos.

El cambio de Antúnez por 
Jofresa no solucionó la per
dida de balones en el ataque, 
ni la entrada de Cargol y 
Andreu por Orenga y Epi, 
solucionaron los problemas de 
España, impotente ante una 
selección polaca que se defen
día bien y se colocaba a once 
puntos de ventaja a falta de 
tres minutos y medio para el 
final del primer periodo.

La situación se enmendó en

Antonio Díaz Miguel ha suñido mucho para ver a su equipo en semifínales.

parte en los últimos instantes, 
cuando Antonio Martín domi
nó los tableros y Cargol, que 
había sido el revulsivo en la 
segunda parte en el encuentro 
frente a Yugoslavia, comenzó 
a encestar, para reducir la 
diferencia en el marcador a 
cuatro puntos (40-36).

Más garra y velocidad

En el segundo tiempo 
Antonio Díaz Miguel decidió 
dar confianza a los hombres 
que habían terminado jugando 
la primera y con mas garra, 
mas velocidad y menos rival 
enfrente, cansado por la fuerte 
defensa que habían realizado 
y por la acumulación de per
sonales, terminaron por 
ponerse por delante en el mar
cador a los siete minutos 
(48-46).

España jugaba con veloci
dad en los minutos centrales 
de este segundo periodo, aun
que en muchas ocasiones 
Villacampa, en una jornada 

negra, 2 canastas de 2 puntos 
de 9 intentos, fallara las oca
siones más claras, sin embargo 
en esta ocasión Antonio Díaz 
Miguel, tan proclive a cam
biarle a la menor ocasión, 
decidió mantenerle en pista 
con la esperanza de que 
encontrara el tiro.

La selección llegó a contar 
con 13 puntos de ventaja 
(63-50), a falta de 13 minutos, 
pero el cansancio del quinteto 
español hizo que al final los 
polacos redujeran diferencias 
e incluso provocaran cierto 
nerviosismo, al producirse 
perdidas de balón.

Al final seis puntos de dife
rencia (73-67) daban la vic
toria a España, que comenzó 
como siempre, mal, y terminó 
jugando de una forma acep
table. Esta victoria da un res
piro a jugadores, selecciona
dor y Federación, ya que tras 
los fracasos en las últimas 
competiciones internaciona
les, al menos se han asegurado 
ya el cuarto puesto.

Refuerzo de la 
seguridad

Las medidas de segu
ridad que se han 
implantado para prote
ger a los equipos par
ticipantes en el Euro- 
basket “Roma 91” han 
sido reforzadas, en 
cuanto se refiere a la 
selección nacional espa
ñola.

La representación 
deportiva española se 
despertó ayer con la sor
presa de verse material
mente rodeada de poli
cías. Estas mejoras lle
garon a suponer, prác
ticamente, doblar la 
vigilancia de la selección 
española, que fue acom
pañada durante su des
plazamiento al Palaeur, 
lugar de los partidos, 
por dos coches policia
les y dos motoristas, tan
to delante como detrás 
del autobús que trasla
daba al equipo.

A ello se unió una 
especial vigilancia en los 
vestuarios, en el que 
entraron, incluso, poli
cías con perros, con 
objeto de detectar posi
bles artefactos explosi
vos.

Al parecer la causa de 
este refuerzo de la vigi
lancia policial' se debe 
a una llamada telefóni
ca, procedente de Espa
ña, a un puesto de la 
organización del Euro- 
basket91, en la que se 
señalaba una posible 
explosión de un arte
facto.

Díaz Miguel: 
“Hemos 
conseguido la 
primera parte de 
la meta”

ROMA (Efe).- El seleccio- 
nador nacional español, Anto
nio Díaz Miguel, señaló ayer 
al término del partido qu¿ 
España venció a Polonia, que 
“se ha conseguido la primera 
parte de la meta propuesta. En 
las semanas previas al Europeo 
ya dije que este campeonato 
debíamos dividirlo en dos 
metas: la primera, ser segundos 
de nuestro grupo, y, la segunda, 
luchar por las medallas. Ahora^ 
ya estamos clasificados y tene
mos dos ocasiones para alcan
zar una medalla”, indicó el 
técnico.

Díaz Miguel comentó que 
“en la segunda fase que se inicia 
el viernes todo es posible”.

El seleccionador español 
comentó sobre el partido ante 
Polonia, en el que España deci
dió en la segunda mitad, que 
“las claves de la victoria han 
sido la defensa y el rebote”.

• ”Los inicios fueron malos, no 
entiendo cómo tras unos 50 
minutos de calentamiento (se 
rompió un tablero, por parte 
de Bustos antes del partido) 
permitimos que nos sacaran una 
decena de puntos en los pri
meros minutos. La única expli
cación es que somos marchosos 
y nos gusta tener las cosas difí
ciles”, añadió Díaz Miguel.

Para el seleccionador, en la 
“segunda mitad todo fue dife
rente”. “Se cerró bien en defen
sa y Antonio Martín y Andreu 
estuvieron magníficos en el 
rebote (14 y 11, respectivamen
te). A ello se unió la buena 
labor defensiva de Cargol sobre 
Zielinski, al que temíamos”, 
dijo.

”Tuvimos un momento terri
ble en los últimos minutos, pues 
queríamos mantener la ventaja 
y llegaron algunos fallos. Pero, 
al final, se logró la victoria, que 
era lo importante”, comentó 
Díaz Miguel, quien no dejó de 
señalar que había sido un triun
fo “con un equipo joven, pues 
faltan varios jugadores que estu
vieron en otros campeonatos”.

El seleccionador polaco, 
Koniecki, indicó que “España 
es un equipo fuerte” y que “sal
vo tres jugadores polacos, que 
actuaron bien”, el resto no lo 
hizo en la forma habitual.
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BLI Ké?

MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PACO QUE VD. PREFIERA:

Lí COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) 
□ BANCO/CAJA DE AHORROS 
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal).

□ Pago Trimestral ....... 7.500 P
□ Pago Semestral........ 15.000 Pi^
□ Pago Anual ......30.000 PTS

Banco/Caja de Ahorros
Localidad.--------------------

.C/C

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL,S.A. a partir de la fecha y hasta nueva ordo'^ 
Atentamente les saluda.

Fdo. ......__ _____ _
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La candidatura de Valencia sólo contó con el apoyo de Francia y un país norteafricano

La ciudad de Bari fue elegida sede de 
los Juegos Mediterráneos de 1997

España ha recibido dos rechazos para organizar este tipo de competiciones en dos semanas

la ciudad italiana de Bari 
ha sido elegida por mayoría 
absoluta sede de los Juegos 
Mediterráneos de 1997 con 
32 votos frente a los 18 de 
Túnez y a los 10 de Valencia, 
que sólo contó con el apoyo 
de Francia y de un país ñor- 
teafricano por lo que la can
didatura española no fruc
tificó en su intento de orga
nizar los Juegos.

ATENAS (Efe).- Las previ
siones españolas, que no daban 
pie, precisamente, a la euforia, 
resultaron en realidad más rigu
rosas para la candidatura valen
ciana, que sólo recibió el apoyo 
de la sexta parte del Congreso 
de los Juegos Mediterráneos. 
Carlos Ferrer Salat, presidente 
del Comité Olímpico Español 
(COE), indicó que Valencia 
sólo recibió, aparte de los cua
tro votos propios, los de Valen
cia y los de un país “que pro
bablemente ha sido Argelia”.

España, escenario de los 
próximos Juegos Olímpicos, de 
las Universiadas de Invierno en 
1995 (Jaca) y de Verano en 1999 
(Palma), de los Mundiales de 
Judo, Kárate y ciclismo en 1992 
y de otros compromisos, ha 
recibido dos rechazos en el lap
so de dos semanas. Primero 
Jaca, como aspirante a los Jue
gos de Invierno de 1998, y ahora 
Valencia. Los resultados de la 
votación estaban cantados, a 
juzgar por la suficiencia que 
exhibieron los integrantes de la 
candidatura de Bari y a la vista 
del escaso entusiasmo que evi
denciaban los españoles antes 
del momento decisivo.

A última hora Valencia 
intentó jugar la baza económica

La ciudad italiana de Bari será la sede de los Juegos Mediterráneos de 1997.

al ofrecer, aparte de estancia 
y servicio médico gratuitos, que 
ya estaban comprometidos, 150 
dólares (17.000 pesetas) por 
atleta participante a los Comités 
Olímpicos Nacionales de los 18 
países del área.

Ferrer Salat y la alcaldesa en 
funciones de Valencia, Clemen
tina Ródenas, destacaron en sus 
intervenciones las ventajas eco
nómicas para los países miem
bros de los Juegos, el compro
miso del Canal Nou de facilitar 
imágenes de todos los deportes, 
las comunicaciones y el hecho 
de que el 80 por ciento de las 
instalaciones están ya construi
das.

La oferta no debió surtir nin

gún efecto entre los congresis
tas, que aplaudieron tímida
mente la presentación española 
y a la hora del sufragio apo
yaron masivamente a Bari pese 
a que allí los comités nacionales 
habrán de pagar cien dólares 
por atleta.

Antes de la votación, Ferrer 
Salat había subrayado la pujan
za económica del Comité Olím
pico Italiano (CONI), que 
ingresa anualmente cien mil 
millones de pesetas de la lotería 
deportiva.

Esta solvencia económica 
permite al deporte italiano ejer
cer un ciérto mecenazgo y dis
poner de un elevado número 
de “votos cautivos”. Albania

Carlos Sáinz.

recibe dos millones de dólares 
anuales del CONI, y Malta, que 
tiene que organizar los Juegos 
de los Pequeños Estados, reci
birá apoyo italiano en materia 
de equipamiento y organiza
ción.

Valencia aspiraba a recibir el 
voto disperso de los países ára
bes (siete) para no caer en la 
primera ronda, pero éstos se 
reunieron para aunar criterios 
y voluntades.

Participaron en el congreso 
de hoy representantes de Fran
cia, Mónaco, Italia, Yugoslavia, 
San Marino, Albania, Grecia, 
Turquía, Chipre, Malta, Siria, 
Libia, Egipto, Líbano, Túnez, 
Argelia, Marruecos y España.

Sáinz, cuarto 
en el prólogo 
del Rally de 
Nueva
Zelanda

El español Carlos Sainz 
ocupa la cuarta posición 
en el rally automovilístico 
de Nueva Zelanda, tras 
disputarse ayer la etapa 
prólogo, en 1^ que ven
cieron .el francés Didier 
Auriol y los finlandeses 
Kankkunen y Alen, con 
1,28. El prólogo, de 2 kiló
metros de recorrido, se ha 
disputado por los alrede
dores de Auckland y las 
escasas diferencias que se 
han registrado entre los 
primeros clasificados, no 
permite aventurar pro
nóstico alguno.

Didier Auriol, Juha 
Kankkunea y Markku 
Alen marcaron un tiempo 
de 1 minuto y 28 segun
dos, mientras que Sainz 
y el sueco Carlsson que
daron cuartos, con 1.30.

Hoy comienza práctica
mente el rally con la dis
puta de la primera etapa, 
con un recorrido de 575 
kilómetros entre Auck
land y Rotorua.

Un vino para no cambiar...

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.N.G.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes 
estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de El, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar esta oración 
tres días seguidos sin decir el pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil que sea). Gracias por los favores 
recibidos. C^G^.

^2
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E¡ técnico rojiblanco destaca la disciplina en el campo de los mallorquinistas

Ovejero: “El Mallorca le va 
mal a cualquier equipo”
La fínal del sábado está considerada como partido de alto riesgo

Militará en las filas del Sabadell, de Segunda Dívi^(Sn

El camerunés N’Kono 
vuelve al fútbol activo

Iselín Santos Ovejero, 
entrenador del Atlético de 
Madrid, declaró que el 
Mallorca será un rival 
difícil para su equipo en 
la fínal de Copa del Rey, 
ya que se trata de un con- 
Junto ^^muy disciplinado y 
con mucho orden en la 
defensa

MADRID (Efe).- ”Es un 
equipo que le va mal a cual
quiera por su gran disciplina. 
No debemos fiamos. Por los 
partidos de liga puede parecer 
que nos tienen tomada la 
medida, pero la fínal de Copa 
es otra cosa”, dijo el técnico.

Para Ovejero, el Atlético 
debe demostrar su teórica 
superioridad desde el princi
pio. “Puede que el ser favo
ritos nos perjudique, pero 
desde el inicio del partido 
tenemos que estar tranquilos 
y debemos marcar la pauta. 
El que se duerma perderá la 
fínal”. Sobre Mejías dijo que 
no cree que sea un punto 
débil de su equipo: “Confío 
en todos mis hombres y 
Mejías es uno de ellos. No 
es un punto débil”.

El técnico rojiblanco indicó 
que sigue .como segundo 
entrenador y que comenta, 
pero que no consulta a nadie. 
“Mi gente sabe que no es así. 
Hay personas que creen que 
soy un pelele, pero están 
equivocadas”, añadió.

Por otra parte, el Atlético 
ha puesto a la venta en el 
estadio Vicente Calderón las 
20.000 entradas de que dis
pone para la fínal y ya a pri
mera hora de la mañana la 
afluencia de público era 
importante.

Los aficionados del Atlé
tico que acudan a la final del 
sábado, serán ubicados en el 
fondo norte del Santiago Ber
nabéu, separados de los segui
dores mallorquinistas.

El partido está calificado 
como de alto riesgo y las fuer
zas de seguridad realizarán un 
amplio despliegue de efecti-

El At. de Madrid tiene la posibilidad de ganar un título esta temporada.

VOS desde horas antes del 
comienzo del encuentro para 
evitar incidentes.

“Pacbo^^ Maturana

La asamblea de socios 
compromisarios del Real 
Valladolid acordó unánima
mente apoyar la propuesta del 
presidente de la entidad Gon
zalo Gonzalo, que pasa por 
la continuidad de Francisco 
Maturana.

Con la marcha atrás en el 
fichaje de “Pacho” Maturana 
por parte del presidente del 
Real Madrid, Ramón Men
doza, el colombiano exigió un 
equipo competitivo para 
intentar la clasificación para 
la Copa de la UEFA, lo cual 
agradó a los dirigentes valli
soletanos que continúan cre^ 
yendo en la labor del técnico 
suramericano.

Gonzalo Gonzalo confirmó 
la renovación al técnico en 
las condiciones impuestas por

Maturana, como son las de 
la continuidad de Caminero, 
el fichaje definitivo de Leonel 
Alvarez, cedido esta tempo
rada y el traspaso del colom
biano Carlos Valderrama, que 
prácticamente están asegura
dos.

Varios jugadores del equi
po filial, recién ascendido a 
la Segunda División B, pasa
rán a la plantilla del primer 
equipo con lo que la “poten
cialidad no quedaría merma
da”, según Gonzalo Gonzalo.

También se aprobó una 
subida de aproximádamente 
del 20 por ciento en las cuotas 
para los socios y fa aplicación 
de diversas medidas para la 
captación del número de aso
ciados, que en la actualidad 
son 12.000, escasa cifra para 
una población como Vallado- 
lid que se aproxima al medio 
millón de habitantes.

Al final, el presidente de 
la entidad fue aclamado por 
los socios.

BARCELONA (Efe).- El 
guardameta camerunés Thomas 
NKono, legendario portero de 
los “leones indomables” de 
Camerún, retornará la próxima 
temporada al fútbol activo, en 
las filas del CD Sabadell, de 
segunda división, tras un año 
apartado de los terrenos de' 
juego.

Las negociaciones del equipo 
sabadellense y NKono fructifi
caron tras diversos contactos 
entre ambas partes y después 
de que continuos rumores situa
ran al jugador en diversos equi
pos catalanes.

Los éxitos futbolísticos en la 
carrera de NKono se reparten 
entre dos Campeonatos Mun
diales, el de 1982, disputado en 
España, y el del año pasado, 
celebrado en Italia.

El Mundial español supuso 
el reconocimiento de un juga
dor prácticamente desconocido 
que sorprendió a los técnicos 
por sus buenas cualidades, deci
sión, espectacularidad, buena 
colocación y excepcionales 
reflejos, lo que le valió el fichaje 
por parte del RCD Español, 
entrenado entonces por José 
María Maguregui.

Tras un largo periplo en el 
equipo blanquiazul, la llegada 
de Julio Pardo a la presidencia 
del RCD Español y la finali
zación del Mundial de Italia 
influyeron en la negativa por

Felipe Mesones, nuevo 
entrenador del Salamanca

SALAMANCA (Efe).- Felipe 
Mesones Temperán será el nue
vo entrenador de la Unión 
Deportiva Salamanca para la 
próxima temporada, tras haber 
llegado a un acuerdo telefónico 
con el presidente del club, infor
maron ayer fuentes de la direc
tiva. Mesones Temperán, que 
llegó ayer a Salamanca para fir
mar el correspondiente contra
to, sé hará cargo del equipo 
unionista durante una tempo
rada si el conjunto logra man
tenerse en Segunda A, una vez 
acordada la reestructuración de 
la categoría.

Pero si el Salamanca sigue 
en Segunda B, se realizará un 
replanteamiento entre ambas 

parte de la entidad de Sarriá 
a renovarle el contrato, lo que 
supuso el fin a ocho temporadas 
como guardameta titular del 
conjunto barcelonés.

Sus éxitos arrancan en‘ los 
cuatro títulos ligueros y otros 
tamos de Copa, así como dos 
Copas de Africa, el título de 
Balón de oro de Camerún 
como mejor jugador de su país’ 
y el galardón del Balón de oro 
de Africa en varias ocasiones 
además de la nominación como 
mejor deportista de Africa.

A finales de junio del pasado 
año, el Español le comunicó 
que no renovarían su contrato 
lo cual obligó al jugador a dedi- 
carse a sus negocios después de 
participar con Camerún en el 
Mundial de Italia, donde cuajó 
una buena actuación.

NKono volvió a la palestra 
informativa a principios del pre
sente año, tras denunciar una 
tentativa de envenenamiento en 
Yaoundé, adonde se había tras
ladado para exigir retribuciones 
económicas a la Federación de 
su país, tras el éxito en el Mun
dial italiano.

Ahora inicia un nuevo peri
plo en el fútbol español, esta 
vez en Segunda división. Con 
35 años de edad, el jugador 
nacido en Dizangue, afronta el 
que puede ser su último reto 
deportivo: conseguir el ascenso 
con el CD Sabadell. 

partes de cara al futuro y el 
fíchaje se haría por, al menos, 
dostemporadas.

Mesones, que precibirá unos 
diez millones de pesetas en con
cepto de ficha, tendrá otros 
incentivos económicos deriva
dos de la situación del equipo 
en la tabla clasificatoria y del 
ascenso, algo que se ha tomado 
prioritariamente como meta.

Después de su paso por el 
Murcia, esta es la tercera vez 
que Mesones se hace cargo de 
la dirección de la Unión Depor
tiva Salamanca, tras dos etapas 
anteriores en las que abandonó 
el club por motivos extrade- 
portivos.

f^^titnepj;^
TUWGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

l« VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Sanitaria
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0 Farmacias ^H Cines ^^^^^^^^^^^^^B ^B Radio =
CIUDAD REAL

PARA HOY: DON BASIANÓ ¿ALCEDO, Alarcos, 8
PARA MAÑANA: DOÑA PILAR GARCIA-LISON, Maria Cristina, 
10

ALCAZAR DE SAN JUAN
PARA HOY: DOÑA FORTUNATA ORGANERO, Plaza Arenal, 20
PARA MAÑANA: DON JAVIER PERUCHO, Goya, 18

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: DON GREGORIO QUINTANA, Mayor, 50

CAMPO DE CRIPTANA
PARA HOY: DON ALBERTO GUIJARRO, Concepción, 34
PARA MAÑANA: DOÑA M“ JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 
12

DAIMIEL
PARA HOY: DON FEDERICO FISAC, Virgen de las Cruces, 13 
PARA MAÑANA: DOÑA M« NIEVES VILLEGAS, Plaza Lepanto, 
1

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: DON PEDRO RONCERO, S. Juan Bta. 
Concepción

PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA ISABEL LOPEZ RAMIREZ, Plaza Villareal 
PARA MAÑANA: DON LUIS FELIPE RUIZ DE CASTAÑEDA, 
Atajo Alto, 6

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DON GONZALO GOMEZ, P« Cervantes, 15

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: DON JUAN ANTEQUERA RECIO, Monjas, 
6 .

TOMELLOSO
PARA HOY: DÓN ANGEL PENADES, D. Víctor, 28
PARA MAÑANA: DON LUIS GONZALEZ, Nueva, 4

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DOÑA CARIDAD MARTIN, José Antonio, 14
PARA MAÑANA: DON JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso, 28

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
'■ Hoy, a partir de las 5,45, sesión continua 

Pases: 5,45, 8,20 y 11
«ROBIN HOOD, EL PRINCIPE DE LOS LADRONES”

PUER TOLLANO

CINE CORDOBA 
Pases: 7,15 y 10,15 

«HABANA”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
SALA A Y TERRAZA: 6,30. 8,30 Y 10 

«THE GRIFTERS” ,

El tiempo
Datos facilitados por el Observatorio Meteoro

lógico a las veinte horas:
Presión: 707,6 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste noroeste 

ventolina.
Máxima: 38 grados.
Mínima: 23,2 grados.
Humedad: 19 por ciento.
Evaporación: 1,6 mm.

■ Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
J5 Almodóvar 48 31 25
J> Malagón 80 13 36
,J Manzanares 6115 16

Puertollano 42 16 71
Socuéllamos 53 14 29
TomeHoso 51 34 09
Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
y Valdepeñas 091

^ Autobuses AISA "v——--—^ ,-,.■ .fe. z^-^' =-■=■---■'^ . ^ =

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
„ 5J 22 11 00 Puertollano 092
,» JJ 22 11 40 Socuéllamos ' 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
22 19 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

Ciudad Real 092
Alcázar ' 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 4211 00

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo .................................... 18,15 horas
Albaladejo............................. 13,00

17,00
Almodóvar............................ 13,30 5>

19,00 ?5

Daimiel................................. 7,00 ,5

9,30 J>

J> 11,00 >5

14,00 ?>

17,00 J?

18,30 >5

19,30
Daimiel-Moral...................... 12,00 »

Fte. el Fresno....................... í 11,00 5J

14,00 99 >

,5 18,30 J>

19,00 5?

Horcajo................................. 15,30 5?

Malagón................................ 13,00 JJ

Malagón-Cristo....................... 13,30 ”
Pedro Muñoz....................... 9,30 ’

”   14,00 ”
Piedrabuena.......................... 11,00 ”

”   13,00 ”
”   15,30 ”
”   18,15 ”
”   19,15 ”

Porzuna................................... 13,00 ”
”   15,30 ”
” .............................. 19,15- ”

Puertollano........................... 8,30 ”
”   11,00 ”
” ....................................... 13,30 ”
”   16,45 ”
”   19,30 ”

Pllano.-Vald.......................... 7,30 ”
”   14,00 ”

Vald.-Pllano.......................... 8,30 ”
”   16,00 ” 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Socuéllamos................... ...... 14,00 ”
Tomelloso...................... ...... 13,00 ”

...... 14,00 ”

...... 17,00 ”
Torrenueva..................... ...... 14,00 ”
Saceruela........................ ...... 18,15 ”

J5 ...... 17,00 ”
5? 19,00 ”

Villarta........................... ...... 14,00 ”
...... 18,30 ”

Valdepeñas..................... .....  7,00 ”
...... 13,00 ”

Villarrubia...................... .....  9,30 ”
...... 11,00 ”
...... 14,00 ”
...... 19,00 ”

Vald.-Cozar........ .-.......... ...... 12,00 ”
Navalpino.......................
Salidas hacia Madrid:

...... 15,30 ”

IB Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Mañanas

07,00 Hospital.
08,00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 

^•- Siervas de María.
08,30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 

trices.
09,00 Catedral.- Asilo.- S. José.
10,30 Catedral.
0,00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.
11,30 Sta. María del Prado.
12,00 S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, 3gos- 
y septiembre).
12,30 Santiago.- S. Ignacio.

Tardes

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 Santiago.- Ntra. Sra. dei Pilar.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto.

•oinás.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- NÍra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, «agosto y sep- 
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

Onda Cero 
Radio

07,00: La actualidad nacional. 
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional. »■ 
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles. .•
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encama. -
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional. 
21,00: En versión deporte-local. 
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España. 
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

Antenas
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
U,30.- Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete
08,00.- España a las ocho
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante 
21,00.- La hora de los clásicos
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^B Horóscopo ^B Crucigrama

ARIES
SALUD.- Salga al campo y respire 
aire puro
TRABAJO.- Sus problemas familiares 
le impedirán concentrarse en su tra
bajo en la forma que debiera 
AMOR.- Regular

TAURO
SALUD.-Muy buena
TRABAJO.- Los asuntos pendientes 
no admiten más demora
AMOR.- Optimismo

GEMINIS
SALUD.- Dolor de garganta 
TRABAJO.- Atmósfera tensa 
AMOR.- Suerte en el terreno sen
timental, pero no se entusiasme dema
siado, la suerte puede cambiar en 
cualquier momento

LIBRA
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Se sentirá satisfecho de 
sí mismo
AMOR.- Visita inesperada

ESCORPION
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Siga sus inclinaciones en 
el terreno profesional
AMOR.- Acepte esa invitación

SAGITARIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Le aguarda una dura 
prueba
AMOR.- No se busque complicacio
nes innecesarias, ya tiene bastante con 
las que actualmente tiene

1 23456789 10 11

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Es probable que le 
paguen hoy cierto dinero que daba 
ya por perdido
AMOR.- Olvide ese fracaso amoroso

LEO
SALUD.- Dolores de tipo reumático 
TRABAJO.- El intercambio de ideas 
que mantendrá le resultará muy 
beneficioso
AMOR.- Soporte los caprichos de la 
persona amada con paciencia

VIRGO
- SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Es necesario que realice 
unos cuantos ajustes antes de seguir 
adelante con sus planes
AMOR.- No se muestre excesivamente 
blando

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Ponga en práctica las 
sugerencias de sus superiores 
AMOR.- Proyectos matrimoniales

ACUARIO
SALUD.- Mejor que en días pasados 
TRABAJO.- Jornada agradable desde 
el punto de vista profesional 
AMOR.- Noticias satisfactorias

PISCIS
SALUD.- Se sentirá preocupado por 
el estado de salud de cierta persona 
muy amiga
TRABAJO.- La ausencia de un com
pañero aumentará su tarea 
AMOR.- No sea tan mezquino

HORIZONTALES: 1. Isla griega 
de las Cicladas. Hija de Helios y 
Perses, poseedora en la mitología 
griega del arte de la magia, que 
aparece en “La Odisea”. 2: Ade
lante, vaya hacia adelante. Ciudad 
de Francia, capital del departamen
to de Aisne. 3: Frotaré la piel con 
las uñas. Nombre de letra, 4: Artí
culo. Construye, levanta. Al revés, 
letra del alfabeto griego.~5: Signo 
del Zodíaco. Costumbre. 6; Ciudad 
italiana. Cierto tejido. 7: Período 
de tiempo. Astilla resinosa que 
encendida arde como una hacha. 
8: Antigua ciudad de Caldea. Líga
te. Terminación de infinitivo. 9: 
Demostrativo. Lanza rayos de luz 
o calor en todas direcciones. 10: 
Estado del SE asiático, en la penín
sula de Indochina. Aplicase a quien 
obtiene contra derecho el gobierno 
de un Estado y lo ejerce sin otra 
ley que su voluntad personal. 11:

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Aras. Tono. 2: Piras. Lucas. 3: Ta. Nepal. Va. 4: Año. Dos. Lis. 
5: Ola. Dúo. 6: Iso. Mes. 7: Eva. Los. 8: Aro. Ene. Sal. 9: Si. Emulo. 
Mi. 10: Azote. Estos. 11: Rosa. aisA.

VERTICALES: 1: Apta. Asar. 2: Riaño. Erizo. 3: Ar. Olivo. Os. 
4: San. Asa. Eta. 5: Sed. Eme. 6: Pos. Anú. 7: las. Ele. 8: Tul. 
Del. Osa. 9: Oc. Lusos. Ti. 10: Navío. Samos. 11: Osas. Lisa.

Animal solípedo (Pl). Al revés, 
provea.

VERTICALES: 1: Detengas. Pie
za de la dentadura. 2: Garantía. 
Natural de cierta nación asiática 
(Pl). 3: Nivel. Letra del alfabeto 
griego (Pl). Entre los filósofos gnós
ticos, cada una de las divinidades 
emanadas de la divinidad suprema. 
4: Número. Voz para detener a las 
caballerías. 5: Apellido de dos 
famosos músicos italianos (padre e 
hijo), de finales del XVII y primera 
mitad del XVIII, el segundo de los 
cuales permaneció en la Corte espa
ñola bastantes años. 6: Al revés, 
Irlanda. Al revés, aporta. 7: Culto 
excesivo de la propia persona. 8: 
Al revés, símbolo del litio. Al revés, 
aporta. 9: Desgasta. Número. Entre- 
gar.*10: Gigante. Al revés, enlazaba. 
11: Cierto mes. Playa que sirve de 
desembarcadero (PI).

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán atractivos, inteligentes, pero un poco crueles. Conscientes de su influjo 
en amigos y familiares, disfrutarán haciéndoles sufrir muchas veces.

^B Guía, cultural
CIUDAD REAL

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN. j

Llámenos al (93)301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo. ’

Énterm^n
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona / /^^yÁ^y/) '

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de fotografías sobre 
animales de compañía y salvajes y muestra del pintor japonés 
Yoichi Tanabe.

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Antonio Navarro, 
hasta el día 22. *

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición colectiva 
de tapices “Liceros”.

GALERIA DE ARTE CAJA TOLEDO: Exposición de óleos 
de Julio Sorribes.

MIG UEL TURRA_

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: Pinturas 
de Julián Peco Rodrigo.

ASOCIACION AGRARIA
JOVENES A(;RICULT0RES

ASAJA
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MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planificación Sanitaria

Ocasión i

j^aTnbuna 37
Anuncios por palabras

Hasta 1. año de 
garantía en toda 

A^j la Red Renanlt.
Financiados hasta 48 meses.

En ZOCO-REAL 
MOTO PIZZA 

Je lleva la pizza 
a casa 

SIN RECARGO 
llama al:

Telf.: 25 31 51 
(de 12.30 a 
23.30 horas)

SE VENDE 
0 ALQUILA

Nave industrial con ofici
nas, 1.000 metros cuadra
dos, y vendo parcela 1,200 
metros cuadrados, ambas 
en el polígono Larache. 
TIfns: 21 09 72 / 21 09 76

SE NECESITA
Pastor para Pozuelo 
de Calatrava.
Información.
Telf. 84 00 05

SE VENDE 
0 ALQUILA

Parcela 5.000 m^. 
Zona urbanizable, 
piscina, 2 canchas 
de tenis, agua, 
luz, teléfono.
Interesados llamar 
a los teléfonos: 
22 60 60/22 33 65

ANUNCIOS

abierta reserva de plazas 

plaza de la provincia,!
ciudad real. icL: 22 40.32

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

Furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo 1.350.000 Pts.
Furgoneta Fiat Ducato Isotermo 1.350.000 Pts.

1.000.000 Full Equip
-Peugeot 505 G.T.D. automático 875.000 Full Equip
-Citroen BX 19 TRD

e- 
Ía. 
ca 
to 
IS- 
es 
a. 
as 
3S 
e 

ra 
)S 
a- 
’S. 
ÍO 
8:

-Renault 18 GTS Ranchera
-Lancia 410 Turbo
-Peugeot 505 G.T.D.
-Citroen CX 25 RD
-Citroen CX 25 Ranchera
-Mercedes 300 D
-Nissan 300 ZX

450.000 A/A 
700.000 Full Equip 
800.000 Full Equip 

1.000.000 Full Equip
300.000 Full Equip

4.200.000 Full Equip
3.500.000 Full Equip

GARANTIA 0C.iSm£LLí
Vehículos de Ocasión

Garantizados por Mercedes-Benz

Mei tcdes Benz

CONCESIONARIO 

OFICIÁL
AUTOTRAK, S.A.

ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

o TOPOGRAFO con expe
riencia. Remuneración a 
convenir. Tfnos. 42 17 72 - 
43 18 63. TRANSPORTES 
NOAL, S.L. Ctra. N-420 km. 
163.13500 Puertollano

MERFINSA
GEST1QN FINANCIERA

LEASING

Cale Ciruela, 4 - f B. 13001 Ciudad Real 
Tete.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72 •

Jueves, 27 de 
Junio de 1991

El Motor Nacional, S.A 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

VARIOS, 205 GT, 6 MESES,

ENTRE 12.000 Y 16.000 KMS.
FORD ESCORT DIESEL, EN 

BUEN ESTADO

309 GASOLINA Y DIESEL, CON 
UN AÑO,

LANCIA DELTA HF TURBO, EN

PERFECTO ESTADO

ALFA ROMEO GTV, 2,5, PER
FECTO ESTADO

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS 
CIUDAD REAL

Exámenes libres 12-20 Junio
Matrícula Oficial: 91-92
15-30 Junio
2- Plazo Septiembre

• CREDITOS personales 
^2 hipotecarios amortización

anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono: 
22 76 58

SAGRADO 
CORAZON 
DE JESUS

P.E.S.J.

SE VENDE PISO 
CENTRO CIUDAD

C/Alarcos, 16-2» 147 
metros cuadrados. Salón. 4 
habitaciones. Cocina. Baño 
y Aseo con calefacción y 
terrazas a calle principal. 
Razón: 21 0411

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.M.P.

/(^tienepj^ 
raiGRE SALVA 
La sangre ni se compra ni se vende.
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- ' Programación
TVEl

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

08,05.- CADA MAÑA
NA

09,00.- SESION MATI
NAL

“Salto a la gloria” (1959 
^ -103’)

Director: León Kli- 
mowsky

Intérpretes: Adolfo 
Marsillach, Asunción San
cho, María del Valle

Santiago Ramón y 
Cajal, hijo de un médico 
que ejerce en un pueblo 
del Pirineo aragonés, y el 
mayor de cuatro herma- 

• nos, tuvo una infancia 
revoltosa e inquieta. Su 
curiosidad le llevó, desde 
muy niño, a buscar res
puestas al por qué de 
todas las cosas.

10,50. -. DE PAR EN 
PAR

* 12,00.- AVANCE
TELEDIARIO

12,10. - LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES. 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30. - TELENOVELA 
“Yo compro esa mujer” 
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS, 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - ESTA ES SU 

CASA
17,35. - AVANCE 

TELEDIARIO
17,40. - LLAVE EN 

MANO
18,10. - EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25. - LA TIRA DE 

AVENTURAS
*r - “Superboy”

18,50. - JUEGA CON 
NOSOTROS

19,20. - INFORMATI
VOS TERRITORIALES

19,29. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30. - LOS VIGILAN
TES DE LA PLAYA

20,30.- TELEDIARIO 
2

21,00.- FIESTA DE 
VERANO

22,15. - EL PRIMIJUE- 
GO

22,30. - FIESTA DE 
VERANO (Continua- 
ción)

23.00.- ESTRENOS TV 
“Errol Flynn”
Director: Michael Car- 

son
Intérpretes: Christop

her Stollery, Nell Scho
field, Timothy Conigrave, 
Jeanette Cronin.

La historia recoge los 
años anteriores a la lle
gada del mítico actor aus
traliano a Hollywood. 
ErroI Flynn, que pronto 
había demostrado sus 
innatas condiciones para 
la seducción, ejerció los

El equipo de presentadores del divertido programa concurso “Lx>cos por la tele”.

trabajos más diversos en 
los lugares más^ exóticos.

24,00.- DIARIO 
NOCHE

00,30.- LA GRAN 
GALERIA (último pro
grama)

“Lissitzky”
01,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00 - NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA 

DE...
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2 
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2 
15,00.- PASEO CEN

TRAL
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Las aeroguapas” (1957 

- 78’)
Dirección: Eduardo 

Manzanos, Mario Costa
Intérpretes: Giovanna 

Ralli, José Suárez, Gino 
dervi

17,55.- NOTICIAS
18,10. - HISTORIAS DE 

CADA DIA
19,00.- AL FILO DE

Carlos Mata da vida a Tito Clemente en “La dama de rosa”. Pedro Piqueras presenta el espacio informativo de las 15.00 horas.

LO IMPOSIBLE
19,30.- DIBUJA 2 
20,10. - T & T
20,35.- CHEERS 
21,00.- NOTICIAS
21,10.- ESPIRAL: 

DETRAS DE LA NOTI
CIA

22,05.- JUEVES CINE 
“Birdy” (1984 - 115’)
Director: Alan Parker 
Intérpretes: Matthew 

Modine, Nicolas Cage, 
John Harkins

00,10.- METROPOLIS 
00,40.- ULTIMA 

SESION DE CINE.
FILMOTECA TV: 

ciclo Alexei Guerman
“Control en los cami

nos” (1972 - 93’)
Director: Alexei Guer

man
Intérpretes: Roland 

Bykov, Anatoli Solinitzin, 
Vladimir Zamansky

02,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS 
09,33.- VIVA LA 

VIDA
10,30.- PASARELA 
10,55.- PASIONARIA 
11,20.- TAN CONTEN- 

• TOS
12,00.- SANTA BAR

BARA

13,30.- NOTICIAS 
14,00.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30. - LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE 
“Americana” 
17,15.- NOTICIAS
17,18. - LA MERIEN

DA
18,45.- NOTICIAS 
18,48.- BONANZA
19,45. - LA RULETA 

DE LA FORTUNA 
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL EQUIPO A 
22,00.- NOTICIAS 
22,01.- CINTURON 

NEGRO
“Dragones de papel” 
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOU GRANT 
01,00.- ESCUELA DE 

PERIODISMO
02,00.- PASARELA 
02,45.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORAR

SE
10,15.- TELERRO- 

MANCE: “María, María” 
11,00.- CINE CORA

ZON
12,45.- VACACIONES 

EN EL MAR
13,30. - LAS AVENTU

RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

14,40.- TELERRO- 
MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30. - HUMOR DE 
SOBREMESA:

- “Apartamento para 
tres”

- “Segundo matrimo
nio”

16,30.- TARDE 
CORAZON:

- “Hotel” 17,25.SUPER 
GUAY

19,00.- VIP GUAY
19,30.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
20,30.SUPERGOL:

CAMPEONES II
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PAN

TALLA TV:
“Sangre y orquídeas”
23,45.. ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,10.- ¡AY, QUE 

CALOR!
01,00.- EL INSPEC

TOR DERRICK
02,00.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,25.- HUMOR: 
HALE Y PACE

10,00.- CINE: UMPIN-

JAK FLASH
11,41.- PIEZAS 

CANAL+
11,44.- CINE: EL CIE

LO DIVIDIDO
13,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14.00.- REDACCION 

NOTICIAS
14,07.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,35.- DIBUJOS ANI

MADOS: PIGSBURG 
PIGS

14,55.- CINE: AMO 0 
ESCLAVO

16,30.- CINE: SESION 
ESPECIAL V.O.: LAS 
BALLENAS DE AGOS
TO

18,00.- SESION DE 
TARDE: HANUSSEN, 
EL ADIVINO

20,05.- AVANCE 
REDACCION

20,10.- TELECOME
DIA: LOS PRIMEROS 
DE LA CLASE

20,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: PRIMOS LEJA
NOS

21,30.- REDACCION. 
NOTICIAS

22,00.- ESTRENO 
CANAL +: ERIK, EL 
VIKINGO

23,30.- SEGUNDA 
SESION: EL GRAN 
ENREDO

00,56.- CINE: DOMI
NIO

02,32.- CIERRE.

CANAL SUR

11:45- Carta de presen
tación

12:00- EI diario
12:05- Universidad

abierta
13:05- La receta
13:10- Mediodía
14:05- Flash Gordon
14:30- El diario-1
15:00- El tiempo
15:05- La jugada
15:30- Andalucía nues

tra
16:00- Cine de tarde 
“El abogado“
17:50- Paraíso
18:45- Vamos a jugar
19:15- Toros
21:30- El diario-2
22:00- El tiempo
22:05- Tu costa es...la 

del sol
22:10Iñaki los jueves
23:50- Mike Hammer
00:40- El diario
00:55- Tenis
01:25- Despedida y 

cierre

CANAL CIUDAD REAL

14:00- Dibujos anima-

14:30- Cine de sobre
mesa

“Gringo“
16:30- Telenovela
“Madres egoistas“
17:30- Dibujos amma-

18:30- Sesión de tarae 
“Desnunda ante el ase- 

sino“
20:00- Informativo
20:30- Flash deportivo 
20:45- Garapullos
21:15- Imágenes ae 

nuestra tierra
22:00- Reportaje tau

rino
00:00- Informativo
00:30- Cine de noch
“Locos del espacio

M,C.D.2O22
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En la segunda cadena se inicia un interesante ciclo dedicado ai director soviético Alexei Guerman

Excelente sesión de cine en la 2 con
‘‘Birdy una gran obra de Alan Parker

^^MetrópoHs^^ termina hoy el repaso al actual estado de la actividad artística de Montreal

El segundo canal de TVE 
ofrece hoy por la noche 
una excelente sesión de 
cine, con la emisión de la 
película de Alan Parker 
“Birdy”, ambientada en la 
guerra de Vietnam, y el 
comienzo de un ciclo dedi
cado al director soviético 
Alexei Guerman.

MADRID (Efe).- La pelí
cula de Parker recurre al ine
vitable trauma de la guerra 
de Vietnam para justificar los 
desarreglos mentales del per
sonaje principal, un 
huraño y solitario cuyo 
interés son los pájaros.

El joven, cuando es 
lizado para luchar en 

joven 
único

movi-
Viet-

nam, sufre una profunda 
depresión que le hace perder 
el sentido de la realidad y que 
le convierte en una especie 
de palomo enjaulado.

Utilizando el recurso del 
“flash back”, Parker narra de 
forma muy efectista, aunque 
un poco superficial, todo el 
proceso de enloquecimiento 
del personaje.

Al margen de la mayor o 
menor eficacia del relato, la 
película cuenta con la indu
dable calidad de las imágenes 
de este director británico.

Autor de películas tan exi
tosas como “El expreso de 
medianoche”, “Fama”, “El 
muro” y “Arde Mississippi”, 
forma parte del grupo de 
directores británicos formados

Miriam Díaz Aroca, una de las presentadoras de “Fiesta de verano”.

en el campo de la publicidad, 
lo que ha marcado su estética 
y su forma de narrar.

A continuación, tras la emi
sión de “Metrópolis”, el espa
cio "Ultima sesión de cine” 
(TVE 2, 00.00) comienza la 
emisión del ciclo dedicado al 
director soviético Alexei 
Guerman.

‘‘Control en los caminos

El ciclo comienza con el 
primer largometraje de este 
director, “Control en los cami

nos”, título realizado en 1971 
pero que estuvo nada menos 
que quince años sin ser dis
tribuido por problemas con la 
censura.

Problemas que, como suele 
ocurrir con los aparatos cen
sores de todo el mundo, no 
tiene una justificación dema
siado clara.

“Control de los caminos”, 
ambientado en la Unión 
Soviética durante el transcurso 
de la Segunda Guerra Mun
dial, narra la integración en 
un grupo guerrillero de un 

desertor del Ejército Rojo, 
obligado a colaborar con las 
tropas alemanas.

Los jefes de la banda 
guerrillera discuten si deben 
fusilarle o integrarle en el gru
po, para lo que le exigen pasar 
una prueba de valor y lealtad.

El resto del.ciclo se com
plementa con la emisión de 
las películas “20 días sin 
guerra” y “Mi amigo Ivan 
Lapshin”.

El espacio “Metrópolis” 
(TVE 2, 00.10 horas) emite 
la última entrega de la serie 
de programas que ha dedicado 
al repaso del actual estado de 
la actividad artística en la ciu
dad de Montreal.

El programa estará dedica
do al “French Animation 
Group”, la rama francófona 
de la Oficina Nacional del 
Cine canadiense, que trabaja 
desde hace veinticinco años en 
el campo de la investigación 
y producción de cortos de ani
mación, tanto en lo que se 
refiere a técnicas tradicionales 
como en la moderna infogra
fía.

Incluye diversos cortos y 
“spots” en los que se muestra 
diversas técnicas de manipu
lación de la película, anima
ción de personajes, dibujo, 
“Computer graphis” y dibujo 
tradicional. Poco más o menos 
a la misma hora, 00.30, aun
que en el primer canal, está 
programada la emisión del 
último episodio de la serie 
documental “La gran galería”.

Citas

Eduardo Martín Toval.

-EDUARDO MARTIN 
TOVAL, portavoz del grupo 
socialista: “Felipe Gónzalez no 
es imprescindible para el pro
yecto histórico del PSOE”.

-PATXI ZABALETA, miem
bro de HB: “Una tregua de 
ETA es perfectamente posible 
y deseable”.

-JAVIER SOLANA, ministro 
de Educación y Ciencia: “Nadie 
se juega la vida en las pruebas 
de selectividad”.

-MATILDE FERNANDEZ, 
ministra de Asuntos Sociales: 
“Ruido hay, pero quién preten
da desbancar a Felipe lo tiene 
muy duro”.

-MIKOLAJ KOZAKIE- 
WICZ, presidente del Parla
mento de Polonia: “Si Walesa 
disuelve el Parlamento polaco, 
perpetrará un golpe de Estado”. 
-CARMEN GARCIA BLOISE, 
miembro de la ejecutiva con
federal del PSOE: “Hemos per
dido espacios, votos y resortes”.

-JUAN MIGUEL VILLAR 
MIR, presidente de Obrascón 
: “El mercado español es el 
mejor de Europa”.

Cumpleaños

movsky, 
Adolfo 
Sancho, 
Rafael 
Ramón

e interpretada por 
Marsillach, Asunción 
María del Valle y 
Bardem. Santiago 

y Cajal, hijo de un

lesús Hermida.

JESUS HERMIDA, periodis
ta, 54
35^^^^^^^ ^^'^'^^’ ^^^’^*^’

MANUEL CARRERA, ciclis
ta, 29

JOSE MARIA DEXEUS, 
ginecólogo, 67

■MARIA DEL CARMEN 
^OPEZ MORA, diseñadora 30

■CARMEN DEL CAMPO
CASAUS, político, 44

CECILIO VALVERDE, 
^’^'Presidente del Senado, 64 
.'CATHERINE MARIE 
•ACOSTE, golfista, 46

‘Estrenos TV” ofrece la producción norteamericana “Erro! Flynn”, que recoge la vida del mítico actor

Adolfo Marsillach protagoniza ‘^Salto a
la gloria”
TVE-l emitirá a las 9:05 la 

película española “Salto a la 
gloria”, dirigida por León Kli- 

médico que ejerce en un pueblo 
del Pirineo Aragonés, y el 
mayor de cuatro hermanos, 
tuvo una infancia revoltosa e 
inquietante. Su curiosidad le lle
vó, desde muy niño, a buscar 
respuesta al porqué de todas 
las cosas. Dentro del espacio 
“Estrenos TV” a las 23:00 se 
podrá ver la producción nor
teamericana “Érrol Flynn”, de 
Michael Carson. Está encabe
zado el reparto por Cristopher 
Stollery, Neil Schofield, 
Timothy Conigrave, Jeanette 
Cronin y Terence Donovan. La 
historia recoge los años ante
riores a la llegada del mítico 
actor australiano a Hollywood. 
Errol Flynn, que pronto había 
demostrado sus innatas para la 
seducción, ejerció los trabajos 
más diversos en los lugares más 
exóticos. Y la polémica y el 
escándalo siempre le acompa-

la historia de Ramón y Cajal
ñaron.

La 2 proyectará a las 16:30 
el film hispano-italiano “Las 
aeroguapas”, rodada por 
Eduardo Manzano y Mario 
Costa. Son sus principales acto
res Giovanna Ralli, José Suárez, 
Gino Cervi, María Cuadra, Lui- 
sella Bonni y Luz Márquez. Una 
pareja con serios problemas, 
que en realidad no existen. El 
posee un pequeño negocio de 
autoescuela; ella estudia para 
azafata de vuelo, una nueva 
profesión muy admirada por 
todos los que viajan en el avión. 
Un enfrentamiento profesional 
que acaba en una tormenta de 
celos.

Antena 3 tiene previsto emi
tir a las 15:30 el film nortea
mericano “Americana”, rodado 
por David Carradine. Está pro
tagonizada por David Carradi
ne, Barbara Hershey y Michael 
Greene. Un veterano del Viet
nam regresa a su ciudad natal 
donde intenta reconstruir un 
tiovivo, pero con el tiempo va 
descubriendo que el de Kansas 
que el dejó no tiene nada que 
ver con el actual, y ni siquiera 
él es la misma persona.

Adolfo Marsillach.

A las 22:05 se proyectará la 
pelíula “Dragones de papel", 
dirigida por Leo Fong, e inter
pretada por George Chung, 
Cynthya Rothroc, Richard Nor
ton, Bill “Super Foot” y Walla
ce. Tres imágenes esculpidas de 
marfil, de alto valor simbólico 
para el pueblo chino, han per
manecido ocultas hasta media-

dos de los años 60.
Tele 5 a las 11:02 tiene pro

gramado el film italiano “Punto 
de mira”, de Sergio Corbucci, 
con Ty Hardin y Michael Ren- 
nie. Jason es un delincuente 
habituado a escaparse de las 
cárceles. No hay todavía guar
dias capaces de evitar sus con
tinuas fugas.
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Uii muerto en 
accidente de 
tráfíco en la Av. 
de las Tinajas de 
Valdepeñas

Un hombre resultó ayer 
muerto en un accidente de trá
fico que se produjo en el tér
mino municipal de Valdepeñas 
sobre las tres y media de la 
tarde.

Angel Méndez López, de 38 
años de edad y natural de Val
depeñas, falleció en el accidente 
que se produjo en la avenida 

- de Las Tinajas cuando la fur-. 
goneta que conducía, matrícula 
CR-6357-I, se salió de la cal
zada por el margen derecho y 

— chocó contra una tinaja .cuyo 
fondo estaba lleno de hormi
gón.

Como consecuencia del cho
que, la furgoneta volcó en la 
carretera.

Angel Méndez López falleció 
como consecuencia del impacto 
en el que sufrió un politrau- 
matismo con fractura de brazo 
izquierdo y cervicales.

Efectivos de Emergencia Ciu
dad Real, del área de Valde
peñas, llegaron al lugar de los 
hechos a los pocos minutos de 
producirse el accidente.

“Abrego” de 
Vinícola de 
Tomelloso, 
premiado en 
Vinexpo

El vino “Abrego” de la coo
perativa “Vinícola de Tomello
so” ha conseguido la medalla 
de bronce en Vinexpo-91 en 
Burdeos. Este premio demues
tra la decidida apuesta por la 
calidad de esta joven coopera
tiva, que al año de empezar sus 
embotellados ha conseguido 
premios tan importantes como 
Bacu en el concurso nacional 
de la Unión de Catadores en 
Madrid, Zarcillo, en el Concur
so Nacional de Vinos de Valla
dolid, medallas de oro y plata 
en el concurso regional de vinos 
de Castilla-La Mancha y el 
diploma de honor en la final 
internacional de vinos de 
Logroño.

Vinícola de Tomelloso ha 
estado presente en el Salón 
Mundial del Vino, con stand 
propio, dentro del pabellón 
español. Vinexpo es el certamen 
más importante del mundo del 
sector vinos y espirituosos, en 
el que este año, según manifestó 
el presidente de Vinícola, Feli- 
.pe Blanco, han participado 
2.100 expositores y 38 países con 
la asistencia de profesionales de 
los cinco continentes.

El pasado miércoles el minis
tro de Agricultura, Pedro Sol- 
bes, acompañado del secretario 
de Estado de Comercio, Miguel 
Angel Feito, visitaron el stand 
de “Vinícola de Tomelloso”.

¡Peligro! Como se puede apreciar en la instantánea captada por la cámara de Paul 
White, a primeras horas de la tarde de ayer se cayó un trozo de cornisa de un balcón 
del segundo piso del edificio sito en el número cuatro de la Calle María Cristina. Un 
transeúnte nudo llevarse un buen disgusto, pero todo se quedó en el susto. Los bomberos 
terminaron de quitar la comisa desprendida, si bien estimamos se deberían revisar perio- 
dicamente los viejos edificios para evitar posibles accidentes.1

■ Bueno, pues ahí tienen 
ustedes una prueba de como 
se gestionan los dineros 
públicos, independientemen
te de quién lo haga. Resulta 
que el anterior Ayuntamien
to Valdepeñero, el de Este
ban López Vega, ha llegado, 
en su descontrol, a solicitar, 
y pagar, según informa nues
tra corresponsal en Valde
peñas, dos proyectos eléctri
cos para el mismo centro.

* * *
■ Se trata del Centro de 

Salud, terminado hace do^ 
años, más o menos, y cerrado 
a cal y canto aún. Para -col
mo, parece que ha costado 
el .doble de lo previsto y, 
como resumen, para instalar 
cosas vitales, parece que hay 
que causar importantes des
trozos. Una vergüenza.

* * *
■ Luego molesta a los 

políticos el que se genera
licen las críticas sobre la 
capacidad de gestionar o de 
resistir la tentación del enri
quecimiento fácil. Los ciu
dadanos no hacen sino 
expresar un sentimiento de 
frustración y rabia ante 
ejemplos como el que nos 
ocupa, en el que no es ajena 
del todo la Junta de Comu
nidades, ya que tiene que 
pagar el cincuenta por ciento 
del costo de la obra val- 
depeñera.

* * *
■ En la otra banda Alfon

so Guerra pide que desapa
rezcan todas las Filesa y las 
Time Export que en España 
han sido y dice exigir una

Esteban López Vega.

investigación que llegue al 
fondo de la cuestión. ¿A 
quién pretende engañar 
Alfonso Guerra? ¿Cómo 
puede tener el cinismo de 
salir con esas pretensiones 
cuando ha protegido a sus 
hermanos, Juan, Adolfo y 
Antonio, hasta donde ha 
podido y más?

* * *

■ Se nos ocurre hacerle la 
misma pregunta que, días 
atrás, al ministro de Defensa, 
García Vargas, ¿De dónde 
cree Alfonso Guerra que 
salía los cientos y cientos de 
millones que han empleado 
en campañas, centros de cap
tación y formación y demás 
zarandajas? ¿Acaso creía 
que salía de las cuotas de 
los afiliados?

.^H Cartas a D. Quijote

Difamación
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
Prepárate, Alonso, que 

Torquemada ha vuelto o está 
al volver. Lo ha dicho el 
ministro De la Quadra Sal
cedo, el hermano de Miguel, 
y se ha quedado tan ancho. 
El Gobierno socialista, abju
rando de su 'proverbial res
peto por la libertad de expre
sión, caballo de batalla, en 
décadas pasadas, de los here
deros de Pablo Iglesias, tiene 
preparado el potro de tortura 
para los periodistas. Al arti
lugio llaman ahora “difama
ción”, que es una manera 
como otra cualquiera de resu
citar a Arias Salgado, el gran 
censor durante el régimen de 
Franco.

Yo no sé, bueno, si lo sé, 
lo que les queda a los polí
ticos socialistas de su amor, 
auténtico entonces, por las 
libertades, pero me temo que 
no resistiría un análisis crítico 
de cualquier seminario de 
Facultad. Y esto, viejo amigo, 
es peligroso, ya que cuando 
un partido hegemónico, como 
el PSOE, empieza a tenerle
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Los productores 
manchegos de 
leche de oveja 
han perdido el 
8% de su renta

Ayer tuvo lugar en Toledo 
una reunión de productores de 
leche de oveja pertenecientes a 
ASAJA, preparatoria de la que 
mantendrán en Valdepeñas el 
próximo dia 4 de julio para lle
gar a un acuerdo sobre los pre
cios de la leche de ovejas ins
critas en la Denominación de 
Origen.

Se ha sacado la conclusión 
que el sector lácteo de la región 
ha perdido el 8% de su renta 
ya que no ha habido fluctuación 
de precios al alza y si de los 
costes en un 10%.

El citado sector se volverá 
a reunir el próximo dia 2 para 
preparar la reunión de Valde
peñas. A esta reunión se con
vocarán también a los indus
triales queseros artesanales con 
el fin de poder llegar a un 
acuerdo puntual y a un contrato 
tipo de la leche para la ela
boración del Queso Manchego.

Pablo Iglesias.

miedo a la libertad, es que 
ha comenzado la descompo
sición de su cuerpo social. 
Siempre ha sido así y siempre 
lo será: los mayores enemigos 
de la libertad son los que 
temen perder el poder, inde
pendientemente de como lo 
hayan conseguido.

Un fuerte abrazo.
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